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Contadnos brevemente la histo-
ria de la asociación, ¿de dónde 
sale el nombre? 
El nombre salió del barrio, que 
es el barrio de La Zarzuela; son 
los chalés, cuando compramos, 
nuestras casas era urbaniza-
ción La Zarzuela. Empezamos 
en el barrio hace más o menos 
15 años, cunado los niños eran 
pequeños, teníamos ganas de 
reunirnos, de hacer fiestas y así 
fue como empezamos, primero 
una fiesta, luego otra, luego otra 
y así hasta involucrarnos en dios-
tintas actividades del municipio.

 Fue, hace dos años, cuando 
empezamos a darle forma legal a 
asociación; cuando empezamos 
eramos muy pocos, diez, doce 
alo sumo, un pequeño grupo de 
vecinos de la urbanización, pero 
ahora mismo ya somos más de 
100. Llevabamos prácticamen-
te desde el principio pensando 
en hacer la Asociación, pero lo 
íbamos dejando por los trámites 
burocráticos que hay que hacer, 
hasta que vimos que ibamos a 
tener más beneficios siendo aso-
ciación.

¿Qué os llevó a meteros en el lío, 
por decirlo de alguna manera?,  
¿Cómo te levantas un día de la 
cama y dices... vamos a hacer 
una Asociación?, ¿Qué objeti-
vos perseguís? 
Empezamos a hacer nuestras 
fiestecillas cuando nos juntába-

mos en el parque con los niños, y 
poco a poco se fue uniendo más 
gente y a partir de ello empeza-
mos a pensar en formar la Aso-
ciación. En cuanto a los objeti-
vos, hemos seguido avanzando 
porque lo que queremos es que 
no solamente seamos un grupo 
cerrado de los “zarzuelanos”, lo 
que pretendemos es que la gen-
te que quiera unirse a nosotros 
lo haga, somos una asociación 
abierta. 

Queremos poner en marcha 
multitud de actividades: excur-
siones, fiestas, actividades cul-
turales y todo lo que vaya sur-
giendo, a parte de lo que ya 
hemos ido haciendo, hemos ayu-
dado al Ayuntamiento haciendo 
comparsas, hemos dado ideas 
para que puedan hacer en las 
fiestas o fuera de ellas, como 
el mercadillo que hicimos hace 

poco en el barrio, actividades 
para los niños, talleres de tra-
bajos manuales, recogidas de 
juguetes, que ahora las hace el 
propio Ayuntamiento, muchas 
cosas; nunca nos han puesto 
ninguna pega, lo cierto es que 
el Ayuntameinto nos ha ayuda-
do cuando ha sido necesario. 

¿Has dicho que el ayuntamiento 
no os pone problemas, ¿cómo 
es la relación con el ayuntamien-
to?¿Recibís alguna ayuda eco-
nómica del consistorio?

El ayuntamiento,nos ayuda, la 
verdad es que por esa parte no 
tenemos ninguna queja, cuan-
do hemos pedido algo, nos lo ha 
concedido,  pero ayuda econó-
mica, de momento, no, todo sale 
de nuestros bolsillos, de hecho, 
hemos comprado carpas, altavo-
ces, las mesas también las com-
pramos. En fin, hasta ahora, todo 
ha salido de nuestros bolsillos. 
Suponemos que ahora al estar 
registrados como Asociación si 
podremos recibir alguna ayuda 
económica, otras asociaciones 

reciben subvenciones, ¿No?, no-
sotros deberíamos poder recibir 
alguna para las actividades que 
se vayan programando.

¿Tenéis una sede en la que os 
podáis reunir?
No, por el momento no, es algo 
que tenemos que hablar con el 
Ayuntamiento y esperamos que 
nos cedan un espacio para poder 
hacerlo, no sólo las posibles sub-
venciones que se puedan conse-
guir, como Asociación debemos 
tener un lugar en el que poder 
planificar nuestras actividades.

¿Qué canales utilizáis para que 
la gente se entere de que exis-
tís y de las cosas que hacéis? 
De momento el boca a boca, 
queremos crearnos un Face-
book, que además lo teníamos, 
pero como lo hicimos privado te-
nemos que encontrar la mane-
ra de desprivatizarlo o hacernos 
uno nuevo para poder publicar 
nuestras actividades y llegar al 
mayor número de vecinos po-
sible.

Y ahora ya para ir terminando, 
algo que queráis trasladar a los 
lectores del periódico
Lo único que queremos trans-
mitir es que si alguien está inte-
resado en venir, tiene que venir 
siempre con un buen rollo. Cla-
ro. Y comprometerse a cumplir 
con nuestros estatutos.

“Zarzuelanos”, el barrio ‘La Zarzuela’ de Torrejón 
de Velasco ya tiene  Asociación de Vecinos

Entrevistamos a Ana María Pulido, Presidenta y a Manuela Fernández Ruiz, presidenta y secretaria 
respectivamente de la asociación de Vecinos “Zarzuelanos”

Nacían hace unos 15 años con la idea de formar una asociación que los vecinos del barrio de La Zarzuela no la 
han creado oficialmente hasta ahora
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En las próximas semanas se lle-
vará a cabo la licitación de las 
obras para construir la esta-
ción intermodal en Illescas. Así 
lo anunciaba recientemente, la 
consejera portavoz, Esther Pa-
dilla, quien informó a los medios 
de comunicación sobre la apro-
bación del proyecto de construc-
ción por parte del Consejo de 
Gobierno. 

La inversión total para esta es-
tación será de 3,3 millones de 
euros, financiados en parte por 
los fondos europeos Next Ge-
neration. La Junta de Comuni-
dades también contribuirá con 
600.000 euros, que correspon-
de al 21% de IVA.

La infraestructura de autobu-
ses en Illescas es necesaria para 
promover la movilidad sostenible 
desde una perspectiva social, 
económica y medioambiental, y 
para fomentar el uso del trans-
porte público en lugar de los ve-
hículos privados. 

El desarrollo industrial en la Co-
marca de la Sagra ha impulsado 
la decisión de construir esta es-

tación, que probablemente co-
menzará a operar a finales del 
próximo verano.

La futura estación de Illes-
cas ocupará un área total de 
10.545,90 metros cuadrados. 
De estos, 1.420 metros cuadra-
dos se destinarán a la edificación 
principal, mientras que aproxi-
madamente 4.898 metros cua-
drados serán para las dársenas 
y el movimiento de autobuses. 

El resto del espacio se utiliza-

rá para accesos viales, áreas 
peatonales y estacionamiento 
para vehículos particulares. Es-
tará ubicada cerca del campo de 
fútbol de Illescas, en el acceso 
de la A-42.”

“En las próximas semanas se 
llevará a cabo la licitación de 
las obras para construir la es-
tación intermodal en el munici-
pio de Illescas”. Así lo anunció 
hoy la consejera portavoz, Es-
ther Padilla, quien informó a los 

medios de comunicación sobre 
la aprobación del proyecto de 
construcción por parte del Con-
sejo de Gobierno. 

La infraestructura de autobu-
ses en Illescas es necesaria para 
promover la movilidad sostenible 
desde una perspectiva social, 
económica y medioambiental, y 
para fomentar el uso del trans-
porte público en lugar de los ve-
hículos privados. 

El desarrollo industrial en la Co-
marca de la Sagra ha impulsado 
la decisión de construir esta es-
tación, que probablemente co-
menzará a operar a finales del 
próximo verano.

Esta nueva infraestructura per-
mitirá que Illescas sea el epicen-
tro del conjunto de la Sagra, en 
lo que reclama muchísima gen-
te en esta comarca de la Sagra, 
con razón, que es cada vez una 
mayor movilidad que permita 
disfrutar de  los puestos de tra-
bajo que se están creando sin 
olviodar el acceso a la vivien-
da, al ocio, a la cultura y a otros 
servicios públicos”.

El pasado 27 de mayo, la asam-
blea local de Cruz Roja Illescas, 
con la colaboración del Depar-
tamento de Medio Ambiente, 
realizaron la actividad de refo-
restación “HUELLAS QUE MAR-
CAN CAMINO” en la calle Álvaro 
Mutis, con el objetivo de mitigar 
nuestra huella de carbono y rea-
lizar acciones que mejoran la ca-
lidad de vida de los espacios en 
los que se actúa.

Al acto acudió el concejal de 
Ordenación del Territorio Fran-
cisco Rodríguez y representan-
tes de Cruz Roja Illescas.

El Gobierno regional aprueba el proyecto de 
construcción de la estación intermodal en Illescas

“Huellas que 
marcan camino”, 
programa de 
reforestación de 
Cruz Roja 

Esther Padilla, consejera Portavoz del Gobierno regional.
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Hablamos con Francisco Rodri-
guez, teniente alcalde de Illescas 
y portavoz municipal para cono-
cer la situación actual en la que se 
encuentran dichas actuaciones.

Los vecinos, tras más de un 
año de espera, empiezan a im-
pacientarse, ¿en qué estado se 
encuentra el Enlace Norte, co-
rrespondiente a la zona de Airbus 
y el acceso al Señorío de Illescas?

Respecto al Enlace Norte, que 
afecta al acceso del Señorío y al 
desdoblamiento del puente de 
Airbus, se ha ido ejecutando por 
fases.

La fase sur está completamen-
te terminada, a falta de la ilumina-
ción, que está montada y pendien-
te de probar y para que empiece 
a funcionar.

La fase norte se corresponde 
con la doble rotonda y la amplia-
ción del puente, y se encuentra en 
fase final. El puente lleva un table-
ro nuevo que ya está colocado. 

Se ha estado trabajando durante 
las últimas semanas en los traba-
jos de cimentación, que se han te-
nido que hacer por la noche. 

Ha sido un trabajo complejo en 
cuanto al poco tiempo disponible 
para su ejecución. Esta ha sido la 
parte más compleja de la obra, 
que a día de hoy estaría finalizada 
a falta de la última capa de roda-
dura, señalización e iluminación.

La previsión es que en menos 
de un mes pueda estar todo per-
fectamente terminado y puesto a 
la disposición de la ciudadanía.

Al final ha sido difícil cumplir con 
los plazos iniciales previstos…

La obra ha sufrido numerosos 
retrasos por diferentes servicios 
encontrados, no previstos en los 
planos, como la aparición de una 
línea de alta tensión, que ha habi-
do que desplazar.

Esta, junto con la climatológia del 
último año, han sido las causas 
que más han retrasado la obra. 
Las lluvias han afectado en par-
tes complejas de la obra, como 
el caso de la DANA, que se llevó 
la sustentación y hubo que reali-
zarla de nuevo.

Esta obra en condiciones norma-

les debería haber estado termina-
da hace tres años, y sin embargo, 
diferentes problemas burocráti-
cos, licitaciones desiertas, proble-
mas de suministro y los retrasos 
en la fase de ejecución, han hecho 
que se retrase.

Y ¿qué nos puedes avanzar del 
otro enlace, de Illescas Centro, 
con la A42?

Respecto al acceso del PK 35.5 
es la obra más compleja que se 
ha llevado a cabo en Illescas en 
lo que a obra civil se refiere (enla-
ces, pavimentación, etc).

Es una obra muy complicada, 
pues además hay que ejecutarla 
sin poder interrumpir el tráfico, lo 
que también la dificulta. 

Si hubiéramos podido cortar el 
tráfico hubiera estado terminada 
en 6 u 8 meses, pero eso era in-
viable, y había que darle permea-
bilidad al tráfico porque vecinos 
de otros municipios no tienen otra 
manera de acceder a la A42 que 
no sea por ese enlace, por lo que 
ha habido que hacerla de mane-
ra acompasada con la fluidez del 
tráfico.

Esta fluidez se está viendo muy 
afectada, porque hemos dejado 
solamente un carril, estrecho, y 
se impiden los giros contra natu-

ra para ir a la A-42, que por otra 
parte eran muy peligrosos, que 
obligan a que haya que llegar a 
las glorietas para hacer el cam-
bio de sentido, lo que hace que 
el tráfico se ralentice mucho en 
el que es el punto kilométrico 
con mayor índice de vehículos 
de toda la red de carreteras de 
Castilla La Mancha.

 La previsión inicial de la obra  era 
de 18 meses de ejecución; si bien, 
está llevando retraso,debido a las 
condiciones climatológicas, como 

la DANA del 3 de septiembre del 
año pasado, retrasando las fases 
de movimientos de tierra. La obra 
se ha paralizado en numerosas 
ocasiones por una lluvia, que ha 
impedido el acceso con maqui-
naria pesada a la zona.

En los últimos meses se ha po-
dido trabajar de manera más lim-
pia, y ya se ha ejecutado tanto la 
rotonda lado norte, la que va hacia 
Madrid como el acceso, el carril 
de aceleración a la A42 sentido 
Madrid y el acceso desde Yeles 

en la 4008 – 4010.
Ambos se encuentran en fase de 

compactación para poder llevar a 
cabo la capa de aglomerado, ro-
dadura, la señalización, y así, dejar 
el acceso funcionando antes del 
mes de agosto.

Así, todos los vehículos que vie-
nen desde Seseña, Esquivias, Bo-
rox o Yeles en dirección Madrid 
van a acceder directamente , des-
congestionando el tráfico en la ro-
tonda, que lleva un bypass, que 
supone un enlace directo con la 
A-42. 

Esta descongestión, a su vez, 
supondrá que el resto de fases que 
se ejecuten sean más rápidas, al 
no haber tanto tráfico al lado de la 
maquinaria pesada que está tra-
bajando actualmente.

En esta obra trabajar de noche 

era complejo, debido a la escasa 
visibilidad. Solo se permite traba-
jar de día. Van a dos turnos, eso 
sí, y al ser ahora el periodo de luz 
más largo del año, trabajan duran-
te más horas.

La previsión es que en cuanto 
esté puesto en marcha tanto esa 
rotonda como el enlace a Madrid 
desde Yeles, daremos comienzo 
a la llamada “rotonda sur”, que es 
la que está más cerca de Illescas, 
y en la que aún no tenemos ni mo-
vimiento de tierras. 

El   sistema de trabajo será exac-
tamente igual, para poder aliviar el 
tráfico que vaya hacia Toledo tanto 
desde Illescas como desde Yeles.

Aquí si que vamos a volver a de-
pender de la climatología, pues 
nos meteremos en Septiembre, 
con el comienzo de la época de 
lluvias; pero si el tiempo nos lo per-
mite, la idea es que antes de termi-
nar el año pudiera estar en marcha.

A continuación, se iniciará una 
nueva fase con la ejecución de la 
rotonda de la BP, que se hará más 
grande para dar soporte a la am-
pliación de la carretera, que con-
tará con doble carril hasta el tér-
mino municipal de Yeles (Jabones 
Lagarto) por cada sentido de la 
marcha; un doble carril que llegará 
también hasta Illescas.

En esta fase se podrá hacer de 
forma paralela la última rotonda 
junto con los carriles llamados de 
trenzado. Ahora, en primera ins-
tancia sólo habrá carril de acele-
ración o deceleración, si bien es-
tos carriles se van a ampliar hasta 
el siguiente enlace en ambas di-
recciones.

Así, la A42 a su paso por Illescas 
contará con tres carriles.

¿Cómo se están financiando 
estas obras?

En todas estas obras el Ministe-
rio de Fomento no ha participado 
económicamente. 

El enlace norte se está financian-
do a través de fondos de Castilla 
La Mancha, a través del instituto 
de finanzas, y parte por el Ayun-
tamiento.

El enlace del PK 35.5, valorado 
sobre proyecto en 5 millones de 
euros, se ejecuta con las plusvalías 
de los sectores urbanísticos afec-
tados. No son fondos municipales 
directamente, pero si los agentes 
urbanizadores actúan directamen-
te de manera concesional con el 
Ayuntamiento, pues al final, la fi-
nanciación sale del municipio.

Los enlaces de Illescas Norte y el PK 35.5 comenzarán a funcionar 
antes de que finalice el verano, descongestionando el tráfico

El municipio de Illescas se encuentra envuelto en diferentes obras de gran envergadura, obras que supondrán una sustancial 
mejora en la vida de los vecinos, pero que de momento suponen ciertos problemas de tráfico a los illescanos y pueblos vecinos.

EL NUEVO PUENTE DE AIRBUS 
Y SUS ROTONDAS ADYACENTES 
ESTARÍAN FUNCIONANDO YA EN 
EL MES DE JULIO.

EL ACCESO DESDE YELES A 
LA A-42 DIRECCIÓN MADRID 
PODRÁ ESTAR FUNCIONANDO 
ANTES DEL MES DE AGOSTO
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El Salón de Plenos del Ayun-
tamiento de Illescas acogió la 
presentación del video de la V 
Edición del programa “Illescas 
Canta”, que se había celebra-
do el 20 de marzo con motivo 
del ciclo “Música en la Escuela”.
En dicha edición, se reunieron 
un total de 7 centros educati-
vos de Illescas: CEIP Clara Cam-
poamor, CEIP Illarcuris, CEIP La 
Constitución, CEIP Martín Chi-
co, CEIP Libertad, CEIP El Gre-
co, CEIP Rosa Chacel y Colegio 
Virgen de la Caridad, junto al co-
legio invitado, el Centro de Edu-
cación Especial “Reino de Tule”.

La actividad estuvo dirigida al 
alumnado de educación infantil, 
primaria y secundaria con el fin 
de poner en valor la enseñan-
za artística en todos los niveles 
educativos, utilizando la música 
como catalizador.

Acompañados por la Banda 
de la Fundación Musical “Ma-
nuel de Falla”, 1.500 escolares 
y 4.000 espectadores cantaron 
y bailaron en el Espacio Escé-
nico Cubierto temas como “Paz 

y amor” de Gisela, “Imagine” de 
John Lennon, “Heal the world” 
de Michael Jackson o “Madre 
de Tierra” de Chayanne, esta-
bleciendo un récord de asisten-
cia desde la creación del evento.

La temática principal de ese 
año enfatizó la integración y la 
inclusión de los niños y niñas con 
capacidades especiales y dife-
rentes. Se contó con la partici-
pación de una traductora de len-
guaje de signos y la proyección 
de pictogramas.

El alcalde, José Manuel Tofiño, 
y el concejal de Educación y Cul-
tura, Carlos Amieba, expresaron 
su agradecimiento por la predis-
posición de los centros educati-
vos a participar año tras año en 
esta actividad, así como a la Es-
cuela de Música de la Fundación 
Musical “Manuel de Falla” por 
su labor divulgativa y educativa. 

Al acto asistieron los directores 
y directoras de todos los Centros 
Educativos que participaron en 
el evento, junto con directivos y 
representantes de la Fundación 
Musical “Manuel de Falla”.

El Ayuntamiento de Illescas ha 
presentado el concierto que 
realizarán el dúo Andy y Lucas 
por motivo de su gira “Últimos 
acordes”. Se trata de una gira de 
despedida donde los artistas re-
pasarán más de 20 años de ca-
rrera musical y que hará parada 
en el Espacio Escénico Cubierto 
de Illescas, siendo el único con-
cierto en la provincia. Durante la 
presentación, los artistas hicie-
ron alusión a su especial víncu-
lo con Illescas, Lucas reside en 
la ciudad, y el ayuntamiento les 
ha permitido realizar los ensa-
yos de algunas de sus giras en 
el Espacio Escénico Cubierto.

La venta de entradas ya está en 
marcha y se realiza desde el por-
tal www.andyylucas.com

El ayuntamiento de Illescas presentó el video 
de la V Edición de “Illescas Canta”

Andy y Lucas 
presentan su 
concierto en Illescas

La Consejería de Deportes de Castilla-La 
Mancha, a través del programa “Somos 
deporte 3-18”, eligió nuevamente a Illes-
cas para los Encuentros Deportivos In-
tercentros en la región. De esta manera, 
la localidad se convirtió en una de las 
sedes de este intercambio de citas de-
portivas no competitivas. 

Durante dos días, escolares de otras lo-
calidades cercanas como Yuncos, Yeles, 
El Viso y Numancia de la Sagra, participa-
ron junto al alumnado de los colegios pú-
blicos de Illescas, “Rosa Chacel”, “Clara 
Campoamor”, “Libertad” y “El Greco”, en 

estas jornadas de convivencia en las que 
se practicaron modalidades deportivas 
alternativas. Estas jornadas se desarro-
llaron dentro del horario lectivo, de 10 a 
13 horas y reunieron a unos 350 escola-
res en las pistas deportivas del Parque 
“Manuel de Vega” bajo la supervisión de 
monitoras y monitores cualificados. En 
esta iniciativa, el propio alumnado tam-
bién ejerció la labor arbitral, aunque no 
se trataba de competir entre los centros, 
sino de disfrutar de una actividad recrea-
tiva que fomentaba los valores de coo-
peración y compañerismo.

Illescas ha vuelto a ser elegida por la Junta 
para los ‘Encuentros Deportivos Intercentros’
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El maltrato a los animales y sus 
consecuencias penales

El maltrato hacia los animales pue-
de llegar a alcanzar niveles muy crue-
les y sádicos. Los animales son seres 
vivos que sienten y sufren, y pueden 
llegar a ser muy vulnerables frente a 
las personas, especialmente cuan-
do se trata de especies domésticas 
o mascotas. Asentar las bases de 
una férrea ética para garantizar el 
bienestar animal debe ser, por tan-
to, una necesidad indispensable en 
toda sociedad moderna.

Además, la violencia hacia los ani-
males suele ser indicador de una 
predisposición violenta por parte 
del autor. Por ello, numerosos es-
tudios relacionan los delitos de mal-
trato animal con otras formas de vio-
lencia interpersonal.

El maltrato animal fue incluido en el 
Código Penal, como falta, en 1995. 
A continuación, la Ley Orgánica 
15/2003, de 25 noviembre, configuró 
el maltrato a los animales domésti-
cos como delito, mantuvo como falta 
determinados supuestos e introdujo 
el abandono de animales como fal-
ta. Posteriormente, la Ley Orgánica 
5/2010, de 22 de junio, y la Ley Or-
gánica 1/2015, de 30 de marzo, in-
trodujeron nuevas modificaciones, 
que condujeron a los artículos 337 

y 337 bis, en los que se tipifican los 
delitos de maltrato, explotación se-
xual y abandono de animales.

Aunque todas estas reformas su-
pusieron un progresivo avance en 
la tipificación y sanción penal del 
maltrato animal, aún existía en los 
delitos de violencia contra los ani-
males un amplio margen de mejo-
ra para adecuarlos a la realidad de 
las problemáticas que actualmente 
se planteaban en este ámbito, así 
como al nuevo estatus jurídico de 
los animales como seres vivos dota-
dos de sensibilidad reconocido por 
la Ley 17/2021, de 15 de diciembre, 
que como tal debe ser recogido tam-
bién en el Código Penal atendiendo 
al bien jurídico a proteger en los de-
litos contra los animales, que no es 
otro que su vida, salud e integridad, 
tanto física como psíquica. 

Actualmente, el delito de maltrato 
animal tipificado en nuestro Código 
Penal castiga una serie de conduc-
tas en las que se causan lesiones a 
un animal, se le produce la muerte, 
se le abandona en ciertas circuns-
tancias o se le maltrata gravemente.

Dependiendo de la modalidad de 
maltrato animal ejercida, puede tra-
tarse de un delito de resultado le-
sivo (si se le causan lesiones o la 
muerte) o un delito de mera acti-
vidad (cuando se le abandona o se 
le maltrata de forma grave, porque, 
como veremos más adelante, en es-
tos casos la conducta típica no exige 
un resultado concreto).

Además, en el delito de maltrato 
animal, se admite el delito conti-
nuado.

¿Qué acciones se consideran 
maltrato animal?

El delito de maltrato animal, en su 

tipo básico, está regulado en el ar-
tículo 340 bis.1 del Código Penal.

La conducta típica consiste en 
causar a un animal una lesión, siem-
pre que se den los siguientes requi-
sitos:

• Debe tratarse de un animal do-
méstico, amansado, domesticado 
o que viva temporal o permanente-
mente bajo el control humano.

• La lesión producida tiene que re-
querir, para el restablecimiento de la 
salud del animal, tratamiento ve-
terinario.

• Dicha lesión se causará fuera 
de las actividades reguladas le-
galmente (como la caza).

A este delito le corresponde una 
pena de prisión de 3 a 18 meses, 
o multa de 6 a 12 meses y en todo 
caso, se impondrá también la pena 
de inhabilitación especial de 1 a 3 
años para el ejercicio de profesión, 
oficio o comercio que tenga relación 
con los animales y para la tenencia 
de animales.

Igualmente, el delito básico de mal-
trato animal se comete si se causan 
lesiones a un animal vertebrado dife-
rente de los anteriores, siempre que 
también sea preciso tratamiento ve-
terinario y se haga al margen de las 
actividades legales.

En este caso, las penas son dis-
tintas: prisión de 3 a 12 meses o 
multa de 3 a 6 meses, y la pena 
de inhabilitación especial de 1 a 
3 años para el ejercicio de la profe-
sión, oficio o comercio que tenga 
relación con los animales y para la 
tenencia de animales.

Además, si para cometer el delito 
se han utilizado armas de fuego, el 
juez o tribunal puede imponer, mo-
tivadamente, la pena de privación 

del derecho a la tenencia y por-
te de armas por un periodo de 1 
a 4 años. 

Tipo agravado
Existe una serie de circunstancias 

en las que el delito de maltrato ani-
mal conlleva una pena agravada. Se 
encuentran contempladas en el ar-
tículo 340 bis.2, y son las siguientes:

• Utilizar armas, instru-
mentos, objetos, medios, méto-
dos o formas que puedan resultar 
peligrosas para la vida o salud del 
animal.

• Ejecutar el hecho con ensaña-
miento.

• Causar al animal la pérdida o la 
inutilidad de un sentido, órgano o 
miembro principal.

• Que el hecho sea realizado por 
su propietario o quien tenga con-
fiado el cuidado del animal.

• Ejecutar el hecho en presencia 
de un menor de edad o de una per-
sona especialmente vulnerable.

• Ejecutar el hecho con ánimo 
de lucro.

• Cometer el hecho para coaccio-
nar, intimidar, acosar o producir 
menoscabo psíquico a quien sea 
o haya sido cónyuge o a perso-
na que esté o haya estado ligada al 
autor por una análoga relación de 
afectividad, incluso sin convivencia.

• Ejecutar el hecho en un evento 
público o difundirlo a través de 
tecnologías de la información o la 
comunicación.

• Utilizar veneno, medios explo-
sivos u otros instrumentos o ar-
tes de similar eficacia destructiva o 
no selectiva.

En estos casos, la pena será la que 
corresponda al delito conforme al 
apartado 1, en su mitad superior.

Otro tipo agravado del delito de  
maltrato animal consiste en, con 
ocasión de los hechos del apartado 
1, causar la muerte de un animal 
doméstico, amansado, domesti-
cado o que vive temporalmente 
o de forma permanente bajo el 
control humano.

Para esta otra modalidad agravada 
del maltrato animal se establecen las 
penas de prisión de 12 a 24 meses, 
y de inhabilitación especial de 2 
a 4 años para el ejercicio de profe-
sión, oficio o comercio que tenga 
relación con los animales y para la 
tenencia de animales.

Cuando, por los hechos del apar-
tado 1, se cause la muerte de otro 
animal vertebrado distinto a los an-
teriores, las penas serán de prisión 
de 6 a 18 meses o multa de 18 a 
24 meses e inhabilitación espe-
cial de 2 a 4 años para el ejercicio 
de la profesión, oficio o comercio 
que tenga relación con los anima-
les y para la tenencia de animales.

Tipo atenuado
En el apartado 3 del artículo 340 

bis se contempla una pena atenua-
da para este delito. Concretamente, 
para dos casos:

• Si las lesiones causadas no re-
quieren tratamiento veterinario.

• Si se ha maltratado gravemen-
te al animal, sin llegar a causarle 
lesiones.

Las penas para esta modalidad 
atenuada del delito de maltrato ani-
mal son de multa de 1 a 2 meses 
o trabajos en beneficio de la co-
munidad de 1 a 30 días, e inhabi-
litación especial por tiempo de 3 
meses a 1 año para el ejercicio 
de profesión, oficio o comercio que 
tenga relación con los animales y 
para la tenencia de animales.

¿Cuándo es delito abandonar a 
un animal?

El delito de abandono de anima-
les, regulado en el artículo 340 ter, 
exige dos requisitos:

• Que el sujeto abandone a un 
animal vertebrado que se encuen-
tra bajo su responsabilidad.

• Que lo haga en condiciones en 
que pueda peligrar la vida o inte-
gridad del animal.

Al delito de abandono de animales 
le corresponde pena de multa de 
1 a 6 meses o trabajos en bene-
ficio de la comunidad de 31 a 90 
días, e inhabilitación especial por 
tiempo de 1 a 3 años para el ejerci-
cio de profesión, oficio o comercio 
que tenga relación con los anima-
les y para la tenencia de animales.

M.A.Caballero - SERGAPP

Marco Antonio Caballero - Abogado
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Illescas volverá a transformar el 
Espacio Escénico Cubierto en 
un lugar para conciertos y es-
pectáculos. Se llevarán a cabo 
diez actuaciones de artistas di-
rigidas a todo los públicos, que 
se desarrollarán desde el 28 de 
junio hasta el 13 de julio.

El concierto de “Kabrones”, un 
grupo formado por músicos que 
pertenecieron a la formación ini-
cial de Mägo de Oz, que iba a 
ser el primero de la nueva pro-
gramación, era cancelado por 
motivos ajenos al consitorio y 
se está buscando nueva fecha.

El viernes 14 de junio, Dani Ma-
teo, uno de los cómicos más co-
nocidos de España, presenta-
rá su show en directo. El 15 de 
junio, los protagonistas serán 
“Ojete Calor” junto con “Ladi-
lla Rusa” y Leticia Sabater. La 
tercera semana estará dedica-
da al espectáculo musical “¡Re-
cuérdame!”, basado en la pelí-
cula “Coco”, de la prestigiosa 
Compañía Nacional del Teatro 
Musical Broadway Theatre. Al 

día siguiente, el sábado 22 de 
junio, Isabel Pantoja actuará en 
Illescas como parte de su gira 
50º Aniversario.

El 29 de junio, Mikel Izal llegará 
a Illescas con su nuevo proyecto 
musical y un repertorio de can-
ciones basado en el álbum “El 
miedo y el paraíso”, lanzado en 
noviembre pasado.

Los más pequeños también 
tendrán su cita en el Escénico 
de Illescas con Zascandurire-
gresa a la localidad con su má-

gico bosque flotante. Para cerrar 
el fin de semana, la Banda de 
Música de la Fundación Musical 
“Manuel de Falla” nos sumergirá 
en el mundo de la zarzuela con 
“Antología de la Lírica y la Danza 
Española”. El Escénico concluirá 
la semana del 12 de julio con el 
show de “Stand-up comedy” de 
David Cepo, dando paso el 13 
de julio a Sergio Dalma.

Las entradas para los espec-
táculos están disponibles en: El 
Escénico de Illescas.

La obra de la nueva sala de en-
sayo en la Escuela de Música, 
ubicada en la Casa de la Cultu-
ra, donde la Fundación Musical 
“Manuel de Falla” realiza su la-
bor docente, concluyó hace unas 
semanas.

Durante 11 meses, se han lleva-
do a cabo trabajos que resultaron 
en la creación de una infraestruc-
tura diseñada para complemen-
tar los espacios preexistentes de 
la escuela. Se dotó a la institución 
de una amplia zona con acústica 
idónea, permitiendo la realización 
de ensayos colectivos en condi-
ciones óptimas.

Inicialmente, el enfoque de las 

obras fue mejorar la accesibi-
lidad en la escuela de música. 
Posteriormente, la atención se 
centró en el desarrollo del nuevo 
espacio de ensayo. La sala re-
sultante tiene una superficie de 
400 m² y una capacidad para 95 
personas, facilitando que la Ban-
da Municipal de Illescas ensaye 
en un lugar cómodo y ajustado 
a sus requerimientos musicales.

El nuevo edificio incluye un am-
plio espacio central para ensa-
yos, un almacén, oficinas, aseos 
y una sala de grabación que aún 
está por equiparse.

El presupuesto destinado a la 
obra ascendió a 970.000 euros.

Todo a punto para la nueva edición 
de “El Escénico de Illescas”

Finalizada la Sala de Ensayos de 
la Escuela de Música de Illescas

El XIV Encuentro de la Red de Ecoescue-
las en la provincia de Toledo tuvo lugar 
en la Finca “El Borril”, dependiente de la 
Diputación de Toledo. Durante este even-
to, siete nuevos centros educativos to-
ledanos recibieron la codiciada bandera 
verde, que acredita su compromiso con 
la sostenibilidad y el desarrollo sosteni-
ble. Entre los centros sagreños que han 
recibido la ansiada bandera se encuen-
tran el CEIP La Constitución y el CEIP 
Martín Chico, ambos de Illescas

La diputada de Medio Ambiente, Agri-
cultura y Ganadería de la Diputación de 
Toledo, Marina García, presidió el en-
cuentro junto a Eva García, secretaria 
general de la Asociación de Educación 
Ambiental y del Consumidor (ADEAC), y 

José Ramón Sánchez, presidente hono-
rario de la Asociación.

PROGRAMA ECOESCUELAS
Gracias a la colaboración entre la Dipu-
tación de Toledo, la Asociación de Edu-
cación Ambiental y del Consumidor, y los 
Servicios Periféricos de Educación, Cul-
tura y Deportes en Toledo, el Programa 
Ecoescuelas se mantiene activo desde el 
curso 2008/2009. Este programa educa-
tivo fomenta la conciencia ambiental y la 
sostenibilidad en los centros de enseñanza.

Marina García felicitó a los centros edu-
cativos galardonados con la bandera ver-
de, destacando su trabajo durante los 
últimos tres años en pro del desarrollo 
sostenible.

Dos centros de Illescas reciben la 
bandera verde de Ecoescuelas
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¿Sabes cuáles son las principales Amena-
zas en Ciberseguridad? Muchas empresas 
y administraciones públicas, estan sufriendo 
robo de datos y secuestro de su información 
que pueden comprometer su integridad, ope-
raciones y datos sensibles.

Phishing: ¿Alguna vez has recibido un correo 
sospechoso que parece legítimo? Este tipo de 
ataque busca engañar a los empleados para 
que proporcionen información con� dencial, 
como contraseñas o detalles de tarjetas de 
crédito, a través de correos electrónicos falsi-
� cados que parecen ser de fuentes legítimas.

Ransomware: Imagina perder el acceso a 
todos tus archivos importantes y que te pi-
dan un rescate para recuperarlos. Este tipo 
de ataque puede paralizar las operaciones 
de una empresa y causar graves pérdidas 
� nancieras.

Exfi ltración de Datos: Los hackers acceden 

de forma ilícita a los sistemas de la empresa 
para robar información valiosa, como datos 
de clientes, propiedad intelectual o estrate-
gias comerciales.

SOLUCIONES DE CIBERSEGURIDAD 
DE COMUNITELIA SEGURIDAD
Con Fortinet, Comunitelia Seguridad ofrece 
soluciones integrales para proteger tu orga-
nización contra estos peligros:

• Firewall de Última Generación.
• VPN Seguras.
• Antivirus y Antimalware.
• Monitoreo y Gestión Proactiva.

UN FUTURO SEGURO
La alianza con Fortinet permite brindarte una 
defensa multicapa, garantizando que tu orga-
nización esté siempre un paso adelante de los 
cibercriminales. No esperes a ser víctima de 
un ataque para actuar. Solicita una Auditoria 
de Ciberseguridad a Comunitelia Seguridad 
para tu mayor tranquilidad.

Comunitelia Seguridad forlalece la defensa de 
la empresas contra ciberataques con Fortinet
En un mundo donde los ciberataques se vuelven cada vez más sofi sticados y frecuentes, Comunitelia 

Seguridad da un paso adelante para proteger a las empresas y ayuntamientos de estas amenazas 
invisibles pero devastadoras con un acuerdo con el líder global en ciberseguridad: Fortinet
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La Policía Local de Illescas ha dado un 
paso signi� cativo en la mejora de sus ser-
vicios con la adquisición de dos nuevos 
vehículos esta semana. Estos vehículos, 
que han sido contratados en la modali-
dad de renting a 4 años, son el resulta-
do de un contrato adjudicado mediante 
licitación pública a la empresa mercantil 
AT CAPITAL SL.

Los nuevos vehículos, que cuentan con 
la etiqueta ECO, se suman a la ya robusta 
� ota de la Policía Local de Illescas. Esta 
� ota está compuesta por cinco vehículos 
de renting, una furgoneta de atestados, 
dos motocicletas, una grúa de retirada 
de vehículos y tres vehículos propiedad 
del Ayuntamiento.

Pero la mejora de los servicios de la 

Policía Local de Illescas no se limita a 
la adquisición de nuevos vehículos. El 
Ayuntamiento de Illescas ha estado do-
tando a la Policía Local con nuevos me-
dios personales y materiales en los últi-
mos años. Actualmente, la Policía Local 
cuenta con cuatro etilómetros eviden-
ciales, un equipo de detección de sus-
tancias estupefacientes en conductores, 
un cinemómetro, cámaras de lectura de 
matrículas embarcadas en vehículos, Ta-
ser, drones, entre otros equipos.

La Policía Local de Illescas está hacien-
do grandes avances en la mejora de sus 
servicios. Con la adquisición de nuevos 
vehículos y equipos, así como el aumento 
previsto en el personal, la Policía Local 
está bien posicionada.

La Policia Local de Illescas 
incrementa su fl ota de vehículos

Desde el Dpto. de Empleo y For-
mación del Ayuntamiento de Illes-
cas, se ha impulsado el desarrollo 
de la acción formativa "La entre-
vista de trabajo, el valor de las 
habilidades personales" y en su 
clausura los ha acompañado Cla-
ra Isabel de las Heras, Concejala 
de Empleo Y Formación.

Este curso se ha desarrollado 
ente los días 20 a 24 de mayo.  y 
en él han participado un grupo 
de personas que se encuentran 
en búsqueda activa de empleo 
y en el que han podido adquirir 
destrezas personales que ayu-
dan, no solo a afrontar con éxito 
una  entrevista de trabajo, sino 
también que posibilita su desem-
peño en el ámbito laboral y que 
vienen a completar su compe-
tencia técnica.

Su objetivo ha sido alcanzar el 
óptimo desempeño de la entre-
vista de trabajo, enfatizando en la 
importancia del conocimiento y 
desarrollo de las habilidades per-
sonales necesarias para el ade-
cuado desempeño de las tareas 
asignadas, así como el manteni-
miento de los puestos de trabajo.

Formación para 
desempleados en 
búsqueda de empleo

GRATUITO

CINE FAMILIAR
LA SIRENITA (2023)

MARTES 2 DE JULIO
22:30 H.
PATIO DE LA BIBLIOTECA DEL SEÑORÍO

GRATUITO

CINE FAMILIAR
LA SIRENITA (2023)

MIÉRCOLES 3 DE JULIO
22:30 H.
AUDITORIO DE LA HERRADURA

GRATUITO

CINE FAMILIAR
MOMIAS (2023)

MARTES 9 DE JULIO
22:30 H.
PATIO DE LA BIBLIOTECA DEL SEÑORÍO

GRATUITO

CINE FAMILIAR
MOMIAS (2023)

MIÉRCOLES 10 DE JULIO
22:30 H.
AUDITORIO DE LA HERRADURA

GRATUITO

TEATRO INFANTIL
INSECTUS (Matel Cultura)

JUEVES 4 DE JULIO
22:00 H.
AUDITORIO DE LA HERRADURA

GRATUITO

TEATRO INFANTIL
QUÉ DISPARATE
(Cía. Circo Psikario)

JUEVES 11 DE JULIO
22:00 H.
AUDITORIO DE LA HERRADURA

5€ + gastos gestión

MÚSICA
“AIRES DE ZARZUELA” 
ANTOLOGÍA DE LA LÍRICA Y 
LA DANZA ESPAÑOLA
Fundación Musical Manuel de Falla

DOMINGO 7 DE JULIO
21:00 H.
ESPACIO ESCÉNICO CUBIERTO

SÁBADO 13 DE JULIO
21:30 H.

SÁBADO 20 DE JULIO
21:30 H.

MÚSICA
CONCIERTOS DE LA BANDA DE 
LA FUNDACIÓN MUSICAL 
MANUEL DE FALLA DE ILLESCAS

LOS  DOS
CONCIERTOS SE 
REALIZARÁN EN LA 
PLAZA DE LAS 
CADENAS

GRATUITOS

Al viejo hormiguero abandonado llegan una familia de 
hormigas y otra de mariquitas. Todos están convencidos 
de que aquel territorio es “su territorio” y de nadie más. 
La territorialidad y los problemas de convivencia afectan 
de manera distinta a las dos generaciones de insectos, 

mientras los mayores resaltan sus prejuicios 
desaprobando las diferencias de las demás especies, los 

más jóvenes se miran de igual a igual, y su curiosidad 
les empuja a conocerse.

Dos Payasos.
Una extraña estructura de hierro.

Un pulpo, ¿un pulpo?
Qué disparate.

Un periplo a través del juego donde los dos personajes 
descubrirán la importancia de disfrutar de las experiencias del 

camino mientras montan una vieja atracción de feria.
Una invitación al público para que se adentre en su mundo 

onírico y disparatado.
¡Disfrutad del viaje!

GRATUITO

CINE FAMILIAR
LA SIRENITA LA SIRENITA L

MARTES 2 DE JULIO
22:30 H.
PATIO DE LA BIBLIOTECA DEL SEÑORÍO
22:30 H.
PATIO DE LA BIBLIOTECA DEL SEÑORÍO
22:30 H.

GRATUITO

CINE FAMILIAR
LA SIRENITA LA SIRENITA L

MIÉRCOLES 3 DE JULIO
22:30 H.
AUDITORIO DE LA HERRADURA
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El Pabellón Polideportivo Mu-
nicipal de Illescas acogió una 
jornada de promoción del de-
porte escolar, “SOMOS PODE-
ROSAS”, para fomentar la parti-
cipación femenina en el mundo 
de deporte.

Se trata de una propuesta de 
la Consejería de Deportes in-
cluida entre las más de 2000 
actividades programadas para 
por la Dirección General de De-
portes para promocionar el de-
porte en la región.

Esta actividad se va a realizar 
en 3 eventos en diferentes pro-
vincias de Castilla La Mancha. 
Empezaba el pasado 6 de mar-
zo en Guadalajara, esta maña-
na se realizaba en Illescas y fi-
nalizará el 15 de noviembre en 
Valdepeñas.

Tal y como explicaba Carlos 
Yuste, director general de de-
portes de JCCM, con esta ac-
tividad, dirigida a alumn@s de 
instituto, se busca fomentar el 
deporte femenino en la región 
para llegar a que un 50% de mu-
jeres practiquen deporte y no 
haya tasa de abandono duran-
te esta edad.

“Es usual que las jóvenes ado-

lescentes abandonen la prác-
tica deportiva, y con este tipo 
de actividades se busca redu-
cir esta tasa de abandono. Este 
año el programa Somos deporte 
de Castilla La Mancha va a su-
perar su propio récord, lo que 
indica que el deporte castella-
nomanchego goza de buena sa-
lud, si bien hay que fomentar el 
papel de la mujer en la gestión 
y la práctica deportiva” afirma-
ba Yuste.

Por su parte, Jose Manuel To-
fiño; alcalde de Illescas, afir-
maba cómo desde el equipo 
de gobierno local están muy 

orgullosos de la cantidad de 
gente que practica deporte en 
Illescas. “Mas de 3800 perso-
nas practican deporte diaria-
mente, y casi el 50% de ellas 
son mujeres.  El deporte para 
Illescas es autoestima, salud, 
método, disciplina, amistad y 
empatía, favorece el desarrollo 
personal y la salud, por lo que 
es un área muy trabajada desde 
el gobierno illescano”.

Al acto acudía también la di-
rectora del Instituto de la Mujer, 
Lourdes Luna, quien afirmaba 
que través del deporte se fo-
menta la salud general, uno de 

los ejes de las políticas de igual-
dad de la JCCM. “La presión 
del entorno, el apoyo econó-
mico o la visibilidad y protago-
nismo que se da a las mujeres 
deportistas son factores que in-
fluyen en la tasa de abandono 
del deporte en las adolescentes.

Con actividades como esta 
se pretende dar visibilidad a 
las mujeres deportistas, que 
siempre las ha habido, pero no 
eran tan visibles, para que se 
conviertan en ejemplos a seguir 
por nuestras jóvenes.

Tres mujeres deportistas han 
participado en este acto cuyo 

objetivo es sensibilizar a los 
alumnos de los IES illescanos 
Juan de Padilla, Condestable 
Álvaro de Luna y Virgen de la 
Caridad buscando la práctica 
deportiva de las jóvenes para 
evitar el abandono deportivo 
prematuro.

Ania Setien, que se proclamaba 
campeona de España de bád-
minton el pasado fin de semana, 
Clara Azurmendi, también de la 
selección española de bádmin-
ton e Isabel Fernández, de la se-
lección española de parakára-
te, han participado en este acto, 
aportando sus experiencias y vi-
vencias personales como depor-
tistas femeninas de élite.

Los alumnos tuvieron su mo-
mento para preguntar a las 
deportistas sus inquietudes y 
curiosidades, preguntándoles 
entre otras cómo les ha afecta-
do o afecta el deporte a su vida 
personal, cuanto tiempo entre-
nan, como se sienten como de-
portistas y el esfuerzo que su-
pone. Para terminar el acto, las 
deportistas participaron en la 
práctica del bádminton junto 
a los alumnos de los institutos 
asistentes.

Illescas celebró “SOMOS PODEROSAS “,una iniciativa 
para fomentar el deporte femenino en la adolescencia
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El pasado mes de mayo, Alber-
to Fernández, se proclamaba 
Campeón de Europa logrando 
la medalla de oro con un resul-
tado de 123/125 + 46/50 en el 
Campeonato de Foso Olímpico 
2024 celebrado en Italia.

Con esta victoria, el deportista 
consigue plaza para los juegos 
olímpicos de París 2024.

Alberto Fernandez 
Muñoz ya tiene su 
plaza para los Juegos 
de París 2024

Desde el Consistorio de Illescas, 
la concejalía de Cultura ha pues-
to en marcha una campaña in-
novadora que busca incentivar 
la lectura entre los más jóvenes 
y, simultáneamente, dinamizar el 
comercio de proximidad, “Illes-
cas lee”. Esta estrategia dual be-
ne� cia tanto al comercio mino-
rista local —con la compra de 
libros por parte del ayuntamien-
to en librerías locales— como al 
enriquecimiento cultural de los 
niños y niñas.

La iniciativa “Illescas lee” del 
Ayuntamiento de Illescas está 
entregando un libro a cada es-
tudiante de cuarto de primaria 
en todos los centros educativos 
de Illescas, con un total de 520 
libros distribuidos entre los 8 
colegios de la localidad.

Para esta edición, se ha selec-
cionado “El Ladrón de Minutos” 
de David Lozano, una obra que 
narra las peripecias de Edu, un 
joven que se ve obligado a em-
barcarse en una odisea para re-

clamar su día de cumpleaños 
después de que las autorida-
des lo eliminen del calendario.

A lo largo de esta semana se 
están llevando a cabo las en-
tregas en los distintos centros, 
destacando el evento principal 
de hoy por la mañana en el CEIP 

La Constitución. Allí, el alcalde 
José Manuel To� ño y el concejal 
de Educación, Carlos Amieba, 
han hecho entrega personal de 
los libros.

Este proyecto alcanza su cuar-
ta edición, a� anzándose como 
un evento anual clave en el pro-

grama de actividades cultura-
les. El alcalde subrayó la impor-
tancia de promover la cultura, 
destacando que “fomentar la 
lectura y estimular la imagina-
ción de nuestros jóvenes es una 
labor que merece todo nuestro 
esfuerzo y dedicación”.

En marcha una nueva edición del 
programa de lectura “Illescas lee”

MÁS DE 40 AÑOS DE EXPERIENCIA

Soluciones y sistemas de ahorro 
energético

Especialistas en aerotermia con 
suelo radiante y/o radiadores

Fontanería

Calefacción

Aire Acondicionado

Piscinas y riegos
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Consulta cuidadana de sostenibilidad del nuevo Sector S.Ub. 
SO-12 del POM de Illescas 

El visionario proyecto del tole-
dano Miguel Ángel González, Pla-
taforma Central Iberum, ha cam-
biado el paradigma económico 
y laboral de Illescas, y especial-
mente de la comarca de la Sagra. 

En reconocimiento a su impac-
to y dedicación, el Gobierno de 
Castilla-La Mancha le nombraba 
Hijo Predilecto, en un acto cele-
brado en el Palacio de Congre-
sos “El Greco” y  presidido por 
Emiliano García-Page durante la 
celebración del Día de la Comu-
nidad Autónoma. 

Miguel Ángel , uno de los 13 Hi-
jas e Hijos Predilectos a los que 
se les concedía dicha distinción, 
diseñaba hace más de 10 años el 
primer ecopolígono de España y 
uno de los mayores de Europa, 
demostrando así que la logísti-
ca podría ser compatible con la 

sostenibilidad, en unos momen-
tos en los que estos aspectos se 
situaban en un segundo plano. 

Junto con su equipo de URBAN 
Castilla-La Mancha, el proyec-
to Plataforma Central Iberum ha 

sido capaz de anticiparse a las 
necesidades del sector creando 
a la vez espacios específicos para 
el sector (grandes parcelas, via-
les y rotondas adaptados a los 
futuros megacamiones, etc.) pero 

conviviendo a su vez con un 
entorno sostenible, respon-
sable medioambientalmen-
te y generador de una vida 
natural y social para el mu-
nicipio. 

Esto ha creado un desa-
rrollo que lo ha convertido 
en un modelo a seguir, tanto 
a nivel nacional como euro-
peo en logística e industria 
sostenible. 

Asimismo, este proyecto 
ha contribuido a que Illes-
cas haya experimentado una 
transformación significativa 
desde 2010, cuando el mu-

nicipio, y la comarca, se encon-
traban en una situación delicada 
debido al colapso del sector de 
la construcción, convirtiéndose 
en el epicentro de la logística en 
España, atrayendo inversiones 
y generando miles de empleos.  

Desde entonces, la  región como 
el polo logístico de e-commer-
ce con más superficie contrata-
da del país.

Plataforma Central Iberum, hoy, 
con 29 empresas ya establecidas 
y más de 9.000 puestos de tra-
bajo creados,  mantiene su pro-
yección de crecimiento, en au-
mento constante.  Miguel Angel,  
al recoger su distinción, agrade-
cía a todo su equipo, y su fami-
lia, por haber creído en aquella 
idea”, Ahora este legado, lo conti-
núa su equipo, dirigido por su hijo 
Miguel Ángel González Naranjo, 
quienes cada día trabajan para 
conseguir que Plataforma Central 
Iberum, y su ampliación, Platafor-
ma Central Multimodal, alcancen 
las cero emisiones y sigan gene-
rando nuevas oportunidad eco-
nómicas y laborales en la región.

El desarrollo logístico Nue-
vo Patecma ha comenzado 
el proceso de certificación 
Breeam del nuevo sector 
industrial de Ilescas S.Ub. 
SO_12 del POM de Illescas.

 
Como en las urbanizacio-
nes de sectores anteriores, 
se busca conseguir una sos-
tenibilidad con el entorno y 
la comunidad, por lo que se 
hace un llamamiento a la par-
ticipación ciudadana a tra-

vés de un cuestionario que  
atiende a una consulta para 
la comunidad de la Sagra.  
El objetivo es elaborar una 
es t ra teg ia  de  pa r t i c ipa-
ción ciudadana que ayude 
a conseguir la certificación 
BREEAM en la urbanización 
y desarrollo de este nuevo 
sector, que  persigue impul-
sar estrategias integradas 
para mejorar el desarrollo 
urbano sostenible, con el fin 
de garantizar y reforzar las 

necesidades, ideas y cono-
cimientos de la comunidad, 
que se tengan en cuenta para 
mejorar la calidad del diseño, 
planificación y construcción. 

Así pues, estimado lector, 
te agradecemos que valo-
re a su juicio la IMPORTAN-
CIA de los puntos expues-
tos en d icho fo rmula r io, 
as í  como los  VALORES, 
FORTALEZAS Y MEJORAS 
más impor tantes del pla-

neamiento urbano inicia l.  
Vuestras  respuestas nos 
ayudarán a conocer  con 
mayor detalle qué impacto 
consideráis que puede te-
ner el proyecto en las co-
mun idade s  de l  en to rno, 
bien durante las obras de 
urbanización como en la fi-
nalización de las mismas.  
Los resultados de esta en-
cuesta serán publicados en 
la página web de este perió-
dico: www.lasagraaldia.com, 

Miguel Ángel González, nombrado ‘Hijo 
Predilecto’ en el Día de la Región de CLM

“Una distinción que recibe en reconocimiento s su visionario proyecto de Plataforma Central Iberum
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El pasado 15 de mayo, en con-
memoración a San Isidro La-
brador, se llevó a cabo una se-
rie de eventos en la localidad. 
La jornada comenzó con una 
Misa matutina, seguida, ya por 
la tarde, de una Procesión du-
rante la cual los asistentes se 
dirigieron al campo para ben-
decir sus tierras. Estos actos 
fueron organizados por la Aso-

ciación de Agricultores de Se-
seña, quienes demostraron un 
gran compromiso con la tradi-
ción y la comunidad.

Tras los actos religiosos, los 
participantes se reunieron en el 
Hogar del Jubilado, donde pu-
dieron disfrutar de la limona-
da y tostones preparados por 
los miembros de la asociación. 
Este encuentro sirvió como un 

momento de unión y celebra-
ción, donde los vecinos pudie-
ron compartir y disfrutar juntos.

La Banda Municipal de Seseña 
y el Coro de la Iglesia desem-
peñaron un papel fundamental 
en la jornada, proporcionando 
la música y el canto que acom-
pañaron los actos. Su participa-
ción añadió un toque de solem-
nidad y alegría a la celebración.

El Ayuntamiento de Seseña, a tra-
vés de su concejalía de Desarro-
llo Económico y Empleo, conti-
núa reafirmando su compromiso 
con la formación como una he-
rramienta esencial para facilitar 
el acceso al empleo. Durante el 
mes de mayo, se ha llevado a 
cabo una intensa actividad en 
las instalaciones del Centro de 
Innovación, Formación y Empleo 
(CIFE), donde se ha proporciona-
do formación a más de 100 per-

sonas diariamente, en horarios de 
mañana y tarde. Los cursos que 
han tenido mayor acogida entre 
los participantes han sido los de 
Atención Socio-Sanitaria, Marke-
ting Digital, Informática Básica, 
Informática Avanzada, y Logística 
y Gestión de Almacenes. Cabe 
destacar especialmente el curso 
de Logística y Gestión de Alma-
cenes, que al finalizar, ya conta-
ba con un alto porcentaje de sus 
alumnos contratados.

El Ayuntamiento de la localidad ha lle-
vado a cabo una significativa campaña 
de concienciación canina en la zona del 
Quiñón. Esta iniciativa ha contado con la 
participación activa de la Asociación de 
Vecinos, así como de numerosos resi-
dentes que se unieron al evento con sus 
mascotas. Durante la jornada, se realizó 

un paseo comunitario con un recorrido 
que incluyó visitas a los colegios locales 
y a las entradas de los parques caninos. 
En cada parada, se distribuyeron diver-
sos artículos como huesos para los pe-
rros, bolsas destinadas a la recogida de 
excrementos, bolsas para agua y folletos 
informativos. 

Celebraciones en honor a San Isidro 
Labrador junto a los agricultores

Comprometidos con la 
Formación y el Empleo

Da comienzo una campaña 
de concienciación canina
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La transformación digital y el auge de 
las nuevas tecnologías ha hecho que, 
en los últimos años, la conectividad 
sea haya convertido en un elemento 
esencial en la vida diaria. 

Según los últimos datos publica-
dos por el Gobierno de España, ya 
en 2022 el 90% de las viviendas a 
nivel nacional tenían acceso a redes 
de al menos 100 Mbps, frente al 72% 
de las zonas rurales. Una necesidad 
de reducción de la brecha digital que 
se ha acelerado en los últimos años 
gracias al apoyo público y al compro-
miso de las compañías de telecomu-
nicaciones por disminuir la brecha 
digital en zonas con menor densidad 
poblacional.

Avatel Telecom es una de las ope-
radoras que, desde sus inicios, hace 
más de una década, adquirió este 
compromiso y se especializó en do-
tar de conectividad a pequeñas y me-
dianas poblaciones, llegando así don-
de otros no llegan.  

A lo largo de sus diez años de tra-
yectoria, la operadora de fibra óptica, 
telefonía y TV ha expandido su hue-
lla por toda España manteniendo su 
esencia local hasta tener presencia en 
34 provincias y en más de 3.000 mu-
nicipios como los manchegos Cuen-
ca, Oropesa o Seseña. 

En esta población de la Sagra Alta, 
la operadora morada lleva Internet de 
alta velocidad a más de 7.400 hogares 
y empresas desde hace más de dos 
años impulsando el desarrollo local. 
La conexión por fibra óptica ha sido 
clave en el desarrollo de la población 
local, al facilitar conexiones de hasta 
600Mb que permiten teletrabajar, rea-
lizar gestiones administrativas, jugar a 
videojuegos online con calidad y esta-
bilidad, así como seguir retransmisio-
nes de contenido en streaming, entre 
otros. Nuevos hábitos de consumo 
que se han convertido en esenciales 
para la población en los últimos años, 
y que forman ya parte del día a día de 
los vecinos de Seseña.

Presente en el municipio desde fe-
brero del 2022, Avatel fue de las pri-
meras operadoras de telecomunica-
ciones en llevar fibra óptica a zonas del 
municipio que no disponían de Inter-
net como el barrio del Quiñón, Seseña 
Nuevo o la Urbanización Vallegrande. 

Fiel a su espíritu de cercanía, des-
de su llegada a Seseña, Avatel cuen-
ta con un punto de venta físico en la 
localidad en la Calle Velázquez, 17, 
donde atiende a los vecinos de   for-

ma directa y personal manteniendo 
así los rasgos de proximidad que han 
caracterizado a la operadora morada 
desde sus inicios. 

MÁS DE 15 PUNTOS DE VENTA EN 
CASTILLA LA MANCHA
En los últimos años, la presencia de 
la operadora en la comunidad man-
chega no ha dejado de crecer. En 
solo cuatro años, la compañía ha ex-
pandido su red de ventas de manera 
exponencial y actualmente ya cuen-
ta con 17 puntos de venta repartidos 
entre Toledo, Guadalajara, Albacete 
y Cuenca con los que da soporte en 
la región. 

Asimismo, gracias al Plan UNI-
CO Banda Ancha, cofinanciado con 
fondos europeos, Avatel conectará a 
más de 80.000 hogares y empresas 
de Castilla La Mancha que actual-
mente no cuentan con ningún acce-
so a Internet o que tienen una baja 
conectividad. 

La compañía trabaja así para po-
tenciar los servicios de conectividad 
de las pequeñas y medianas pobla-
ciones creando nuevas oportunida-
des de futuro.

Cercanía y proximidad: el valor añadido del 
operador de telecomunicaciones local

Avatel Telecom, operador de fibra óptica, telefonía y TV ha sido una de las compañías 
pioneras en el despliegue de fibra óptica en Seseña, especialmente en los barrios de Quiñón, 

Seseña Nuevo y la Urbanización Vallegrande

La compañía, 5º operador nacional de telecomunicaciones, destaca por 
su liderazgo en pequeñas y medianas poblaciones, y desde hace dos 

años está presente en Seseña con un punto de venta propio 
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El 10 de junio daban comienzo 
las obras de reordenación del 
tráfico en la intersección de la 
calle Trigo con la calle Cami-
no Seseña Nuevo. La interven-
ción implicará la construcción 
de una rotonda y forma parte 
de dos planes provinciales de 
la diputación (PProv. 2020 y 
PProv. 2021). Con un presu-
puesto total de adjudicación 
de 225.029,15€, se estima que 
las obras durarían aproxima-
damente tres meses.

Las obras incluyen varias me-
joras significativas. La reorde-
nación del tráfico se llevará a 
cabo mediante la ejecución de 
una rotonda de corona circu-
lar. Además, se construirá una 
glorieta urbana con radios de 
giro adecuados para una inter-
sección urbana, lo que permi-
tirá radios de giro reducidos.

La calle Trigo será objeto de 
una reurbanización, que in-
cluirá el ensanche de la calle 
hasta los 18 metros y la habi-
litación de aparcamientos en 
batería y aceras perimetrales. 
La glorieta, con un radio de 

13.5 metros, tendá un ancho 
de calzada con doble carril de 
10,50 metros y una acera ex-
terior de 1,80 metros.

Para asegurar una correcta 
capa de rodadura, se fresarán 
y pavimentarán las zonas ne-
cesarias, adaptándolas a las 

necesidades del uso industrial 
del polígono. 

Estas mejoras no solo me-
jorarán la circulación y la se-
guridad vial en la zona, sino 
que también contribuirán a la 
estética y la funcionalidad de 
la ciudad.

Jaime de Hita, junto a agricultores, hace 
una visita a la Comunidad de Regantes 
Real del pantano de Peñarroya

Obras de ordenamiento en la intersección de la 
calle Trigo con la calle Camino Seseña Nuevo

El pasado 6 de junio, el alcalde de Seseña 
realizó una visita a las instalaciones de la 
Comunidad de Regantes del pantano de 
Peñarroya, acompañado por represen-
tantes de la comunidad de regantes de la 
Real Acequia del Jarama, a la que perte-
nece el término municipal de Seseña, así 
como representantes de ASAJA Toledo, 
representantes de Borox, Alameda, Año-
ver y el director general de agricultura.

La visita tuvo como objetivo conocer las 
inversiones realizadas para la gestión efi-
ciente y sostenible de los comuneros del 

Pantano de Peñarroya, poniendo de relie-
ve la importancia del agua en el contexto 
del cambio climático. Desde 2010, la co-
munidad de Peñarroya ha estado imple-
mentando un sistema de riego eficiente, 
y se anunció que en el futuro cercano se 
invertirán más de 21 millones de euros en 
nuevas conexiones para 5.500 hectáreas. 
La disposición de los líderes y represen-
tantes para invertir en tecnología y prác-
ticas sostenibles de riego es un testimo-
nio de su compromiso con la protección 
del medio ambiente.

El día 3 de junio  se levantó la 
suspensión del Lote 1de la obra 
de ampliación de la red de plu-
viales en la Calle Toledo. La obra 
comenzaría en la Calle Timoteo 
Rojas, una decisión estratégi-
ca que permitiría minimizar las 
interrupciones del tráfico en la 
zona. Durante esta fase inicial 
de la obra, se permitiría el paso 
de vehículos por la Avenida Juan 
Carlos I y la Calle Príncipe de As-
turias. Esta medida garantizaría 
que los residentes y visitantes 
pudieran seguir utilizando estas 
rutas principales mientras se lle-
vaban a cabo las obras.

Recientemente, la biblioteca de 
la localidadacogió la presenta-
ción de las novelas negras de la 
«Trilogía La Confabulación». Thri-
llers, llenos de suspense, intriga 
y acción que nos sumergen en 
diversas ciudades, destacando 
especialmente las calles de To-
ledo.  En una presentación fue 
muy amena y abierta, el autor, 
Jesús A. Losana, respondió a 
todas las preguntas y ofreció va-
liosos consejos a futuros escri-
tores y escritoras.

Inicio de la obra de 
ampliación de la Red 
de pluviales en la 
calle Toledo Presentación de 

la «Trilogía La 
Confabulación» de 
Jesús A. Losana
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El mercadillo medieval, instalado 
en el parque de Tío Maxi, daba el 
pistoletazo de salida a las fiestas 
de Seseña Nuevo 2024.
El sábado 8 de junio tenía lugar la 
tradicional Concentración mote-
ra, este año en la que hace la 23 
edición de la concentración enla 
que no faltaron las tradicionales 
Rutas Moteras, por la mañana por 
las Vegas con parada en Chin-
chón, y por la tarde por Seseña 
con paradas en la Industrial y la 
Asturiana, para finalizar en la Pla-
za Mayor con la entrega de tro-
feos y los conciertos de “Pauline 
and the Big Kahuna”, “Trastorno 
Bipolar” y “Barracüda”.

También el día 8, por la noche, 
tenía lugar la Carrera Nocturna, 
con varias categorías infantiles  
que recorrerían distancias de en-
tre 100 y 400 metros en función 
de las edades ,y la absoluta, que 

recorrería 10 kilómetros.
El domingo, el deporte sería el 

principal motor del día, el Cam-
peonato de Tenis a primera hora 
dejaría paso al Torneo de Balon-
cesto y a la semifinal y final del 
Torneo de Fútbol 7. para, a medio-
día, disfrutar de un aperitivo en la 
Plaza Mayor consistente en unos 
huevos con chistorra y cerveza 
a cargo de la empresa Martín y 
Martín de la localidad.

No terminaría ahí la fiesta del 

domingo, El Gran Prix, celebra-
do en la Plaza de Toros, llevaría a 
Seseña diversión a raudales con 

las evoluciones de los diferentes 
equipos. Las fiestas continuarán 
el jueves 13 de junio con el encie-

rro infantil y el desfile de peñas, 
que darán paso al pregón, pro-
tagonizado en esta ocasión por 
Nicole Wiggins que finalizará con 
una actuación de bailes latinos 
de los alumnos de Sergio y Car-
men. El 14 de junio tendrán lugar 
el encierro, los fuegos artificiales 
y la actuación de la orquesta la 
Mundial.  dando comienzo a un 
intenso fin de semana en el que 
se llevarán a acbao todo tipo de 
actividades para el disfrute de 
toda la familia, fiestas infantiles, 
degustación demigas, concier-
tos, y las correspondientes ce-
lebraciones litúrgicas en honor a 
Nuestra Señora del Rosario. Las 
fiestas finalizarán el sábado 22 de 
junio con el paseo en bicicleta, 
una exhibición de tiro con arco, 
una fista holly y la degustación de 
la tradicional calderata antes de 
la actuación de la orquesta Jelmi.

Gran participación en el primer fin de 
semana de las fiestas de Seseña Nuevo
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El pasado 19 de mayo, el Club 
Seseña GR se desplazó hasta 
Santander para participar en la 
Copa de España de Conjuntos 
Base, enfrentándose a los 5 me-
jores equipos de cada comuni-
dad y defendiendo su ejercicio 
con gran dedicación de principio 
a fin. Por otro lado, el Club Ar-
queros de Seseña se desplazó a 
Alovera (Guadalajara) para dispu-
tar el Campeonato de Castilla-La 
Mancha de Aire Libre en el que 
Begoña Penis se alzó nuevamen-
te como campeona de aire libre 
en la categoría de arco desnudo.

En Atletismo, la seseñera Pau-
la Ranz ha conseguido su clasi-
ficación para el Campeonato de 
España Sub14. Competirá en el 
triatlón B, que incluye 1000 ml, 

lanzamiento de jabalina y salto 
de longitud.

Por otra parte, Nicole Wiggins, 
jugadora de balonmano en el 
OGC Nice Handball de la Ligue 
Butagaz Énergie y parte de la 
selección femenina de balon-
mano de España, y Adrián Ca-
banillas, campeón de España de 
Drift, quien ganó el pasado mes 
de abril en el circuito madrileño 
del Jarama, visitaban el Ayunta-
miento de Seseña para reunirse 
con el alcalde de la localidad, Jai-
me de Hita.

Para redondear los éxitos de-
portivos, el Club Arqueros de 
Seseña ha conseguido podio en 
todas las categorías en las que 
participó en el campeonato de 
3D de Castilla-La Mancha.

El Ayuntamiento sigue avanzan-
do  en las tareas establecidas 
en el Plan Municipal de Des-
broce 2024, cuyo principal ob-
jetivo es la erradicación de las 
malas hierbas en el municipio.  
Estas acciones de desbroce se 
llevarán a cabo de manera pro-
gramada y sistemática en to-
dos los núcleos del municipio. 
Este enfoque garantiza que to-
das las áreas reciban la atención 
necesaria y que los esfuerzos 
de desbroce se realicen de la 

manera más eficiente y efecti-
va posible.

LIMPIEZA DE IMBORNALES
Con el inicio del mes de junio, se 
anticipa la posibilidad de fenóme-
nos atmosféricos adversos, inclu-
yendo lluvias torrenciales que pue-
den causar inundaciones y otros 
problemas relacionados con el 
agua. Para prepararse para estos 
eventos y minimizar su impacto, se 
ha puesto en marcha una campaña 
de limpieza de imbornales.

SEGUNDO VASO DE LA PISCINA
Las obras de construcción del 
segundo vaso de la piscina mu-
nicipal están progresando a un 
ritmo constante y eficiente.Mien-
tras tanto, los preparativos para 
la apertura de la piscina principal 
están en su fase final. Se están ul-
timando los detalles para garan-
tizar que todo esté listo para la 
próxima temporada de baño. Esto 
incluye la realización de las últimas 
inspecciones de seguridad, la lim-
pieza y el mantenimiento.

Grandes éxitos deportivos de 
los deportistas de Seseña

El desbroce, la limpieza de imbornales y las obras 
de la piscina, prioritarias para el Ayuntamiento
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Un gran número de vecinos y ve-
cinas de todas las edades dis-
frutaron del VI Día de la Bicicleta 
preparado por el Ayuntamien-
to de Casarrubuelos dentro del 
programa Casarrubuelos+Salud 
«Mejorando tu salud y bienestar», 
cuyo objetivo es impulsar la pro-
moción de salud física y mental de 
los ciudadanos. Fue un recorrido 
interurbano con inicio y final en 
la Plaza del Ayuntamiento don-
de a su regreso los más peques 
pudieron disfrutar de un circuito 
de Seguridad Vial a la vez que 
la celebración continuaba hasta 
degustar una paella para reponer 
las fuerzas perdidas.

Día de la Bicicleta 
en Casarrubuelos

Como ya se viene haciendo con 
gran acogida popular varios años 
por estas fechas, se han instala-
do velas parasol en toda la Pla-
za de la Constitución de Casa-
rrubuelos. El objetivo es ofrecer 
refugio a los transeúntes frente a 
las altas temperaturas del verano 
y hacer más apacible la estancia 
de todos en la Plaza del pueblo 
para poder disfrutar más y me-
jor de esta especial y maravillosa 
ubicación local, así como de los 
eventos municipales organizados 
habitualmente en la plaza y, por 
supuesto, de las próximas Fies-
tas de Santiago Apóstol. 

Estas velas fueron adquiridas 
por el Ayuntamiento de Casarru-
buelos el verano de 2022 y se han 
venido utilizando desde entonces 
cada verano. Su instalación co-
rre a cargo de personal munici-
pal para amortizar y aprovechar al 
máximo su uso, reduciendo cual-
quier posible coste extra para el 
municipio. 

Como en los veranos previos 
que ya se vienen disfrutando de 
estos toldos, se mantendrán ins-
talados hasta septiembre para fa-
cilitar a la vecindad cierta som-
bra en su paso por la Plaza del 
Ayuntamiento.

Velas parasol para el calor  

Como cada tar-
de de martes, el 
pasado 4 de ju-
nio tuvo lugar una 
actividad infantil 
dentro de la Pro-
gramación mayo 
– junio 2024 de 
Talleres infantiles 
del Área de Cul-
tura del Ayunta-
miento de Casarrubuelos (acti-
vidades gratuitas de 5 a 12 años 
que se han venido desarrollando 
desde mayo). En esta ocasión, 
los niños y niñas asistentes dis-
frutaron de una divertida tarde de 

cine con la película: “La prince-
sa cisne”, que todos disfrutaron 
enormemente pues nunca antes 
habían tenido la oportunidad de 
verla. También se les ofreció un 
pequeño piscolabis.

Divertida tarde de cine

Ya está la Inscripción Abierta para 
el Taller de Juegos y Fin de fies-
ta infantil de la Programación de 
mayo – junio 2024 de Talleres in-
fantiles del Área de Cultura del 
Ayuntamiento de Casarrubuelos, 
para niños y niñas de 5 a 12 años 
de nuestra localidad. FECHA: 18 
de junio de 17:00 a 19:00h. LU-
GAR: Aula de la Mujer del Cen-
tro Cívico municipal. Actividad 
gratuita.

Taller de Juegos y Fin de fiesta 
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El próximo fin de semana ten-
drán en Casarrubuelos un Ta-
ller de expresión corporal, oral y 
creatividad. Dos sesiones inde-
pendientes que se celebrarán el 
14 de junio, de 19 a 21h; y el 15 de 
junio de 11:30 a 13:30h. 

Es una actividad para adultos a 
cargo de Rita Barber Riudavets y 
Mónica Pérez Yáñez. En ella se va 
a jugar a expresar lo que sentimos 
más allá de las palabras. El objeti-
vo es que los participantes dejen 
fluir sus sentimientos y emociones 
a través de la expresión corporal, 
la voz, la improvisación... para eli-

minar las ataduras y frenos que 
nos impone el día a día. 

Se realizará en el Centro Cívico 
Municipal - Aula de la Mujer y se 
recomienda vestir ropa cómoda. 
Es una actividad organizada por 
el Ayuntamiento de Casarrubue-
los, dentro del Programa Casa-
rrubuelos+Salud «Mejorando tu 
salud y bienestar», cuyo objetivo 
es impulsar la promoción de sa-
lud física y mental de los ciudada-
nos. Programa cofinanciado por 
la Consejería de Sanidad de la 
CAM y el Ayuntamiento que, ade-
más, implementa esta iniciativa.

Así de guapos, chulapos y cas-
tizos se vistieron algunos de los 
vecinos y vecinas a celebrar el día 
de San Isidro, patrón de los labra-
dores y de Madrid. En Casarru-
buelos hubo Pasacalles, Música, 
Cocido popular, Misa y Procesión 
en honor al Santo: festejos orga-

nizados por la Hermandad de San 
Isidro, en colaboración con la Her-
mandad Cristo de la Vera Cruz de 
Casarrubuelos, la Parroquia San-
tiago Apóstol y el Ayuntamiento. 
La Asociación Cultural Musical 
también tuvo un papel destaca-
do en estas celebraciones. 

Finalizaba mayo y comenzaban 
las primeras sesiones del curso 
de monitores de ocio y tiempo 
libre de Casarrubuelos, en su 
edición 2024. Una formación or-
ganizada por la Asociación EVEN-
TURUM y la AJC - Asociación de 
Jóvenes Casarrubuelos, en cola-
boración con el Ayuntamiento de 
Casarrubuelos a través de la Con-
cejalía de Juventud y del Centro 
Joven municipal, quienes se han 
mostrado encantados de formar 
cada año a más jóvenes interesa-

dos en trabajar en este sector. Las 
sesiones son muy prácticas y en-
tretenidas, totalmente enfocadas 
a dar una formación de calidad.

Casarrubuelos celebra San Isidro 
con cocido, pasacalles y música

Taller de expresión corporal, oral y creatividad

Monitores de ocio y tiempo libre

Eurocaja Rural abre oficina en Ca-
sarrubuelos. La entidad financiera 
se mantiene actualmente como 
única referencia en 70 localidades 
de todo su ámbito de actuación, 
aportando ese servicio persona-
lizado y cercano que favorece el 
desarrollo económico y social.

Oficina de Eurocaja 

Encuentro literario con Santiago G.  Valverde
El pasado 31 de mayo tuvo lugar 
un encuentro literario presentado 
por Alberto Blanco Manzanas con 
el autor Santiago Gómez Valver-
de, que nos presentó su último 
libro, “El mar mientras duerme” 
como compendio de gran par-
te de su fantástica obra poética.
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CL REAL,  38 -  CUBAS DE LA SAGRA -  MADRID

Ó P T I C A
C U B A S

@opticacubasdls
cubasoptica@gmail.com

911 30 81 72
640 90 55 99 

FINANCIACIÓN SIN INTERESES

Examen visual 
Medida presión intraocular 

Adaptación lentes de contacto
Terapia visual

Asesoramiento personalizado

 PRUEBA TUS GAFAS DURANTE 30 DÍAS En marcha los campamentos de Verano
La concejalía de Infancia, Juventud y 
Deportes, lanza su oferta de campamen-
tos y salidas para este Verano 2024, que 
cubrirá todo el periodo estival. Este año, 
además de contar con los habituales 
Campamentos Urbanos que intentan lo-

grar la conciliación laboral para familias 
con hijos de entre 3 y 12 años; se pro-
ponen dos salidas con pernocta ( para 
primaria y E.S.O.) y un campamento di-
gital dirigido a niños de 9 a 12 años. Más 
información: 670 212 582.

El fin de semana del 26 al 28 de 
mayo se celebraron las fiestas 
en honor a la Virgen del Amor 
Hermoso, comúnmente llama-
das “Las fiestas de las flores”

El viernes daban el pistoletazo 
de salida con el pregón, protago-
nizado por deportistas Cuberos.

Durante el fin de semana se 
pudieron disfrutar actividades 
para todas las edades, juegos 
infantiles, orquesta, Djs, comi-
da popular, talleres, concierto, 
refresco popular ofrecido por la 
Hermandad del Amor Hermoso, 
espectáculo infantil…y por su-
puesto misa mayor y procesión 
de la Virgen.

Cubas de la Sagra celebra las tradicionales Fiestas de las Flores
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Cubas de la Sagra y Villanueva de Córdoba se 
unen en la romería en honor a la Virgen de Luna

Vuelve el cine de verano

Los municipios de Cubas de la Sagra y Vi-
llanueva de Córdoba se han vuelto a unir 
en una celebración de fe y devoción, lle-
vando a cabo su tradicional romería en 
honor a la Virgen de Luna. 

Desde el año 1982, cuando se colocó la 
primera piedra en la ermita, estos muni-

cipios han mantenido viva esta tradición. 
Cada año, el segundo domingo de mayo, 
los habitantes de Cubas de la Sagra y Vi-
llanueva de Córdoba se visten con sus 
mejores galas y se reúnen para celebrar 
esta romería que recuerda los fuertes la-
zos que lunen a los dos municipios.

Con el verano, Cubas de la Sagra 
vuelve a sacar el cine a la Plaza 
de la Constitución.
Del 23 de junio al 25 de agos-
to, todos los domingos se podrá 

disfrutar de una película, elegida 
para todo tipo de público. El ci-
ne familiar está de vuelta en ve-
rano para el disfrute de mayores 
y pequeños.

Durante el mes de junio se está 
llevando a cabo en el municipio 
un programa intensivo de desin-
sectación y desratización en va-
rias áreas de la localidad.

Las labores se realizarán especí-
ficamente en las siguientes calles: 
1. Mester de Clerecía 2. Mester de 
Juglaría 3. Miguel de Cervantes 
4. San juan de la cruz 5. Garci-
laso de la vega 6. Calle alameda 
7. Camino de torrejón 8. Calle de 
torrejón 9. Calle picos 10. Cami-
no palomero 11. Calle llanillos 12. 
Camino Santa Juana 13. Calle de 
la morera 14. Callejón de la mora 
15. Calle fuentecilla 16. Calle San-
ta Juana 17. Calle cruces 18. Ca-
lle Guadalajara 19. Calle Cuenca 
20. Calle de la Era 21. Calle San 
Isidro 22. Calle Toledo 23. Calle 
Ciudad Real 24. Calle Madrid 25. 
Calle Inmaculada 26. Calle de la 
Cerca 27. Calle San Sebastián 28. 
Calle Sagrado Corazón 29. Calle 
San Blas 30. Calle Nave 31. Ca-
lle Antonio Machado 32. Callejón 
Azorín 33. Calle Castilla la Nueva

Se va a tratar toda la urbaniza-
ción del soto aunque no se vea 

incluida en el listado anterior. Es-
tas acciones son cruciales para 
mantener nuestros espacios co-
munes y hogares libres de pla-
gas. Sin embargo, la efectividad 
de estos tratamientos también 
depende de la colaboración de 
cada uno de nuestros vecinos.

Por ello, desde el Ayuntamiento 
se recomienda tomar medidas 
en sus propiedades privadas, 
como asegurar posibles pun-
tos de entrada y desinsectar y 
desratizar aquellas alcantarillas y 
arquetas que queden dentro de 
las propiedades privadas. Esto 
contribuirá significativamente a 
la efectividad de los tratamien-
tos aplicados.

Desde el Ayuntamiento recuer-
dan a los vecinos que pueden 
dar avisos aunque su calle no se 
encuentre en el listado mencio-
nado. Todos los avisos se aten-
derán siempre y cuando sean 
competencia del Ayuntamiento.

Se pone en marcha el tratamiento y 
desinsectación del alcantarillado
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Otro año más volvió el Madrid 
más castizo a Serranillos del Va-
lle. Así, el pasado domingo 12 de 
mayo, el municipio sagreño pudo 
disfrutar de su ya tradicional Feria 
de San Isidro en “La Pradera del 
Alamillo”. Una Feria que arranca-
ba con la llegada del Santo y la 
bendición del campo, y la pos-
terior apertura del mercado de 
artesanía, el show de marione-
tas y la exhibición de un organi-
llo original con más de 100 años 
de antiguedad. 

Pasacalles, zarzuelas y cuplés, 
cocido madrileño, actuaciones 
(Serra Circus e Ismael Dorado), 

un guateque de clásicos con Che-
rry & The Ladies llenaron las pri-
meras horas de la tarde, junto con 
los puestos de artesanía, el cas-
tillo hinchable, el photocall retro 
y los juegos infantiles.

El Ayuntamiento de Griñón ya 
tiene todo a punto para las Fies-
tas en Honor al Santísimo Cristo 
Aparecido que se celebrarán en 
la localidad del 14 al 23 de junio.

Unas fiestas que comenzarán 
con una pancetada popular y la 
concentración de peñas, el pre-
gón y el chupinazo de media-
noche, que continuará con una 
gran pólvora piromusical y una or-

questa.  Al día siguiente 
habráun torneo de ba-
loncesto, una carrera 
solidaria, una función 
teatral , un grand prix de 
vaquillas, la XXII esceni-
ficación de la aparición 
del Santísimo Cristo y 
de cierre una orquesta.

El domingo 16 será el 
turno de la fiesta de la 
bicicleta, otro torneo de 
balonceso y el gran par-
que infantil acuático-te-
rrestre, una ofrenda 
floral, recogida de ali-
mentos, actos religio-

sos y pasodobles.
La semana siguiente tendrá pa-

sacalles y refrescos, misas y pro-
cesiones, conciertos, juegos po-
pulares, campeonatos de cartas, 
bingos, karaokes y ya el finde, ruta 
MTB, concierto de piano, desfi-
le de peñas, suelta de reses, or-
questas, charangas, encuentro 
coral y un gran evento taurino el 
día 22 con cinco novillos.

Después de escuchar a las ve-
cinas y vecinos de Serranillos, 

el Ayuntamiento ha decidido 
presentar un proyecto necesa-
rio para su seguridad, comodi-
dad y estética y al mantener sus 
compromisos fiscales al día,la 
Comunidad de Madrid de nue-
vo, ha confiado en su capacidad 
haciéndole entrega de 100.000€ 
para poder desarrollarlo. Así, co-
mienza el proyecto de mejora de 
pavimentación y acerado en vías 
públicas urbanas.

El pasado domingo 2 de junio, el 
municipio de Serranillos del Valle 
celebraba en la localidad la so-
lemnidad del Corpus Christi. Je-
sús Sacramentado procesionó 
por las calles engalanadas con 
preciosos altares, elaborados con 
devoción y cariño. El Ayuntamien-
to quiso dar las gracias a todos 
los que han hecho posible esta 
fiesta: al Ayuntamiento, Protec-
ción civil y Policía Local, y todos 
los participantes.

Fiestas de San Isidro Labrador

Griñón prepara las Fiestas en 
honor al Stmo Cristo Aparecido

Nueva subvención para Serranillos 

Serranillos 
celebra el Corpus

n GRIÑÓN

Son ya 30 años los que Raúl lleva al 
frente de este gran negocio hostelero, 
que tuvo sus inicios en la localidad de 
Parla con el nombre de “Las hambur-
guesas más grandes”. Y era verdad se 
ganó el nombre ya que probablemen-
te hacía las hamburguesas más gran-
des del mundo con una materia prima 
excelente y llegando a hacer hambur-
guesas de hasta 20 kilos de carne con 
todos sus complementos. Díficil con-
cepto de realizar pero a su vez atrevido 
y con gran éxito y aceptación entre los 
habitantes de Parla y los municipios de 
los alrededores que venian a degustar 
tan innovador producto. 

Siguiendo con la idea de esta iniciativa, 
en noviembre de 2019 abre sus puertas 
Different Burguer situado en la Avenida 
Intergolf número 5, del Señorío de Illes-
cas. Año muy complicado para empren-
der un negocio por la situación que pos-
teriormente se produjo y conocida por 
todos, pero no obstante Burguer Diffe-
rent siguió con su política de trabajo y 
luchó por sobreponerse a las circuns-
trancias, con el servicio de comida a 
domicilio, distribuyendo sus productos 
a todos los hogares de Illescas y alre-
dedores que disfrutaban de la calidad 
de la materia prima y el buen hacer en 
la cocina. 

En Different Burguer, además de su 
gran hamburguesa, seguramente la más 

grande de España y su gran valedora, 
de más de 20 Kilos y varias veces vista 
en canales de televisión a nivel nacio-
nal, podrás degustar los Croissantes gi-
gantes para compartir rellenos de atún, 
vegetales, de York y queso, así como 
gran variedad de menús individuales, 
sándwiches, perritos y platos especia-
les. Entre las opciones que te ofrecen 
se encuentran varios tipos de ensala-
das y raciones, sin olvidar a los peques, 
con sus menús infantiles. En definitiva, 
si quieres compartir con amigos o fa-
miliares, Hamburguesas, Sandwiches y 
Croissantes, con una calidad excepcio-
nal, este es tu lugar para celebrar cual-
quier tipo de evento. También sirven a 
domicilio en las zonas de el Señorío de 
Illescas, Carranque, Ugena o Torrejón 
de la Calzada.

¡Ven a conocer este acogedor y encan-
tador local y disfruta de sus productos, 
que seguro que volverás a ir!.

Probablemente las hamburguesas más 
grandes del mundo están en Illescas
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El Ayuntamiento de Torrejón de 
Velasco ha inaugurado oficial-
mente la Casa Joven. La inaugu-
ración estuvo marcada con una 
celebración vibrante que contó 
con música, teatro, juegos y una 
gran cantidad de actividades di-
vertidas.

El alcalde, Esteban Bravo, junto 
a varios concejales de su equipo 
de gobierno, estuvieron presentes 
en la inauguración. Recorrieron 
las nuevas instalaciones junto a 
los jóvenes, explorando el espacio 
que ahora está dedicado a ellos. 

Además, tuvieron la oportunidad 
de dialogar con los jóvenes sobre 
el futuro del espacio, animándoles 
a compartir sus inquietudes y ne-
cesidades para poder trabajar en 
mejorar cada día el espacio joven 
y sus posibilidades.

La Casa Joven representa un 
compromiso del Ayuntamiento 
con la juventud de Torrejón de Ve-
lasco. Este nuevo espacio está di-
señado para ser un lugar donde 
los jóvenes puedan reunirse, in-
teractuar y participar en una va-
riedad de actividades.

La Comunidad de Madrid ha 
anunciado, a través de un co-
municado oficial, la aprobación 
inicial de un proyecto de infraes-
tructura industrial que ha esta-
do en desarrollo durante varios 
años por parte de una empresa 
privada y el Ayuntamiento. Esta 
aprobación representa un paso 
significativo hacia la creación de 
esta infraestructura, que se es-
pera genere miles de puestos de 
trabajo.

El informe de la Comunidad de 
Madrid, fechado a finales de abril, 
inicia un periodo de alegaciones 
durante el cual los interesados 
y afectados pueden presentar 
objeciones al proyecto para su 
análisis. Aunque aún no se pue-
de determinar una fecha exacta 
para el inicio del proyecto, este 
avance acerca aún más la rea-
lización de este macroproyecto 
industrial, que se espera que se 
materialice el próximo año.

Torrejón de Velasco inaugura 
su nueva Casa Joven

Aprobado 
inicialmente el 
proyecto logístico 
‘ERGON PARK A42’ 
de Torrejón de 
Velasco

20 años de trayectoria profesional dirigi-
da por Manuel Escolar, avalan esta gran 
empresa, que cómo tantas otras ha atra-
vesado momentos difíciles en los que con 
gran dedicación, saber hacer, trato exqui-
sito con sus clientes, buen producto y el 
adaptarse a los tiempos que corren, ha 
sobrellevado los momentos mas compli-
cados de su vida comercial.

En Toledo iluminación podrás encontrar 
desde cualquier tipo de lámpara clásica 
para ambientes rústicos a el más innova-
dor sistema de luces con las tendencias 
más vanguardistas del mercado.

En sus instalaciones de 300 metros cua-
drados de exposición podrás ver un sin fin 
de modelos, siempre de primeras marcas 

en el sector, como por ejemplo SCHULLER, 
MANTRA, AJP Iluminación, GLOBO, MA-
TEL, EGLO, SULION… que harán elegir en-
tre una amplia gama de productos el que 
más se adapte a tus gustos y necesidades.

Toledo Iluminación está situada en el co-
razón de la Sagra Toledana concretamen-
te en la Avenida de los trabajadores en el 
polígono industrial Los Pradillos de Illes-
cas y no por eso se limita a vender en esta 
zona solamente, sino que ha distribuido sus 
productos por toda la geografía española, 
gracias a su versátilidad, género excelente 
y precios muy competitivos. 

Si quieres decorar e iluminar tu hogar de 
la mejor forma, Toledo Iluminación es el lu-
gar indicado para llevar a cabo tu ilusión.

Toledo iluminación, decora 
e ilumina tu hogar

El alcalde Esteban Bravo y el 
concejal de Urbanismo, Álvaro 
Martín, han mantenido, recien-
temente, una reunión con el con-
sejero de Vivienda, Transportes 
e Infraestructuras, Jorge Rodrigo 
Domínguez, y la directora gene-
ral de Vivienda y Rehabilitación, 
María José Piccio Marchetti Pra-
do, para conocer los detalles del 
Plan Vive en la localidad.

Según la información facilitada 
por el Ayuntamiento, es posible 
que el proyecto del Plan Vive se 
inicie en los próximos meses. 

Esto supondrá un impulso a la 
vivienda en la localidad, con la 
construcción de más de 70 vi-
viendas.

El Plan Vive es un modelo de éxi-
to de colaboración público-priva-
da para aumentar el parque de 
vivienda asequibles en la región, 
donde la Administración autonó-
mica pone suelo a disposición de 
los operadores, que son los que 
invierten en la construcción y ges-
tión de los inmuebles, y los madri-
leños se benefician de alquileres 
más bajos que los del mercado.

El plan Vive arrancará en los 
próximos meses con la construcción 
de más de 70 viviendas
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El Alcalde de la localidad, es-
teban Bravoy la Concejal de 
Educación Rosa Valera Perez 
mantuvieron una reunión, en la 
Dirección del Área Territorial Ma-
drid Sur, con el director de área, 
Don Enrique Gutiérrez López ce-
rrando varios asuntos sobre los 
centros educativos, en materia 
de dotación, mejoras, y funcio-
namiento de la docencia.

Una de las mejoras consegui-
das, ha sido la instalación de otra 
pérgola en el patio del colegio, 
donde decidiese la dirección del 
centro cuya isntalación quedaba 
completada el pasado mes de 
mayo. Se instalarán mosquiteras 
en ventanas y otras actuaciones 
de las cuales el Ayuntamiento 
irá informando según se vayan 
realizando.

El Desafío MTB Cerro de los Ba-
tallones en Torrejón de Velasco 
es un evento anual de ciclismo 
de montaña que atrae a entu-
siastas del deporte de toda la 
región. Organizado por el Ayun-
tamiento de Torrejón de Velas-
co y el Club Deportivo “Velas-
co Running”, este desafío se ha 
convertido en una cita impres-
cindible en el calendario de los 
amantes del ciclismo.

El evento tiene lugar en el im-
presionante entorno del Cerro 
de los Batallones, ofreciendo un 
recorrido único de aproximada-
mente 45 kilómetros. La última 
edición del Desafío MTB Cerro 
de los Batallones tuvo lugar el 
26 de mayo de 2024 y contó con 
la participación de más de 20o 
ciclistas. 

Este evento no solo es una 
prueba de resistencia física, 
sino también una celebración 
de la comunidad de ciclismo de 
montaña. Después de la carre-
ra, los participantes, sus fami-

lias y los espectadores se re-
únen para compartir historias, 
celebrar sus logros y disfru-
tar de la camaradería que solo 
puede ofrecer un evento de este 
tipo.

El Desafío MTB Cerro de los 
Batallones es más que una ca-
rrera, es una experiencia inol-
vidable que combina deporte, 
naturaleza y comunidad, ya sea 
participando en la carrera o ani-
mando desde la línea de meta.

Mejoras en los 
centros educativos 
del municipio

Éxito de participación en el “Desafío 
MTB Cerro de los Batallones”

Los mayores celebran su semana. La última semana de mayo se ha cele-
brado en Torrejón de Velasco, la “Semana del Mayor” que Comenzaba con un taller im-
partido por Cruz Roja sobre los derechos de los mayores. El resto de la semana, músi-
ca, baile y divertidas películas para los mayores, han formado parte de la programación.
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Especialidad en: 
Carnes Rojas

Raciones
Asados de leña
Comida casera

Vinos
Conos de helado
Batidos caseros

Menú diario

Horario de cocina:
Mañana: 08.00 a 16.00
Tarde:  20.00 a 23.00 Cerramos los miércoles por descanso

Reservas: 913 144 4474  //  614 276 801

Recientemente se llevó a cabo 
una visita de inspección a la pisci-
na municipal para evaluar el pro-
greso de las obras de remodela-
ción que están en marcha. Este 
proyecto de renovación es un es-
fuerzo significativo para mejorar 
las instalaciones y proporcionar 
un mejor servicio a la comuni-
dad. El alcalde, David Blázquez, 
acompañado de la concejala de 
Deportes, María Paz Calzada, y 
el concejal de Obras, José Ma-

ría Torres, realizaron un recorri-
do por las instalaciones. Durante 
la visita, examinaron de cerca el 
avance de las obras que se están 
realizando en varias áreas clave 
de la piscina municipal.

Estas áreas incluyen los ves-
tuarios, que están siendo mo-
dernizados para proporcionar 
un espacio más cómodo y fun-
cional para los usuarios. También 
se están realizando trabajos en 
los vasos de la piscina para ga-

rantizar que estén en las mejores 
condiciones posibles. Además, 
se están mejorando los accesos 
para facilitar la entrada y salida 
de los visitantes.

Las obras avanzan al ritmo es-
tablecido, y todo parece indicar 
que el proyecto está en cami-
no de completarse a tiempo. Se 
espera que el día 15 de junio, la 
piscina municipal esté comple-
tamente preparada para abrir 
sus puertas. 

El Ayuntamiento ha tramitado más 
de 3.000 alegaciones de los veci-
nos a la instalación de la planta de 
biogás en Cubas de la Sagra que 
han sido tramitadas por perso-
nal del Ayuntamiento durante va-
rias semanas. Estas alegaciones 
son independientes a las presen-
tadas por el propio Ayuntamien-

to elaboradas por sus servicios 
medioambientales y jurídicos. El 
alcalde, David Blázquez Baos y 
su equipo de Gobierno quieren 
agradecer a los trabajadores del 
Ayuntamiento su disposición y su 
trabajo para poder sacar adelante 
todas las alegaciones presenta-
das por los vecinos.

La piscina municipal abrirá sus puertas el 
15 de junio tras finalizar las obras

Más de 3.000 alegaciones vecinales 
contra la planta de biogás
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El próximo domingo, 16 de junio, el Excmo. 
Ayuntamiento de Yeles llevará a cabo un 
Acto Solemne de Entrega de la Medalla 
de Oro de la Villa a la Banda Municipal de 
Yeles. La ceremonia tendrá lugar a las 22 
horas en la Plaza de la Iglesia. La Banda 
Municipal, dirigida por Roberto Gamboa 
Díaz, será reconocida por su destaca-
da contribución a la cultura y la comuni-
dad de Yeles. A continuación, se llevará 

a cabo el Acto Fin de Fiestas Patronales 
en honor a San Antonio de Padua donde 
la Banda Municipal de Yeles ofrecerá el II 
Concierto de las Velas, un evento mágico 
al aire libre que contará además con la 
colaboración de varios artistas invitados. 
Este concierto promete ser una velada 
inolvidable, llena de música y emoción 
bajo la luz de las velas, en un escenario 
especialmente preparado para la ocasión.

La Banda Municipal de Música 
recibe la Medalla de Oro de la Villa

Yeles ha sido el escenario del úl-
timo de los “Encuentros deporti-
vos intercentros” organizados en 
Castilla-La Mancha, que ha sido 
designada como Región Euro-
pea del Deporte. En este even-
to participaron más de 5.300 
alumnos y alumnas de 88 cen-
tros educativos toledanos.

El coordinador provincial de la 
Delegación de la Junta en Tole-
do, Javier Úbeda, junto con la 
alcaldesa de Yeles, María José 
Ruiz, asistieron al encuentro. En 
esta competición deportiva, 180 
alumnos y alumnas de 6º de Pri-
maria provenientes de los muni-
cipios de Cedillo del Condado, 

Cabañas de la Sagra, Cobeja, 
Carranque y Yeles se enfrenta-
ron en diversas disciplinas.

Esta fue la decimotercera jor-
nada del programa celebrada 
en la provincia de Toledo. La ini-
ciativa ha tenido una excelente 
acogida por parte de estudian-
tes y profesores, contribuyen-

do a destacar la importancia de 
ser Región Europea del Deporte 
este año.

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha impulsado más de 
400 actividades a lo largo del año 
en la provincia de Toledo para 
conmemorar esta efeméride. En 
el encuentro de Yeles, los jóve-

nes participantes compitieron en 
cuatro modalidades deportivas: 
Kin-Ball, Rugby TAG, Toukchball 
y Fukcesto. Cada centro formó 
equipos mixtos de 12 jugadores 
y jugadoras que se distribuye-
ron en dos zonas de juego para 
fomentar la participación entre 
los distintos equipos.

Yeles cierra el programa Encuentros deportivos intercentros 
de la Junta con participantes de varios municipios sagreños
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El Santísimo Sacramento ha 
vuelto a recorrer las calles de 
Yeles, acompañado por nume-
rosos vecinos y niños de primera 
comunión, quienes celebraron 
la festividad del Corpus Christi. 
El equipo de Gobierno Local, se 

unió a los vecinos para celebrar y 
participar en esta tradicional fes-
tividad, que cada año engalana y 
perfuma las calles del municipio. 
Desde el Ayuntamiento, reiteran 
su firme apoyo a las tradiciones 
y felicitan a todos los vecinos y 

voluntarios que, año tras año, 
trabajan y ayudan a engalanar 
el recorrido procesional con al-
tares, flores y alfombras. Tam-
bién han expresado una felici-
tación especial a los niños que 
procesionaron.

Durante el mes de Mayo, se es-
tuvieron realizando las labo-
res de limpieza de vegetación, 
arena y lodos acumulados en 
la parte canalizada del arroyo 
Guaten a su paso por el pue-
blo, trabajos que terminaron  a 

finales de mes. Asi, ya han con-
cluido las labores de limpieza 
de cauces de los dos arroyos 
( Boadilla y Guaten) realizadas 
por parte del Ayuntamiento de 
Yeles en la zona Urbana (cana-
lizada).

Finalizacion de trabajos de limpieza en 
la parte canalizada del arroyo Guaten

Yeles celebra el Corpus Christi 
con total devoción y esplendor
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El pasado 3 de Junio daba la #programación de 
ACTIVATE VERANO 2024, una propuesta para los 
mayores, con un amplio abanico de actividades 
para ellos: Talleres, Gimnasia, Tardeo,  juegos de 
mesa, piscina, cineforum, paseos saludables y 
otras tantas actividades más con las que disfru-
tar hasta el 31 de julio.

María José Ruiz, Alcaldesa del municipio y Veró-
nica Bonilla, Concejal de Bienestar Social, realiza-

ban una visita a los dos grupos  que participan de 
Gimnasia en los parques, para dar la bienvenida 
a todos los asistentes.

También se han llevado a cabo, el Taller de pintura 
de abanicos y la primera tarde de ‘Tardeo’, ame-
nizada por la voz de Andiley Mojena, celebracion 
en la que no faltaron ni los refrescos ni el baile.

Las actividades de “Actívate en verano continua-
rán, prácticamente a diario, hasta el día 31 de julio. 

A primeros de junio daba co-
mienzo la actividad “AULACON-
CILIA”, una iniciativa que facilita 
la conciliación familiar en el mes 
de junio. 

Cada día, más de 50 niños, son 
recogidos a las 13:00h del cole-
gio CEIP SAN ANTONIO y trasla-
dados al polideportivo hasta las 
14:30h, brindando una solución 
perfecta para los padres y madres 

que necesitan ajustar sus horarios 
al nuevo horario escolar.

Esta actividad está organizada 
por el Ayuntamiento de Yeles y fi-
nanciada por la III Edición del Plan 
Corresponsables del Ministerio de 
Igualdad, el Instituto de la Mujer y 
la JCCM y ofrece la recogida de 
los menores en el colegio a las 
13:00 y su traslado al polidepor-
tivo hasta las 14:30.

Arranca la actividad dirigida a los mayores 
en junio y julio, “Activate en verano”

Da comienzo la actividad “AulaConcilia” 
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Borox participa en el V RETO POR UN FUTURO SIN ELA. El domingo 26 de mayo se celebró el V Reto Solidario por 

un futuro sin ELA en el municipio vecino de Yuncos, donde nuestro municipio ha entregado su pieza del puzzle, uniéndose a los 21 

municipios para dar por completado el puzzle del cual recibimos una de sus piezas en nuestro Ayuntamiento el pasado 2 de mayo. 

El corredor Ernesto, vecino de la localidad de Yuncos, unió a 21 pueblos de la comarca de la Sagra corriendo durante un día entero 

para dar visibilidad a esta enfermedad. Esta actividad se ha realizado para dar visibilidad a la Esclerosis Lateral Amiotrófica y a 

beneficio de Adelante CLM.

Reunión por un Colegio nuevo en Borox
Los padres reclaman una solución urgente  y han optado por manifestarse y movilizarse para solucionar la problemática actual

El AMPA San Agustín del CEIP 
Ntra. Sra. De la Salud de Bo-
rox convocó el pasado mes de 
abril a todas las familias del cen-
tro para informarles de las defi-
cientes condiciones en las que 
se encuentra el centro escolar. 
Tras varios encuentros con el 
Delegado Provincial de Educa-
ción de la Junta y, sin intencio-
nes claras de querer solucionar 
la problemática de nuestro cole-
gio, conseguimos reunir a unos 
ciento cincuenta padres y madres 
de alumnos del centro de Educa-
ción Infantil y Primaria en el Salón 
Polivalente del Ayuntamiento de 
Borox. En la reunión se informó 
del estado de los centros de In-
fantil y Primaria, que se encuen-
tran separados por 400 metros, 
lo que supone un hándicap para 
las familias con varios hijos a la 
hora de entrada y salida. 

La convocatoria trajo causa de 
las condiciones en las que se en-
cuentran estudiando todos los ni-
ños del colegio, algunos incluso 
en aulas que, aunque cumplen la 
normativa, son muy pequeñas y 
en las que se sufren incidentes 
por no estar acondicionadas para 
ello, o en otras que no están des-
tinadas a ser aulas, como la bi-
blioteca o la sala de profesores. 

Lo que desde el AMPA se recla-
ma es la construcción de un co-
legio nuevo, muy necesario dada 
la situación actual del municipio 
y producto del número de niños 
que hay y que año tras año au-
menta. “El colegio se ha quedado 

pequeño”, comentaban los pa-
dres asistentes a la convocatoria. 

El edificio de Primaria data del 
año 1996 y ya se ha quedado pe-
queño, el de Educación Infantil es 
mucho peor, mucho más antiguo 
(data de los años 50) y se encuen-
tra completamente obsoleto, con 
aulas prefabricadas para llevar a 
cabo desdobles, aulas ocupadas 
por el aula matinal (que no con-
ciliación), escaleras de acceso a 
las aulas que no cumplen la nor-
mativa, no hay sala destinada a 
reuniones, no existe aula de mú-
sica ni de informática, y los mate-
riales de psicomotricidad se en-
cuentran acoplados en espacios 
improvisados, como debajo de 
escaleras u otras salas. Tampo-
co hay espacios habilitados para 
dejar material propio del colegio 
(mesas, sillas o paneles).

Los padres manifiestan la falta 
de agua caliente, “Mi hijo se lava 
las manos en un barreño”, añadía 

una madre afligida. 
En el edificio de Educación Pri-

maria no solo hay falta de espa-
cio, las madres y padres alegan 
carencias en seguridad, como 
la cubierta de fibrocemento en 
el tejado, que contiene amianto 
agente cancerígeno al que están 
expuestos los profesores, alum-
nos y vecinos. Desde la Delega-
ción Provincial de Educación se 
aseguró que sería retirado en el 
verano de 2023, pero no fue así.

La red eléctrica también se 
encuentra obsoleta, con actua-
lizaciones por medio de conexio-
nes en superficie que incumplen 
normativa de seguridad. Existen 
grietas y rajas debido a deficien-
cias estructurales de muros ex-
ternos, que dificultan el cierre o 
apertura de puertas exteriores y 
puertas de emergencia con llave. 

Desde la Asociación explican 
que se han notificado muchas 
incidencias por parte del centro 

escolar relativas al plan de segu-
ridad y de riesgos laborales, que 
no han sido tomadas en cuenta.

Otro de los problemas es la ca-
rencia de accesos para perso-
nas con movilidad reducida en 
las aulas de la planta superior, 
junto a clases con ratio excedi-
do y sin poder realizar desdobles 
por falta de espacio. “El hall se ha 
convertido en un espacio multiu-
sos”, añaden. Se han cambiado 
de usos las salas como el taller 
de tecnología, despacho de pro-
fesores o cuarto de la limpieza 
(ahora despacho de orientación).

Otra de las demandas es rela-
tiva a la falta de equipo humano 
como técnico, para cubrir las ne-
cesidades de los alumnos, dado 
que no disponen de patio cubier-
to, ni de gimnasio, ni aula de mú-
sica, ni aula de informática, ni la-
boratorio, ni aula de desdoble y/o 
de refuerzo, ni comedor, lo que 
supone un hándicap para la con-

ciliación familiar, por lo que uno 
de los dos padres tiene que sacri-
ficar su vida profesional o llevarse 
a los niños a estudiar a sus luga-
res de trabajo, privando a estos 
de sus amistades en el pueblo.

Esta protesta escolar pretende 
la construcción de un colegio nue-
vo donde se unifique la educación 
infantil y primaria, se disponga de 
espacios e instalaciones acondi-
cionadas para los fines a los que 
están destinadas. El incremento 
del número de niños ha provocado 
una improvisación y aprovecha-
miento de espacios que ha tenido 
como punto final el sacar a los ni-
ños a la calle a la hora del recreo 
porque no entran en el patio.

Los padres se han plantado y 
dicho basta, reclaman una solu-
ción urgente, optando por mani-
festarse y movilizarse para solu-
cionar la problemática actual, sin 
que esto sea un punto final, dado 
que consideran que sus hijos no 
tienen las mismas oportunidades 
que el resto de los niños de La Sa-
gra y lo consideran injusto.

Por el momento, las reclama-
ciones para conseguir su obje-
tivo y quejarse del estado en el 
que se encuentran estudiando 
sus hijos e hijas, se dirigen a la 
Dirección Provincial de Educa-
ción, para tratar el tema con el 
Delegado Provincial y, en vistas 
de que la situación se alargue y 
no se encuentre la única solu-
ción que hay, el asunto se lleva-
rá a la Consejería de Educación 
de la Junta.
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La vecina de Borox, Saray Cruz Igle-
sias comenzó a bailar a la temprana 
edad de 7 años. Sus primeros pa-
sos fueron en la Escuela Iván Galle-
go de Pinto, junto a Pedro Valencia-
no, donde pronto vieron que la niña 
tenía un gran talento para el baile y 
decidieron darle la oportunidad para 
que bailase en la compañía flamenca 
que ambos tenían. Más adelante, Sa-
ray comenzó a perfeccionarse como 
bailaora en la escuela de baile ma-
drileña de Amor de Dios, junto a su 
Maestra Carmen `La Talegona´, con 
la que ganó su primer premio en el III 
Concurso Internacional de Jóvenes 
Talentos:  Certamen Tacones del Fu-
turo, celebrado en Jaén. Poco más 
tarde, Saray formó parte del espec-
táculo Yerma, protagonizado por el 
famoso bailaor Rafael Amargo, donde 
pudo compartir escenario con gran-
des artistas del mundo del flamenco.

A día de hoy, sigue formándose en el 
Instituto Flamenco “La Truco” de Par-
la, bajo las directrices de su Maestra 
María Eliezer Truco Pinillos “La Tru-
co”.  Recientemente, Saray ha gana-
do varios concursos grupales en los 
que la escuela ha participado, siendo 
becada por la bailaora Laura Funez y 
con la mención en uno de los concur-

sos como Mejor Bailaora. Esta tem-
porada, sus nuevos maestros, Eliezer 
y Cristian Truco han apoyado a la jo-
ven bailaora y han apostado fuerte 
por ella presentándola de nuevo al V 
Concurso Internacional de Jóvenes 
Talentos: Certamen de Tacones de 
Futuro, que tendrá lugar en Málaga 
y al que llega como Finalista.

Gran éxito del Concierto 
de las velas: Serenata a la 
Virgen de la Salud
La noche del 31 de mayo, Día de 
nuestra Región de Castilla-La Man-
cha, cientos de personas se dieron 
cita en la Ermita de Nuestra Señora 
de la Salud para presenciar el ma-
ravilloso concierto ofrecido por la 
Asociación Musical Nuestra Señora 
de la Salud-San Agustín y miembros 
de la banda. 

En esta ocasión, el tradicional con-
cierto de verano tuvo un nuevo for-
mato, celebrándose en el patio de 
la Ermita y a la luz de cientos de 
velas, permitiendo a los asistentes 
disfrutar de la música en un esce-

nario inmejorable y con un ambiente 
deslumbrante. Los músicos inter-
pretaron una selección de marchas 
procesionales y conocidas obras de 
bandas sonoras, interpretadas a la 
perfección. 

Desde el Ayuntamiento de Borox  
han querido agradecer a las Her-
mandades de la Virgen de la Salud 
y de San Agustín su disposición y 
colaboración con el fin de poder ha-
cer realidad este acto, así como a 
todos los asistentes por su compor-
tamiento ejemplar y su recogimiento 
durante todo el concierto.

Saray Cruz Iglesias, joven bailaora de Borox 
con un futuro emergente por delante

A finales del mes de mayo, fue publicado en 
el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo el 
anuncio de exposición pública tras la aproba-
ción inicial de la Ordenanza municipal número 
64, reguladora de vertido de lodos proceden-
tes de estaciones depuradoras de aguas resi-
duales (E.D.A.R.) y purines de explotaciones 
ganaderas, con fines agrícolas, por acuerdo 
de pleno de fecha 2 de mayo de 2024. Entre 
los aspectos más destacados del texto se 
encuentran la regulación de las condiciones 
de aplicación de los lodos y purines, la prohi-
bición de uso entre los meses de junio y sep-
tiembre, en terrenos con grandes pendientes 
y la regulación de distancias al núcleo urbano. 

Publicada la nueva ordenanza 
municipal para regular el 
vertido de lodos de depuradora

Desde hace unas semanas, los vecinos y ve-
cinas de la urbanización Nuevo Borox cuen-
tan con dos nuevos juegos de biosaludables 
para realizar ejercicio. Se trata de un banco 
doble de pedales y de un juego de surf, para 
llevar a cabo movimientos laterales. 
Están ubicados en el parque de la Ermita de 
la Virgen de la Luz, junto a la zona del par-
que infantil.

Instalados 2 nuevos juegos de 
biosaludables en la urbanización 
Nuevo Borox

Tardes de diversión para 
las alumnas del taller de 

manualidades para mayores
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El XII Certamen de Teatro Afi-
cionado de Esquivias ya ha co-
menzado y el municipio en su 
totalidad se ha volcado, con re-
presentaciones teatrales progra-
madas para el pasado fin de se-
mana. El sábado 8 de junio se 
presentaba “Los locos de Valen-
cia” y el domingo era el turno de 
“Psicoterapia”.

Las representaciones, que se 
llevarán a cabo en diferentes 
días, son una excelente opor-
tunidad para disfrutar de la crea-
tividad y talento de los grupos 
de teatro aficionado. El Ayun-
tamiento invita a todos los ve-
cinos a marcar sus agendas y 
no perderse ninguna de estas  
funciones.

El próximo sábado 15 de junio 
se podrá disfrutar de uno de los 
grandes autores del siglo de Oro 
del teatro español, Francisco de 
Quevedo, con el Buscón, mien-
tras que el domingo 16 será el 
turno de “La Lengua en Peda-
zos” de Juan Mayorga, el duelo 

entre Teresa de Jesús y un In-
quisidor. Uno de sus textos más 
hermosos y complejos y Premio 
Nacional de Literatura Dramáti-
ca. Las entradas para la gala y 
el concierto están a la venta por 
3€ en el Ayuntamiento. Debido 
a que el aforo es limitado, se re-
comienda a los interesados ad-
quirir sus entradas lo antes posi-
ble para asegurar su asistencia. 
Para más información, se pue-
den contactar a los teléfonos 619 
00 63 57 o 925 546 632.

ENTREGA DE PREMIOS
Lo que sí ha hecho el Ayunta-
miento de Esquivias es anunciar 
la Gala de Entrega de Premios 
del XII Certamen de Teatro Afi-

cionado, que se llevará a cabo el 
próximo 22 de junio. Este evento 
incluirá un concierto especial ti-
tulado “Tributo a los 80’s”.

Este certamen es una cele-
bración importante para la co-
munidad, destacando el talento 
local y fomentando la participa-
ción en las artes escénicas. La 
gala de entrega de premios no 
solo reconocerá a los mejores 
del certamen, sino que también 
ofrecerá un momento de entre-
tenimiento musical para todos 
los asistentes.

La  Escuela Infantil Municipal 
de Artes Escénicas del Ayunta-
miento Esquivias estrenaba el 
mes pasado “School of Rock, 
el musical”. Una historia llena de 
música y mucho rock and roll, 
en la que participaban más de 
30 actores, 20 de ellos niños, 
colgando el cartel de no hay 
entradas en las tres repre-
sentaciones. En cada una de 
las tres sesiones, el público 
asistente despedía al elenco 
de actores con una gran ova-
ción, que se han ganado gra-

cias a su gran actuación.  Desde 
el Ayuntamiento damos la enho-
rabuena y agradecemos a todos 
nuestros pequeños artistas por 
su esfuerzo e interpretación.

El mes pasado toda la comar-
ca de la Sagra completaba el  
Puzzle por un futuro sin ELA, 
llevando a Yuncos  la pieza que 
había traido Ernesto Rando a 
Esquivias el pasado 2 de mayo, 
para unirla a las piezas de los 
20 municipios de la Sagra par-
ticipantes de este V Reto por un 
Futuro sin ELA. Representantes 
del equipo de gobierno de Esqui-
vias asistían a la cita  para ayudar 
a dar visibilidad a la Esclerosis 
Lateral Amiotrófica.

Gran éxito de la Escuela de artes 
con School of Rock, el Musical

Puzzle para un futuro sin ELA

Esquivias se vuelca con el XII 
Certamen de Teatro Aficionado

Desde el pasado 3 de junio, el 
Ayuntamiento de Esquivias ha 
puesto en marcha el servicio de 
comida a domicilio para perso-
nas mayores de 65 años,  y me-
nores de 65 con dependencia o 
que tengan dificultades para la 
realización de esta tarea, con la 
empresa UCALSA.

El último fin de semana de mayo 
Esquivias recibía a Carolina No-
riega, quien les hacía pasar una  
divertida tarde de viernes con su 
monólogo  “Ángeles y Demonios, 
una travesura angelical”.

A mediados del mes pasado se 
iniciaba en Esquivias, de la mano 
del Ayuntamiento, el nuevo curso 
gratuito relacionado con el Mar-
ketingDigital, el e-Commerce y 
las Redes Sociales.  Lo partici-
pantes, además de una beca de 
3€ diarios, recibirán su diploma 
acreditativo y entrarán a formar 
parte de la bolsa de empleo al fi-
nalizar el curso.

El CD Esquivias cierra 
un gran año y se queda 
a un paso del ascenso 
y es que con un 0-1 en 
contra recibido en casa, 
viajaron a Orgaz para el 
último duelo en busca del 
ascenso. Aunque los chi-
cos locales se pusieron 
por delante en el marca-
dor, y lucharon durante 
todo el partido, el Orga-
ceño, tras un disputado 
encuentro se alzó con la victoria 
2-1, acabando con el sueño del 
ascenso.

Desde el Ayuntamiento de Es-
quivias quisieron felicitar al CD 
Esquivias por la gran tempora-

da realizada, aunque no se haya 
podido cerrar con la guinda del 
ascenso. Esta nueva andadura 
del CD Esquivias ha empezado 
con dos excelentes temporadas. 
El año que viene seguro que lle-
gará el ascenso.

Servicio de comida 
para mayores

Monólogo con Carolina Noriega

Curso de marketing digital y e-commerce El CD Esquivias cierra un gran año
y se queda a un paso del ascenso
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El municipio de Añover de Tajo 
ha desarrollado una jornada 
contra la basuraleza en el para-
je natural próximo al Punto Lim-
pio de la localidad. Esta iniciativa 
promovida por el Ayuntamiento 
añoverano se engloba dentro del 

Proyecto Libera promovido por 
SEO-BirdLife que ha tenido lugar 
a nivel nacional durante todo el 
día 1 de junio. El Consistorio ha 
querido agradecer a través de 
las redes sociales a los vecinos 
voluntarios participantes y que 

han permitido liberar numerosos 
metros cuadrados de basura de 
todo tipo hallada en dicha zona. 
También participaron en la jor-
nada el alcalde y las conceja-
las de Participación ciudadana 
y Agricultura. 

El Ayuntamiento ha iniciado la se-
gunda fase de las obras de la pista 
multideporte que se ha instalado 
entre la Avenida de las Fronteras 
y la Calle Almendros. La primera 
fase se ejecutó durante el pasado 
otoño mediante una subvención 
de la Diputación de Toledo corres-
pondiente al año 2019 que estaba 
pendiente de invertir y con ella se 

llevó a cabo la solera de hormigón, 
instalación del mobiliario de la can-
cha deportiva y la colocación de 
vallado en los fondos.  Esta nueva 
fase, iniciada hace unas semanas, 
se está llevando a cabo inicialmen-
te con fondos propios y se espera 
que durante este verano se pueda 
comenzar a utilizar la instalación. 
Los trabajos previstos en esta fase 

incluyen la instalación de cámara 
de seguridad, la construcción de 
muros perimetrales en ambas ca-
lles con vallado y puertas para su 
cierre durante las noches, la apli-
cación de un nuevo pavimento en 
la pista, la construcción de des-
agües para canalizar las aguas de 
lluvia y, por último, la instalación de 
mobiliario urbano.

La Exposición ‘Nancy contra el 
Cáncer Infantil’ organizada por 
el Ayuntamiento recauda 1.133€ 
gracias a la solidaridad de los 
asistentes a la exposición y de 
los comercios locales que dona-
ron productos para la rifa final con 
la que se cerró el evento. La Aso-

ciación promotora del evento ex-
puso en Añover de Tajo más de 
300 muñecas, cuyas temáticas, 
coincidiendo con el mes de mayo, 
versaron sobre el Corpus, San Isi-
dro, El Rocío, Comuniones, ade-
más de oficios, fiesta de pijamas 
y las Nancy más clásicas. 

El Salón de Plenos del Ayunta-
miento de Añover de Tajo ha aco-
gido en la última semana de mayo 
una reunión institucional entre los 
Gobiernos municipal y regional 
que ha permitido analizar la si-
tuación actual del municipio, sus 
necesidades y los proyectos en 
los que cuenta con el apoyo del 
Gobierno de Emiliano García-Pa-
ge. En ella, además de Álvaro Gu-
tiérrez, delegado provincial y Ro-
drigo Moreno, alcalde añoverano, 
han participado los delegados y 
delegadas provinciales, David 
Gómez, Montse Muro, José Gu-
tiérrez, Elena Martín Bravo, Nu-
ria Cogolludo, Silvia Fernández, 
Jorge Moreno, Jaime David Co-
rregidor, Julián Martín y el coor-
dinador provincial de la Delega-
ción de la Junta, Javier Úbeda, 
y los concejales y concejalas del 
Gobierno municipal, Patricia To-
rrejón, Ángel Luis Carmena, Ana 
Luena, Alejandro Carmena, Mario 
Díaz y Elena Sánchez.

Entre los principales asuntos 
que el Gobierno municipal ha re-
clamado, se encuentra la cons-

trucción del nuevo Centro de Sa-
lud y apoyo para la recuperación 
de la Cuesta Vieja. Otros asuntos 
que se han abordado durante el 
encuentro giraron en torno a las 
subvenciones y programas que 
convoca el Gobierno regional de 
forma anual por los que Rodrigo 
Moreno mostró especial interés 
ya que pretende que Añover no 
pierda ni un euro para programas 
e inversiones.

Así mismo, Moreno y sus con-
cejales y concejalas solicitaron in-
formación acerca de las ayudas 
del Gobierno regional a las agru-
paciones de Voluntarios de Pro-
tección Civil con la intención de 
formar de nuevo una agrupación 
en Añover de Tajo. El empleo, con 
los programas del Plan de Empleo 
y los Recual, y el transporte han 
completado el amplio y destallado 
repaso dado a las necesidades y 
proyectos de Añover de Tajo en 
una reunión que Álvaro Gutiérrez 
ha calificado de muy fructífera y 
ha reconocido el intenso trabajo 
y el impulso que Rodrigo Moreno 
y su equipo han dado a Añover. 

Avanzan las obras de la Pista multideporte

Nancys contra el cáncer infantilVecinos contra la Basuraleza 

Encuentro entre el Gobierno municipal y 
los delegados provinciales de la Junta

La Junta da el primer paso para la construcción del nuevo Centro de Salud
El Gobierno regional está avanzando en los trámi-
tes necesarios para dotar a Añover de Tajo de un 
Centro de Salud y ya ha solicitado al Ayuntamiento 
la cesión de los terrenos en los que construir esta 
nueva infraestructura sanitaria en la localidad, que 
supondrá una importante mejora en la atención que 
se presta a los vecinos y vecinas y en las condicio-
nes de trabajo de los profesionales que integran el 
equipo médico y sanitario.
Se trata de un proyecto muy importante para el pue-
blo, en el que el alcalde Rodrigo Moreno tiene espe-
cial interés y considera prioritario en esta legislatu-
ra, además de ser un compromiso electoral tanto 
del alcalde como del presidente regional, Emiliano 
García-Page. El equipo de Gobierno municipal ha 

estado trabajando en posibles ubicaciones para la 
infraestructura sanitaria y ya tienen seleccionados 
los terrenos que consideran más idóneos para pro-
poner a la Consejería de Sanidad y el SESCAM para 
su construcción en cuanto se lleven a cabo los trá-
mites administrativos que requiere este proceso.
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El equipo de gobierno del Ayun-
tamiento de Alameda de la Sagra 
sigue apostando por la forma-
ción como una de las herra-
mientas más importantes 
para lograr la inserción y re-
inserción profesional de las 
personas desempleadas del 
municipio. Hace ya siete años 
homologó el Centro de For-
mación Municipal y comenzó 
a impartir cursos con la finali-

dad de proporcionar certificados 
de profesionalidad necesarios 
para facilitar el acceso del alum-

nado a un puesto de trabajo.
El esfuerzo realizado va dan-

do sus frutos y actualmente el 
consistorio está en disposición 
de proclamar que ya son doce, 
entre otras disciplinas, los cur-
sos de actividades auxiliares 
de almacén que se han impar-
tido. Justo en este último mes de 
mayo se ha clausurado el décimo 
segundo curso de formación y a 
los pocos días se ha iniciado la 
impartición de uno nuevo.

La labor desarrollada desde el 
Centro de Formación Municipal 
está avalada por unos buenísi-
mos datos, tales como más de 

150 personas formadas y una 
ratio de inserción del 80%.

La intención del Centro es 
continuar ofreciendo Certifi-
cados de Profesionalidad, ya 
no tan solo en el municipio, 
sino en toda la zona; princi-
palmente en sectores de gran 
demanda.

Ya se ha abierto el pe-
riodo de inscripción 
para participar en la 
VIII Carrera Popular 
de este municipio sa-
greño, Alameda de la 
Sagra. La prueba de-
portiva está fijada para 
el próximo 22 de junio, 
sábado, a las 22:00 ho-
ras. Una hora antes de 
producirse el toque de 
salida de la carrera ab-
soluta, dos opciones, 4 
y 8 kilómetros, se dis-
putarán las clásicas 
carreras infantiles.

Las inscripciones 
pueden efectuarse en 
la página web de Eve-
deport, empresa que 
se ocupará de la di-
rección técnica de la 
carrera, www. evedeport.es

La cita deportiva, como todos 
los años, ofrece un gran atrac-
tivo para las personas aficiona-

das a la práctica del atletismo, 
así como para aquellas que dis-
frutan de este deporte como pú-
blico.

En un acto público, histórico y hu-
manamente entrañable, Alame-
da de la Sagra homenajeó a uno 
de sus vecinos más ilustre, Don 
Manuel Lozano Martín, un alame-
dano experimentado e inteligente 
que, a pesar de su dilatada vida, 
jamás ha olvidado sus orígenes y 
siempre, siempre, se ha mostra-
do orgulloso de su pueblo natal y 
de sus vecinos, entre los que se 
encuentran bastantes amigos de 
los muchos con los que cuenta 
Manolo Lozano.

La celebración contó con dos 
importantes escenarios, uno jun-
to a su emblemática casa, donde 
se descubrió una placa conme-
morativa del hecho, y el segun-
do en el Auditorio de la Bibliote-
ca Pública Municipal, donde se 
proyectó unas imágenes y una 
breve entrevista que representan 
fielmente quién es Don Manuel 
como persona, como empresario, 
apoderado y torero. En este último 
enclave, Lozano dirigió unas pa-
labras de agradecimiento a todas 
las personas allí presentes, sin ol-

vidarse de todas aquellas que no 
pudieron acudir, no sin antes ofre-
ce una resumida ponencia sobre 
su apasionante y extensa vida. En 
este mismo espacio municipal, 
Don Rafael Martín Arcicollar, al-
calde del municipio, dedicó unas 
palabras al homenajeado, en su 
nombre y en el de todo el pueblo 
de Alameda de la Sagra, discurso 
que transcribimos a continuación 

por ser fiel reflejo del sentir de un 
gran hombre hacia su pueblo y 
de un pueblo hacia uno de sus 
más ilustres y queridos vecinos:

¡Bienvenido don Manuel!, el Don 
te lo has ganado a pulso, y no 
solo por tu extraordinario currí-
culum en el mundo del toro. ¡Qué 
también!  Experto aficionado, en-
tregado novillero, honesto mata-
dor inteligente, sabio e intrépido 

empresario y paternal apoderado 
erudito… el mayor mérito de los 
ya relacionados es tu integridad: 
amable, caballeroso, cercano, 
compresivo, detallista, correcto, 
fiel, generoso, humanitario, mo-
desto, perseverante, respetuoso, 
sencillo, sensible, sociable, sutil, 
trabajador, valiente, único, etc.

Nos complace enormemente el 
homenaje que hoy te ofrece tu 

pueblo, y no solo porque es un 
tributo más que merecido; si no, 
también, porque en él tú estás 
presente. Ya sabes, sabemos, 
que los homenajes son más pu-
ros y nobles, como se diría en el 
argot taurino, cuando se celebran 
en vida. 

Manolo, tu legado taurino, en 
todas las áreas de la Fiesta Na-
cional, ha traspasado fronteras. 
Es más, tu nombre, personalidad 

y esencia, en definitiva, tu trapío, 
ha alcanzado otros ambientes li-
gados al amplio sector socioeco-
nómico y cultural taurino. La Cul-
tura, el arte, la farándula y hasta 
la diplomacia son testigos de tu 
extraordinario periplo profesio-
nal y humano. Y, vaya por delan-
te, que Alameda de la Sagra, se 
siente orgullosa de ese legado de-
nominado Manuel Lozano Martín.

La inserción laboral es una prioridad 
para el consistorio municipal

Ya está en marcha la VIII Carrera 
Popular de Alameda de la Sagra

Homenaje a Manuel Lozano Martín, un alamedano ilustre

DOS ACTOS MOSTRARON 
LA ADMIRACIÓN A DON 
MANUEL COMO PERSONA, 
COMO EMPRESARIO, 
APODERADO Y TORERO
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Julian Torrejon Alcalde de Pan-
toja  y Presidente de la Manco-
munidad de Municipios de la Sa-
gra Alta, asistía recientemente a 
la presentación de la revista nº 
9 del colegio de Ingenieros de 
Caminos, Canales y Puertos de 
Castilla La Mancha, para parti-
cipar en los diálogos de la re-
vista Caminos “Agua Y Soste-
nibilidad”,junto a Silvia Díaz del 
Fresno, Directora-Gerente de 
Infraestructuras del Agua de 
Castilla-La Mancha y Luis Mi-
guel Martín, alcalde de Yuncler 
y presidente de la Mancomuni-

dad de la Sagra Baja, en donde 
se debatieron temas tan impor-
tantes como las infraestructu-
ras del agua, la depuración, el 

camino a seguir para lograr un 
futuro sostenible y la labor de 
las Mancomunidades en esta 
materia.

El Marqueses de Manzanedo vivía un intenso torneo con el mejor 
ambiente deportivo en el que la clasificación se decantó por las 
futbolistas de la Puebla que se clasificaron en Primer lugar, segui-
das en segundo lugar por las Pantojanas y en un meritorio tercer 
puesto las integrantes del Viso.

Julian Torrejón participó en los diálogos de 
la revista Caminos “Agua Y Sostenibilidad”
Torrejón participó en la mesa redonda junto a otros invitados

Fantástica mañana de fútbol femenino

Despedida de los 
chicos y chicas de 5º de 
primaria de la actividad 
de terapia ocupacional

El Campus de Fútbol 
de Pantoja anuncia 
su programa para 
jóvenes talentos

Talleres y encuentro 
‘Mayores de la 
Sagra’

Pantoja por un 
futuro sin ELA

El pasado 23 de mayo se des-
pedía de este curso a los chi-
cos y chicas de 5 de primaria 
en nuestra actividad compartida 
con nuestros mayores de terapia 
ocupacional.

Ha sido un curso donde el tra-
bajo en equipo de generaciónes 
diferentes ha dado fruto,se ha 
aprendido mucho unos de otros 
y se han hecho grandes, grandes 
y pequeños handisfrutado con 
esta gran experiencia invitando 
a los jóvenes a volver a partici-
par el curso próximo.

El programa incluye dos camisetas 
y una medalla para cada partici-
pante, así como la supervisión de 
entrenadores titulados. Además, 
se garantiza la seguridad de los 
asistentes con seguros de respon-
sabilidad civil y de accidentes. En-
tre las novedades de este campus, 
se destacan las sesiones específi-
cas para porteros y la entrega de 
trofeos en las competiciones del 
campus. Además, se ha añadido 
una nueva categoría para los más 
pequeños: los Chupetines, naci-
dos en los años 2019 y 2018.

Los pasados 4 y 11 de junio da-
ban comienzo los dos primeros 
talleres en los que se trabaja con 
ejercicios de salud mental y físi-
ca con ejercicios de Arte, Risa 
y Coaching.  Los siguientes se 
llevarán a cabo los días 18 y 25 
de junio. Al final, tendrá lugar un 
evento con el resto de pueblos 
vecinos que realizan las mismas 
actividades para compartir ex-
periencias. 

Julian Torrejon y concejales del 
equipo de gobierno se unieron 
al reto por un futuro sin ELA, en 
un bonito desafío que contó con 
más de 1000 inscritos y que fina-
lizaba en las pistas de atletismo 
de Yuncos.

Espectacular encuentro de Quintas 2024. El Parque La Barrera de Pantoja era testigo de un 
magnífico encuentro de  Quintas 2024. Mucha Fiesta, música y diversión en la segunda edición de la reunión 
de Quintas en la que han participado un gran número de inscritos y además, a la que se han unido nuevas 
quintas que no estuvieron en la primera edición. Todo un éxito de participación

Un año más, Pantoja celebró el Corpus Christi. 
Como es tradición, los vecinos de Pantoja colaboraron en adornar las 
calles y la fachada del Ayuntamiento,  para celebrar este gran día.

Abierto el plazo de inscripción. Hasta el 28 de junio está abierto 
el plazo de inscripción para participar en el concurso de Reinas y Damas 2024, 
para todas las categorías (INFANTIL JUVENIL y SENIOR), registrando sus datos 
en un formulario de participación que estará disponible en el Ayuntamiento 
en horario habitual. Las bases se pueden consultar en las páginas oficiales 
de redes sociales del Ayuntamiento 



n YUNCLILLOS

n PALOMEQUE

n LOMINCHAR

El Ayuntamiento de Yunclillos ha 
remodelado la plaza y la fachada 
principal del consistorio, incluyen-
do la mejora de los accesos con 
rampas sin obstáculos.Además, 
se han sustituido las tuberías de 
agua en mal estado para garan-
tizar un suministro seguro.

Todo está a punto en Palomeque 
para que empiecen las Fiestas de 
San Juan Bautista, que contarán 
con actuaciones musicales (or-
questa, macrodisco y canción es-
pañola), un mercadillo medieval, 
gastronomía y fuegos artificiales. 

Este verano, los deportistas de 
Lominchar y alrededores podrán 
mejorar sus conocimientos de-
portivos en la Escuela de Fútbol 
Lominchar. Un campus comple-
to adaptado de 5 a 14 años. 

Mejora del Ayuntamiento y la plaza

Fiestas de San Juan

Escuela de Fútbol

Bocadillo
de calamares

Bocadillo
de huevos rotos 

con txistorra

REINVENTAMOS los bocatas de SIEMPRE  

n RECAS

Reunión con la Delegada Tolón

Recas, en el V Reto por un futuro sin ELA

El Ayuntamiento ha  instalado una 
nueva Báscula Municipal, debido 
a que la anterior fue inutilizada por 
el paso de la DANA. Igualmente, 
se han desarrollando trabajos de 
albañilería, pintura y jardinería en 
diferentes partes del pueblo. 

La Casa de la Cultura acogía la 
exhibición de baile clásico y mo-
derno del grupo local “Un poquito 
de tò”, quien mostró el gran traba-
jo realizado durante todo el curso. 

El alcalde de Recas Eliseo Ocaña 
ha mantenido una reunión con la 
Delegada del Gobierno de España 
en Castilla-La Mancha, Milagros 
Tolón, y el Secretario de Estado de 
Transportes y Movilidad, José An-
tonio Santano, para tratar las de-
mandas en materia de transporte 
y movilidad que tiene en general 
la comarca y Recas en particular: 
tráfico y actuaciones en la A-42, 
AP-41, Cercanías a Illescas, au-
tobuses Madrid - Toledo, AVE...

Yuncos fue el escenario de esta 
iniciativa celebrada el pasado fin 
de semana y que finalizó el pasa-
do domingo 27 de mayo, con “la 
última vuelta” en la que corredo-
res y autoridades acompañaban 
a Ernesto Rando y su equipo; fi-
nalizando así el reto que consis-
tió en un anterior recorrido por los 
20 municipios de La Sagra que 
Rando visitó en su reto de los 100 
km, donde se entregó una pieza 
del puzzle que se conformó en el 
acto final. Un millar de dorsales, 
un ambiente excepcional y emoti-

vos momentos compusieron este 
evento solidario con un solo fin: 
por un futuro sin ELA.

Nueva báscula 
municipal

Exhibición de baile
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El Complejo Deportivo de Yun-
cos acogió el V Reto “por un Fu-
turo sin ELA”. El colofón fue la úl-
tima vuelta en la que corredores 
y autoridades de 20 pueblos de 
La Sagra, entre ellos Numancia, 
acompañaron a Ernesto Rando y 
su equipo para finalizar el reto de 
los 100km. Esta edición ha tenido 
más de mil dorsales y se ha vivido 
un gran ambiente de solidaridad.

Los montañeros de Numancia tu-
vieron una nueva salida de depor-
te alternativo. En esta ocasión se 
eligió una ruta de senderismo en 

La Pedriza. Esta actividad, 
organizada en colabora-
ción con Montañesas Sin 
Fronteras, se ha conver-
tido en un evento clásico 
que brinda a los partici-
pantes la oportunidad de 
disfrutar de la naturaleza 
y el aire libre una vez cada 

trimestre. Durante la jornada, los 
participantes pudieron disfrutar 
de un recorrido único por sus im-
presionantes paisajes.

Numancia se suma a 
la lucha contra la ELA

Salida montañera a la Pedriza

Numancia ha celebrado un taller 
enfocado en el uso básico del te-
léfono móvil para personas ma-
yores. El objetivo ha sido enseñar 
a los participantes el manejo del 
panel de escritorio, la utilización 
del Play Store y la conexión al wifi.

La iniciativa, que ha contado con 
una asistencia notable, ha esta-
do centrada en proporcionar ha-
bilidades fundamentales para el 
uso efectivo de los dispositivos 
móviles en la vida diaria. Desde 
la navegación por aplicaciones, 
hasta la configuración de cone-
xiones. Los participantes han ad-
quirido conocimientos prácticos 
que les van a servir para aprove-
char al máximo sus dispositivos.

Desde el Ayuntamiento desta-
can que “En un mundo cada vez 

más digitalizado, es fundamental 
que todos los vecinos tengan ac-
ceso a las herramientas y conoci-
mientos necesarios para navegar 
usando sus teléfonos móviles”.

Este taller es solo el comienzo 
de nuestro compromiso continuo 
con la formación digital en nues-
tro municipio para que todos los 
ciudadanos tengan la oportuni-
dad de participar plenamente en 
la era digital.

A través de la concejalía de ju-
ventud, Numancia ha estado 
presente en la Feria de empleo 
de Talavera de la Reina. Una ini-
ciativa que ha sido posible gra-
cias a la colaboración con la 
Cámara de Comercio. Milagros 
Aceituno, responsable de la Cá-
mara allí, ha informado de las acti-
vidades desarrolladas, una opor-
tunidad que ha servido para que 
en Numancia se puedan desa-
rrollar nuevas ideas tanto a nivel 
empresarial como formativo.

El pasado sábado, 8 de junio, 
Ayuntamiento y Asociación de 
Mayores organizaron el evento 
“Desayunar en Compañía” para 
personas mayores de 65 años. 
La cita tuvo lugar en el Hogar del 
Jubilado, donde numerosos par-
ticipantes, sin necesidad de ser 
socios del Hogar del Jubilado, se 
reunieron para compartir una ma-
ñana agradable. 

El Ayuntamiento de Numancia 
de la Sagra ha estado llevando a 
cabo trabajos de mantenimien-
to y mejora en la piscina muni-
cipal con vistas a la temporada 
de verano. Estas acciones tienen 
como objetivo ofrecer a los veci-
nos instalaciones más conforta-
bles y agradables para disfrutar 
durante los meses más caluro-
sos del año.
Entre las mejoras realizadas, des-
taca la adecuación del césped. 
Se ha llevado a cabo un proce-
so de renovación de algunas zo-
nas, asegurando que el césped 
esté en óptimas condiciones para 
el disfrute de todos. Además, se 

han plantado nuevos árboles al-
rededor de la zona de la piscina.
En las próximas semanas se 
anunciará la fecha de apertura 
oficial de la temporada de vera-
no, así como los precios y normas 
para el uso de la piscina.

Con la llegada del buen tiempo, 
el Ayuntamiento ha comenzado 
los trabajos de arreglo y mejora 
de los caminos del municipio. 
Esta iniciativa responde a la ne-
cesidad de subsanar los des-
trozos causados por las creci-
das sufridas durante la DANA 
del pasado mes de septiembre. 

 Los trabajos, que se han ido 
desarrollan a lo largo de estas 
últimas semanas, han incluido 
la reparación de baches, la ni-
velación de superficies y la me-
jora del drenaje en las zonas 
afectadas. Este proyecto no solo 
busca reparar los daños causa-
dos por la DANA del pasado sep-
tiembre, sino también establecer 
un plan de mantenimiento regular 
que garantice caminos en buen 
estado para el uso y disfrute de 
todos los vecinos.

Juan Carlos Sánchez, alcal-
de de Numancia, ha informado 
que el Ayuntamiento ha desti-

nado una significativa inversión 
a este proyecto, reafirmando así 
su compromiso con la mejora de 
las infraestructuras locales y la 
calidad de vida de los vecinos. 
La inversión realizada permitirá 
no solo la reparación inmediata 
de los caminos, sino también el 
establecimiento de un programa 
de mantenimiento continuo que 
prevenga futuros deterioros.

Feria de empleo de Talavera

Desayuno con los mayores

Taller enfocado en el uso básico 
del móvil para personas mayores

Mantenimiento y mejoras en la 
piscina municipal de Numancia

Trabajos  de mantenimiento
y reparación de los caminos

El Ayuntamiento de Numancia de 
la Sagra ha finalizado las obras de 
mantenimiento y reparación en el 
Parque del Rayo. Esta inversión 
incluye la instalación de un nuevo 
columpio, renovación del suelo de 
caucho y el repintado de todo el 
perímetro. Con estas medidas, el 
Ayuntamiento busca garantizar la 
seguridad y el disfrute de todos 
los vecinos que frecuentan este 
espacio público tan importante 
para los más pequeños. Agrade-
cemos la paciencia y compren-
sión de todos durante el proceso 
de mejora.

Reparación del 
Parque del Rayo

La Asociación de Mujeres de Nu-
mancia celebró el 7 de junio su 
exhibición de fin de curso, mos-
trando con orgullo las activida-
des desarrolladas a lo largo del 
año. Debido a la lluvia, el evento 
tuvo lugar en la Casa de la Cultu-

ra, donde gran canti-
dad de público asis-
tió para disfrutar de 
las presentaciones.
  El alcalde de Nu-
mancia, Juan Carlos 
Sánchez, junto con 
varios concejales del 
equipo de gobierno, 
estuvo presente para 
acompañar a la Aso-

ciación de Mujeres en este día tan 
especial y reiterar su apoyo incon-
dicional a sus iniciativas.
  Los asistentes pudieron disfru-
tar de una variedad de actuacio-
nes, incluyendo bailes de flamen-

co, sevillanas, batuka y bachata. 
Estas presentaciones destacaron 
el talento y la dedicación de las 
participantes, reflejando el gran 
trabajo realizado durante el curso.
Por otra parte, el sábado 8 tam-
bién hubo una exhibición de fin de 
curso del AMPA del colegio San-
tísimo Cristo de la Misericordia.

Exhibiciones de fin de curso de la Asoc. Mujeres y AMPA
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El alcalde de Numancia de la Sa-
gra y su equipo de gobierno han 
acompañado a los agricultores 
en la misa en honor a su Patrón, 
San Isidro labrador. 

Desde el Ayuntamiento Nu-
mancia de la Sagra se quisie-
ron unir a esta celebración en 
agradecimiento a la gran labor 
que realizan durante todo el año.

Los agricultores for-
man de nuestra his-
toria y son una parte 
esencial en nuestras 
vidas. La agricultura 
desempeña un papel 
crucial en la econo-
mía de nuestro país; 
no sólo proporciona 
alimentos y materias 
primas, sino tam-
bién oportunidades 
de empleo para mu-
chas familias. “Por 
eso es importante 
que se mejoren las 
condiciones de los 
agricultores y que 
los precios se repar-
tan mejor entre la ca-
dena de distribución”, 
han asegurado fuen-
tes municipales.

El alcalde de Numancia, 
Juan Carlos Sánchez, y los 
concejales del equipo de go-
bierno, asistieron el pasado 
domingo a la Santa Misa del 
Corpus Christi en Numancia, 
celebraba en la Iglesia Pa-
rroquial de Nuestra Señora 
de la Asunción, y a la poste-
rior procesión por las calles 
del municipio. 

El Santísimo Sacramento 
volvió a recorrer las calles del 
municipio acompañado por nu-

meroros vecinos y niños de pri-
mera comunión que han celebra-

do la festividad del Corpus 
Christi que cada año enga-
lana y perfuma las calles. 

Desde el Ayuntamiento 
Numancia de la Sagra rei-
teran su firme apoyo a las 
tradiciones locales y felici-
tan a todos los vecinos y vo-
luntarios que cada año tra-
bajan y ayudan a engalanar 
el recorrido procesional. Sin 
olvidar felicitar a los niños 

que han procesionado junto al 
Santísimo Sacramento.

El Corpus tiñe de luz Numancia

Misa de los agricultores en 
honor a San Isidro Labrador
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El alumnado de 3°ESO y 
1°Diversificación ha reci-
bido una formación teori-
co-práctica sobre Prime-
ros Auxilios. Han querido 
agradecer a los miembros 
de Protección Civil del 
Ayuntamiento de Yuncos 
su dedicación y esfuerzo 
para conseguir una jorna-
da de aprendizaje muy in-
teresante y exitosa.

El pasado 7 de junio se celebró en la 
Casa de la Cultura la I Gala solida-
ria “Por un futuro sin Ela” en la que 
se hizo entrega del dinero recauda-
do en el V Reto deportivo llevado a 
cabo recientemente.

David Amores, presidente de la 
Asociación “Adelante CLM” recibía 

el cheque por un valor cercano a los 
12.000 euros recaudados en las di-
ferentes actividades llevadas a cabo 
en el reto, una iniciativa que consistió 
en dar vueltas alrededor de la pista 
de Atletismo de la localidad duran-
te 24 horas.

MÚSICA, BAILE Y HUMOR
En la gala, brillantemente conducida 
por Elena Marín y Ángel Manzano, 
ambos de Yuncos Radio participa-
ron, además de David Amores; la 
madre de un enfermo ELA, cono-
cida cariñosamente como “Tati”; el 
deportista Ernesto Rando; el alcal-
de de la localidad Gregorio Rodrí-
guez y Mario “speaker” quien será 

el encargado de anunciar los pre-
mios del sorteo y de poner una nota 
de humor a la gala, junto la escuela 
de Danza Municipal de Yuncos que 
fueron las encargadas de llevar el la 
música y el baile al escenario con 
una espectaculares interpretacio-
nes de un mix de “Cabaret” y de 
una “Danza del Vientre” sobre la 
música de India Martínez.

Para finalizar la gala, se realizó un 
sorteo de varios objetos: los guan-
tes de David De Gea firmados por 
quien fuese portero de la selección 
española de fútbol; una camiseta 
del Villareal firmada por el equipo; 
un mallot profesional de ciclismo y 
una televisión de 50 pulgadas, tras 
lo que, los asistentes, pasarían a una 
degustación de Jamón, queso cer-
veza y vino de la tierra.

El Complejo Deportivo de 
Yuncos fue el escenario de 
el V Reto por un Futuro sin 
ELA que se iniciaba el sá-
bado a las 10 de la mañana 
y finalizaba 24 horas des-
pués con la última vuelta 
en la que corredores y au-
toridades acompañaban a 
Ernesto Rando y su equipo 
para finalizar el reto.

A continuación, las autori-
dades de los 20 municipios 
que Rando visitó en su reto 
de los 100 km. le entregaban 
la pieza del puzzle que enton-
ces les dejó, entre otras acti-
vidades deportivas y lúdicas 
en favor de una noble causa. 

Un millar de dorsales, un 
ambiente excepcional y 
emotivos momentos com-
pusieron este evento con 
un solo fin: Por un futuro sin 
ELA.

El domingo 26, alcaldes, 
concejales y otras persona-
lidades tuvieron el honor de 
dar la última vuelta del reto 
junto a los 20 ayuntamien-
tos de La Sagra participan-
tes, la Delegada del Gobier-
no de España en Castilla - La 
Mancha, el Delegado Provin-
cial de Bienestar Social, el 
Presidente del Partido Popu-
lar de Castilla-La Mancha y 
el resto de vecinos.

Yuncos se vuelca con la I Gala y el V Reto “Por un futuro sin ELA”

24 horas de reto deportivo

El Proyecto PRIS-
MA: Programa de 
Formación y Se-
gunda Oportuni-
dad se incorporó 
a la localidad de 
Yuncos, contan-
do con un total 
de 23 participan-
tes, a los que se 
ofrecen respues-
tas socioeducati-

vas y sociolaborales, articulando propuestas de in-
tervención integral, centradas principalmente en la 
prevención y apoyo mediante acciones sociales y 
educativas a los menores y jóvenes de Yuncos, po-
tenciando los recursos y habilidades encaminadas 
a un correcto desarrollo social y personal. Está cofi-
nanciado por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+) y 
por la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha.

Nuevo Proyecto Prisma

Plantación de árboles 
en la Plaza de la Villa
El Ayuntamiento de Yuncos, a tra-
vés de la Concejalía de Igualdad 
y en colaboración con la Asocia-
ción de Mujeres “Trece Rosas”, ha 
llevado a cabo una plantación de 
árboles en la Plaza de la Villa. Se 
trata de una iniciativa que se ha 
llevado a cabo con motivo de la 
celebración del día del medioam-
biente y que forma parte del com-
promiso del municipio con la sos-
tenibilidad y la naturaleza. 

Durante la jornada se plantaron 
cinco ejemplares de Albizia juli-
brissin, comúnmente conocidos 
como árboles de la seda, selec-
cionados por su belleza y por los 
beneficios ambientales que apor-
ta, como la mejora de la calidad 
del aire y la creación de espacios 
de sombra. La iniciativa continua-
rá con la plantación de otros cin-
co árboles de la misma especie 
en la Plaza de España.

Formación en Primeros Auxilios
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Yuncos celebra los 
Campeonatos V Local
y IV Comarcal de billar 

Los alumnos de canto de la Asociación Cultural Yun-
cos Activa presentabanen la tarde del 10 de mayo, 
una actuación espacial dedicada a las canciones 
más icónicas de las películas Disney. Las principa-
les canciones de películas como Frozen, Aladin, La 
Sirenita, COCO o el Rey León entre otras, han prota-
gonizado este mágico festival, en el que los jóvenes 
cantantes de la Asociación han mostrado sus dotes.

El pasado 14 de mayo, Yuncos 
fue sede de la final del IV Cam-
peonato Comarcal y el V Cam-
peonato Local de billar 2024. En 
el IV Campeonato Comarcal, 
Jose Antonio Rodríguez se alzó 
con el primer puesto, seguido de 
Javier Parro como subcampeón 
y Ángel Ojeda (Talavera) en tercer 
lugar. En cuanto al V Campeona-
to Local, Jose Antonio Rodríguez 
volvió a demostrar su habilidad 
y se coronó campeón, con Ja-
vier Parro como subcampeón, y 
Antonio Gómez en tercer lugar.
El Ayuntamiento quiso sar las 
gracias a todos los participan-
tes por un torneo emocionante 
y lleno de talento.

La Casa de la Cultura de Yuncos acogía, 
en la tarde del 2 de junio, el espectáculo 
protagonizado por la Escuela Municipal de 
Danza de Yuncos “Un Musical de Cine”. 
Un fantástico recorrido por algunos de los 
musicales más icónicos de todos los tiem-
pos del cine. A los musicales infantiles se 
han unido grandes éxitos cinematográfi-
cos de los últimos años. Escenas icónicas 
de “Cantando bajo la lluvia”, “Annie”, “Ma-
tilda”, “School of Rock”, “The blues Bro-
thers”, la mágica “Cabaret”, la espectacu-
lar “Moulin Rouge”, y otras como “Mamma 
Mía” o la inolvidable “Grease”.

La Danza triunda con ‘Un Musical de Cine’

Música Disney en Yuncos

Prepárate para disfrutar de una 
amplia y variada programación 
de eventos y espectáculos que 
ha preparado el Ayuntamiento de 
Yuncos que harán las delicias de 
todos los públicos. Desde junio 
hasta julio, el pueblo sagreño se 
convertirá en un escenario úni-
co donde la cultura será la gran 
protagonista. No te pierdas esta 
oportunidad de vivir momentos 
inolvidables en compañía de fa-
miliares y amigos. ¡Te esperan 
en el Verano Cultural de Yuncos! 

Por otra parte, la Biblioteca Mu-
nicipal de Yuncos también ha pu-
blicado su programa de activi-
dades de junio en la biblioteca.

Una noche fantástica la del con-
cierto de El Junto y la Rueda. A 
pesar de cambiar de ubicación, 
con el salón de actos de San Blas 
al completo, el grupo hizo un re-
paso a diferentes estilos musica-
les. Canciones de siempre, pero 
incorporando temas nuevos que 
les acercan a la actualidad.

El pasado martes 14 de mayo, los 
pequeños de la escuela infantil 
“Acuarela” de Yuncos visitaron la 
residencia de la localidad Virgen 
del Consuelo. Mayores y niños 
compartieron una mañana de in-
contables risas, grandes historias 
y mucho cariño. Un momento in-
olvidable para todos.

Verano Cultural 
en Yuncos

Concierto de El Junco y La Rueda Encuentro intergeneracional



YUNCOS
Junio 2024 n 47

Yuncos volvió a celebrar la pro-
cesión del Corpus Christi mar-
cada por el calor, la devoción y la 
gran participación. El Santísimo 
Sacramento recorrió nuevamen-
te las calles del municipio, acom-
pañado por numerosos vecinos 
y niños de primera comunión. 

La jornada comenzó con la so-
lemne Eucaristía en la Parroquia 
de San Juan Bautista, donde nu-
merosos feligreses se congrega-
ron para participar en la Santa 
Misa y en la posterior procesión. 

El equipo de gobierno quiso 
acompañar a los vecinos del mu-
nicipio en esta festividad tan es-
pecial que cada año engalana y 

perfuma las calles para el paso 
de la custodia bajo palio. 

El Ayuntamiento felicita a to-
dos los vecinos y voluntarios 
que, año tras año, contribuyen 
con su esfuerzo y dedicación a 
mantener viva esta celebración 
y las tradiciones del municipio.

¿AGOBIADO POR TU CARGA DE TRABAJO?
Soy Beatriz, tu asistente virtual, ofrezco soporte administrativo con flexibili-
dad de horarios y adaptabilidad a tus necesidades.

 Organización de agenda y correo electrónico
	 Gestión	de	redes	sociales	y	marketing	digital
 Facturación y contabilidad

	 Y	mucho	más…

¡Quiero ser tu mano derecha!
Contacta ahora y descubre cómo puedo ayudarte

+34 654 45 41 27 
bf@soyasistentevirtual.com 

www.soyasistentevirtual.com

¡Menciona el código “10LASAGRA” y obtén un 10% de descuento en tu primer mes!

El Ayuntamiento de Yuncos qui-
so felicitar a todos los labrado-
res en el día de San Isidro. En su 
nombre y el de todos los veci-
nos, quiso reconocer su arduo 
trabajo y dedicación en los cam-
pos. San Isidro fue un ejemplo 
de perseverancia y amor por la 
tierra, valores que cada labrador 
demuestra día a día.

Reconocimiento por San Isidro 

El escritor Ricardo Martín pre-
sentó en la biblioteca de Yuncos 
sus dos novelas, “El Ahorcado” y 
“Los últimos Quince Días”.  Ricar-
do Martín ha estado escribiendo 
relatos cortos desde hace más de 
diez años. Hace dos, comenzó 
a hacer de su afición de escribir 
que solo practicaba a ratos, en un 
hábito de su día a día, la historia 
que daba vueltas en su cabeza 
se convirtió en una obsesión y 
la trasladó al papel. Al escritor le 
acompañaron, además de la bi-
bliotecaria, Marta; los ediles del 
Ayuntamiento de Yuncos, Almu-
dena Martín, y Carlos Gamboa. 

Encuentro 
literario con 
Ricardo Martín 

Yuncos volvió a celebrar la 
procesión del Corpus Christi Miembros del equipo de Gobierno 

del Ayuntamiento de Yuncos, rea-
lizaron una visita al Centro de For-
mación Tres Culturas. El objetivo 
de la misma fue conocer de pri-
mera mano el progreso y desem-

peño de las personas 
que actualmente es-
tán participando en 
un curso de forma-
ción en dicho centro.
Al Consistorio le en-
orgullece decir que, 
en breve, estas per-
sonas se incorpo-
rarán a trabajar en 
el Ayuntamiento de 
Yuncos, dentro del 

marco del Plan de Empleo. Esta 
iniciativa busca promover la ca-
pacitación y el empleo, fortale-
ciendo así nuestra comunidad y 
su bienestar.

Miembros del gobierno local 
visitan el Centro Tres Culturas
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A través de la concejalía de De-
portes, el Gobierno de Valmo-
jado mejora la oferta deporti-
va municipal, alcanzando a un 
total de 1.000 plazas disponi-
bles en las diversas modalida-
des para la próxima Temporada 
2024/2025.
La oferta deportiva del Ayun-
tamiento de Valmojado crece, 
para la próxima temporada, de 
forma significativa, debido a la 
apuesta por la impartición de 
nuevas actividades, ampliación 
de horarios y reforma de las ins-
talaciones deportivas.
El Gobierno Municipal mantie-
ne las nuevas disciplinas, incor-
poradas en este último curso, 
como patinaje y CORE y fuer-
za, y ofrece nuevas actividades 
como multideporte (que abar-
can diferentes prácticas depor-

tivas y así, en un futuro, elegir 
aquella más idónea a sus prefe-
rencias), karate, ampliación de 
horarios de la Escuela Municipal 
de Pádel, Escuela de Balonces-
to juvenil, etc.
Las Escuelas Deportivas Mu-
nicipales han crecido durante 
esta Temporada 2023/2024 un 

20% con respecto a la Tempo-
rada 2022/2023, agradeciendo 
la confianza de los usuarios en 
la programación ofrecida, es-
perando que el esfuerzo rea-
lizado para la ampliación sea 
recompensado con la renova-
ción de las inscripciones para 
este nuevo curso.

Misa y procesión por las calles 
del municipio decoradas con 
alfombras y altares con la ima-
gen del Santísimo Sacramento.

El Consistorio quiere agrade-
cer de una manera especioal a 

todos los colaboradores que en 
el día de se acercaron de ma-
drugada a engalanar el munici-
pio con las imponentes alfom-
bras que se han creado para la 
ocasión.

El Gobierno Municipal mejora la oferta 
deportiva para la Temporada 2024/2025

Valmojado celebró la semana de la salud. Entre los días 6 y 13 de mayo, Valmojado 
celebraba la Semana de la Salud con distintas charlas, talleres y actividades de ejercicio; en la que además, 
se entregó unas placas de recuerdo a los mayores que superan los 100 años de edad en el Municipio.

Altares y alfombras decoraron el 
municipio por el Corpus Christi

Valmojado se blinda 
ante la delincuencia con 
cámaras de control de 
acceso 

El gobierno local celebró San Isidro 
junto a los agricultores del pueblo

El Gobierno Municipal 
inicia el arreglo de 
caminos rurales por 
tercera vez en un año

El Gobierno Municipal, a través 
de la concejalía de Seguridad, ha 
instalado cámaras de control de 
videovigilancia por todas las vías 
acceso al Municipio.

Las videocámaras están ins-
taladas en los accesos a la lo-
calidad y calles del interior con 
grabación de imágenes y sin so-
nido, que serán tratadas por la 
Policía Local de Valmojado y en-
focan a la vía pública, sin que se 
vea afectado en la grabación vi-
viendas o locales particulares.

El objetivo principal es mejo-
rar la seguridad y la gestión del 
tráfico en áreas específicas de 
la localidad, además de propor-
cionar herramientas de gestión 
#avanzadas para las autoridades 
locales, al contar este sistema de 
videovigilancia con cámaras lec-
toras de matrícula (LPR).

En la actualidad, se encuen-
tra pendiente la tramitación ad-
ministrativa de autorización por 
parte de la Delegación del Go-
bierno.

El pasado 15 de mayo, el alcal-
de del Municipio, Jesús López 
López, y concejales del Gobier-
no Municipal, participaron en los 
actos religiosos en honor de San 
Isidro Labrador.

Desde el Gobierno Municipal 
de Valmojado quisieron felicitar 
en el día de su Patrón a todos los 
agricultores del Pueblo, unién-
dose también así a sus justas 
reivindicaciones.

Por tercera vez en menos de un 
año, el Gobierno Municipal, a tra-
vés de la concejalía de Obras y 
Agricultura, ha iniciado el arre-
glo de caminos rurales.

Esta vez, se han comenzado 
en las zonas más deterioradas 
por la incidencia de la DANA, 
para, a continuación, abarcar 
todo el término de Valmojado.

El Gobierno Municipal, que 
ha apoyado a los agricultores 
en sus justas reivindicaciones, 
está en permanente contacto 
con este colectivo, atendiendo 
sus demandas, agradeciéndo-
les su comprensión y colabora-
ción en este trabajo de arreglo 
de caminos.

Más de 450 participantes 
en el Encuentro Nacional 
de Encajeras

El pasado 26 de mayo, se ce-
lebró el VII Encuentro Nacional 
de Encajeras de Bolillos “Villa de 
Valmojado”, organizado por el 
Gobierno Municipal, a través de 
la concejalía de Asuntos Socia-
les, en el que participaron más 
de 450 personas, entre encaje-
ras y público.

Durante este Encuentro se pue-
do comprobar los trabajos realiza-
dos a través del encaje textil, des-
tacando la calidad de los bolillos 
presentados, en una jornada de 
comunidad e intercambio de ex-
periencias, altamente enriquece-
doras para todos los participantes.
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MIÉRCOLES 12 DE JUNIO

10:30 DIANA FLOREADA por las calles de la 
localidad a cargo d e la BANDA DE MÚSICA 
DE CEDILLO DEL CONDADO.

12:00 OFRENDA FLORAL en honor a San Antonio 
de Padua y BENDICIÓN DE LOS PANES.

20:30 MISA.
21:00 SOLEMNES VÍSPERAS.
23:30 VERBENA POPULAR a cargo de la orquesta 

LA FACTORÍA.
24:00 E S PE C TÁC U LO  P I R OT É C N I C O.  A 

continuación: Seguiremos con la orquesta 
LA FACTORÍA.

JUEVES 13 DE JUNIO

9:00 MISA.
10:00 D IANA FLORE ADA of rec ida por  la 

AGRUPACIÓN MUSICAL SAN BARTOLOMÉ 
DE AÑOVER DE TAJO.

11:30 La banda de música partirá desde la plaza 
nacional junto con los hermanos mayores 
y autoridades hacia la Iglesia.

12:00 MISA SOLEMNE en honor a san Antonio de 
Padua. A continuación: TRADICIONAL 
REFRESCO, ofrecido por el ayuntamiento 
a todos los asistentes y amenizado por la 
BANDA DE MÚSICA DE AfilOVER DE TAJO.

19:00 CONCIERTO MUSICAL a cargo de la 
AGRUPACIÓN MUSICAL SAN BARTOLOMÉ 
DE AÑOVER DE TAJO bajo la dirección de 
Doña Diana Gómez Doblado, en la Plaza 
Nacional.

22:30 TRADICIONAL PROCESIÓN de la imagen 
de nuestro Santo por las calles de la localidad, 
D ur ante  l a  m isma ,  RECOGIDA DE 
CORDONES, CANTO DE MOTETES Y 
OFRENDA DE NIÑOS al santo en la Plaza 
Nacional. Antes de la entrada del santo a la 
Iglesia, quema de FUEGOS ARTIFICIALES. 
A continuación: DESPEDIDA DE LA 
AGRUPACIÓN MUSICAL SAN BARTOLOMÉ 
DE AÑOVER DE TAJO, en la Plaza Nacional.

VIERNES 14 DE JUNIO

12:00 MISA POR LOS DIFUNTOS de la hermandad.
21:00 DESFILE DE CARROZAS por las calles de 

la localidad, precedidas por las majorettes 
de Méntrida. (Las carrozas deberán estar 
preparadas a las 20:30 h. en la Calle Nacional, 
se pide máxima puntualidad para el buen 
funcionamiento).

23:00 CONCIERTO TRIBUTO A LOS AÑOS 80 Y 
90 por el grupo SINGLE en la Plaza Nacional. 
A continuación: DISCOTECA MÓVIL con Dj. 
ADRI, en l a Plaza Nacional. (Está totalmente 
prohibido meter botellas y vasos de cristal).

SÁBADO 15 DE JUNIO

11:00 ENCIERRO Y SUELTA DE RESES BRAVAS 
por las calles de la localidad. (Ver cartel 
aparte). A continuación: ENCIERRO INFANTIL 
CON BUEYES, en la Calle Palomeque. 
Seguidamente: BAILE DEL VERMUT, 
amenizado por la charanga ''LOS KUKIS" y 
Dj. NYTO, en la Calle Nacional.

20:30 FESTIVAL TAURINO. (Ver cartel aparte).
21:00 MISA.
23:30 VERBENA POPULAR a cargo de la orquesta 

MAXIMS en la Plaza Nacional.

DOMINGO 16 DE JUNIO
10:30  CASTILLOS HINCHABLES, en la Plaza 

Nacional.
12:30 CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA. Al 

finalizar. JUNTA ORDINARIA de la hermandad 
en la Capilla de la Iglesia.

21:00 ESPECTÁCULO fin de fiestas con el cómico 
MIKI DKAI y con el grupo de cante y baile 
CALLE FLAMENCO. Al finalizar: TRACA DE 
FIN DE FIESTAS.

El ayuntamiento ultima 
las obras de mejora del 
césped y pavimento de 
la piscina municipal 

El ayuntamiento ultima las obras de mejora del 
césped y pavimento de la piscina municipal 

El Club Deportivo Cedillo del Condado 
finaliza la temporada 2023/2024 con 
grandes éxitos en todas las categorías

El Ayuntamiento 
organiza el I 
Certamen de Pintura 
al aire libre “Paisajes 
de Cedillo”

El pasado 5 de junio, la biblio-
tecaria de la localidad, Cristina, 
junto a la profesora de Inglés de 
la Escuela Municipal CediEngli-
sh, Lula; hacían entrega de la edi-
ción de la adaptación del cuento 
“El monstruo comelibros” que ha 
sido realizada por ellas mismas 
en castellano e inglés e ilustra-
da por los alumnos de 1º y 2º 
de primaria del Colegio Público 
Ntra. Sra. de la Natividad como 
parte de las actividades de la 
Semana del Libro. 

El libro, ha sido editado por 
el Ayuntamiento de Cedillo del 
Condado y presentado al alum-
nado del Colegio Público en las 

horas del cuento que se vienen 
desarrollando por parte de la Bi-
blioteca Pública en el Centro Es-
colar como parte de la progra-
mación de animación a la lectura 
de ambas instituciones. De este 
modo, los alumnos y alumnas 
del centro ha podido reconocer 
sus propias ilustraciones sobre 
el “monstruo comelibros” en una 
edición cuidada y totalmente en-
cuadernada. Entre otros objeti-
vos, se pretendía mostrar la ela-
boración física de un cuento y 
demostrar a todos los “ilustra-
dores” del centro escolar como 
sus dibujos pasaban a ilustrar un 
cuento real.

Tras la finalización de las di-
versas competiciones, nu-
merosos equipos del Club 
Deportivo Cedillo han con-
seguido títulos y clasificacio-
nes en el play off de ascen-
so y torneos de clasificación 
provinciales. Así el Benjamín 
A, Alevín A y el Infantil A que-
daron campeones de Liga y 
el Cadete A y Prebenjamín A 
consiguieron ser subcam-
peones de sus respectivas 
competiciones l igueras; el 
Juveni l  preferente, con e l 
tercer puesto de su grupo, 
tuvo la oportunidad de jugar 
los play off de ascenso a na-
cional aunque finalmente no 
pudo ser, perdiendo frente a 
la Roda; y las jugadoras del 
Femenino A quedaron sub-
campeonas de la Copa de 
Oro F7. 

El resultado de esta tempo-
rada, nos permite estar muy 
orgullosos de toda la familia 
deportiva de Cedillo del Con-
dado, una familia que no ha 
hecho mas que crecer, no sólo 
en títulos y éxitos deportivos, 
sino también en convivencia y 

en sentimientos hacia lo que 
representa el deporte y nues-
tro pueblo, afirmó el concejal 
de Deportes de la localidad, 
David Yustas. 

Sin duda el trabajo realiza-
do tendrá continuidad con 
la organización del VII Tor-
neo Cedillo del Condado con 
la participación de todos los 
equipos locales de fútbol base 
en competición con importan-
tes y destacados club de la 
provincia y comunidad de Ma-
drid como son el CD. Yuncos, 
el Casarrubuelos, el Campo 
Real F.C., el Ciudad de Tala-
vera, el CD. Yeles, CD. Ugena, 
AD Illescas, etc. Las jornadas 
se disputarán entre el 30 y el 
2 de junio y el 8 y 9 de junio.

Además y, entre las noticias 
más destacadas de pretem-
porada, el Club comunicó la 
incorporación a su estructu-
ra de un nuevo equipo de Fút-
bol 11 Femenino, una apuesta 
que pone al CD Cedillo como 
un club pionero y referente del 
fútbol femenino en la comar-
ca y que dará el salto a la Liga 
Regional. 

El pasado mes de mayo co-
menzaron las obras de instala-
ción y acondicionamiento de las 
zonas de césped y playa de la 
piscina municipal con el objeti-
vo de finalizar la remodelación 
integral de las instalaciones de 
vestuarios y piscina que se ini-
ciaron en 2018. Además, en las 
obras actualmente en marcha, 
se sustituirá el césped natural 
por césped artificial y se incor-
pora al espacio de piscina una 
nueva área de césped de 500 m2 
y una zona de merendero, lo que 
permitirá doblar el espacio total 
de uso de la piscina permitiendo 
un mayor aforo a los usuarios. 
La finalización de las obras de 
acondicionamiento está previs-
ta para la segunda quincena del 
mes de junio, permitiendo así la 
apertura de la instalación al baño 
durante la semana del 24 de ju-
nio, tras las fiestas patronales.
Las obras tendrán un coste de 
licitación de 150.000 euros y es-
tarán cofinanciadas por el Plan 
Provincial de obras de la Dipu-
tación de Toledo.

El pasado domingo, 26 de mayo, 
se concentraban en la localidad 
de Cedillo del Condado, un to-
tal de veintidós artistas llegados 
desde Madrid, Ávila, Segovia, 
Toledo, así como artistas locales 
del mismo municipio, para par-
ticipar en la I Edición del Certa-
men de pintura al aire libre “Pai-
sajes de Cedillo”. Desde las 10 
de la mañana y hasta las 15 ho-
ras del mismo día 26 de mayor, 
cada artista realizó su obra en 
estilo libre interpretando, para-
jes, monumentos y paisajes de 
la localidad.

Al finalizar la jornada, el jurado 
profesional invitado al evento, fa-
lló los premios del concurso, un 
total de 6 premios, 3 de catego-
ría general y otras 3 menciones 
especiales. Los premios reca-
yeron en Sergio del Amo (1er. 
premio), Francisco Segovia (2º 
premio) y Diego Lope González 
(3er. Premio). La mención al me-
jor artista joven recayó en Estela 
Huertos, al  mejor artista local 
en Danna Zharick y la mención 
al mejor artista alumno de la Es-
cuela de pintura de la localidad 
fue para Álvaro Fariñas.

Fiestas en honor a San Antonio de Padua
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Empezaba junio y en El Viso de 
San Juan se celebraba la festivi-
dad del Corpus Christi con gran 
devoción y entusiasmo. Las calles 
del pueblo se llenaron de feligre-
ses y visitantes, todos unidos en 
un ambiente de recogimiento y 
alegría. La procesión recorrió las 
principales calles, creando un es-
pectáculo visual y espiritual que 

Los pasados 1 y 2 de junio, El 
Viso de San Juan se convirtió en 
el epicentro del arte urbano con 
la celebración del I Festival Cultu-
ra No Cultura. Durante estos dos 
días, el Campo de Fútbol Mu-
nicipal acogió a 30 talento-
sos artistas que participaron 
en un emocionante concurso 
de graffiti, mientras la música 
en directo llenaba el ambien-
te desde las 10:00 hasta las 
22:00 horas.

El festival, que inició con 
gran entusiasmo, vio a los 
grafiteros comenzar a tra-
bajar en las paredes del campo 
de fútbol desde tempranas horas. 
La jornada del primer día estuvo 
llena de creatividad y color, con 
los artistas transformando los mu-

ros en verdaderas obras de arte.
A lo largo del evento, los asis-

tentes pudieron disfrutar de una 
experiencia única que combinó la 
vibrante cultura urbana con ac-

tuaciones musicales en directo. 
Las obras finales fueron presen-
tadas al público, quienes pudie-
ron admirar el resultado de dos 
días de intenso trabajo artístico.

En colaboración con el Ayunta-
miento de El Viso de San Juan, 
los colegios CEIP Fernando de 
Alarcón y CEIP Miguel Delibes, 
celebraban sus Olimpiadas Sa-
ludables. Una actividad conjunta 

de ambos centros en la que los 
alumnos han compartido la ma-
ñana con el deporte como estan-
darte. Una manera de fomentar 
la salud y el deporte entre los 
más pequeños.

Para el V Reto por un Futuro sin 
ELA de Yuncos, se daban cita to-
dos los municipios participantes 
para completar de forma única 
el puzzle con el gran lema de su 
reto, “por un Futuro sin ELA, ríete” 
Con José Manuel Silgo, el alcalde 
de El Viso de San Juan y repre-
sentantes de municipios vecinos 
y otras autoridades de la provincia 
y la región La Sagra participaba 
en este reto para dar visibilidad a 
la Esclerosis lateral amiotrófica.

Olimpiadas Escolares en El Viso 

Puzzle por un futuro sin ELA

El Viso celebra el Corpus Christi

El Festival de arte urbano Cultura 
no Cultura llena El Viso de color

reflejaría la profunda fe de la co-
munidad. Durante la celebración, 
se destacó la participación activa 
de los vecinos, quienes se invo-
lucraron en la preparación de los 
altares y la decoración del recorri-
do. La misa solemne, oficiada en 
la plaza principal, fue un momen-
to de gran emotividad, donde se 
reforzaron los lazos comunitarios 
y se renovaron las tradiciones en 
El Viso de San Juan.

Los pasados días 18 
y 19 de mayo tuvie-
ron lugar en El Viso 
de San Juan las III 
Jornadas Ornitoló-
gicas de La Sagra, 
y de la Ruta de la Red 
de Senderos Natura-
les de la Diputación 
Provincial de Tole-
do que tuvieron lu-
gar como sede el municipio de 
El Viso de San Juan. En ellas se 
pudo seguir y estudiar la pobla-
ción de chova piquirroja, la crea-
ción del colectivo ornitológico 
local SEO/Toledo, y se visitaron 
los humedales de la comarca, 

identificando el área importan-
te de conservación de las aves, 
haciendo un seguimiento a las 
poblaciones de codorniz, para 
finalizar con un análisis de los 
proyectos de energías renova-
bles en las aves esteparias.

III Jornadas Ornitológicas 
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Se celebró el sábado 8 de 
junio en las inmediaciones de 
la fábrica de la cervecera en 
Numancia de La Sagra (Toledo), 
comenzó a las 15:00 y duró hasta 
la 1:00 de la madrugada. Las 
entradas estuvieron a la venta a 
un precio de 12,50€ en la web. El 
cartel ofreció un amplio espec-
tro musical. La Habitación Roja, 
los valencianos que ya son icono 
indie nacional, encabezaron el 
cartel. Junto a los madrileños 
Karavana y los sagreños Eyelet, 
conformaron la línea más pop-

rock indie. Black Panda se movió 
en el terreno del electropop, que 
compartió con Wisemen Pro-
yect, quienes también tuvie-
ron algunos temas de house. 
La ofer ta ecléctica culminó 
con las actuaciones de Misce-
lánea DJ y Bite Me DJ. Un car-
tel de artistas a los que unía un 
aspecto común: no tenían miedo 
a la hora de fusionar tradición y 
vanguardia. 

En def init iva, fue un plan 
imprescindible para celebrar la 
llegada del buen tiempo.

La Habitación 
Roja y Karavana 
encabezaron el cartel 
de la segunda edición 
de "La Sagra Suena"
LA SAGRA Suena, el festival creado por Cerveza LA 
SAGRA, volvió en su segunda edición para inaugurar el 
verano como se merecía: con comida, bebida y baile
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dirección de los hermanos Ful-
gencio y Eugenio J. Carretero, 
ante un auditorio con su platea 
completamente llena de público 
entre los que se encontraban la 
alcaldesa, Amelia Guzmán jun-
to a los concejales de su equipo.

Durante las Jornadas, Carran-
que recibiría la visita de los Vi-
cepresidentes de la Diputación, 
Juan Carlos Sánchez, alcalde de 
Numancia de la Sagra y Daniel 
Arias; los Diputados regionales 
David Moreno e Iván Sánchez; el 
alcalde de Pantoja, Julián Torre-
jón; la alcaldesa de Esquivias, Al-

mudena González y concejales de 
los municipios de El Viso de San 
Juan, Esquivias, Los Navalucillos, 
Numancia de la Sagra, Pantoja, 
Seseña y Yuncos. Al finalizar las 
Jornadas, el Ayuntamiento quiso 
agradecer enormemente el inte-
rés mostrado y apoyarnos en dar 
visibilidad a nuestro pueblo y a 
nuestro patrimonio.

En mayo, los vecinos y vecinas 
de Carranque pudieron disfru-
tar en el Pabellón Municipal de 
una gran velada de boxeo con 
un gran éxito de público y de-
portivo con combates muy emo-
cionantes durante toda la vela-
da en todas las categorías que 
culminaban con el combate en 
el que Juan Hinostroza vencía 
a su rival.

Una gran organización que hizo 
que todo saliera a la perfección 

con la supervisión y presencia del 
Concejal de Deportes, Raúl Bo-
yero, en la que también participa-
ron los voluntarios de Protección 
Civil y la ACT Tercio de Varas en 
la barra de bar.

Entre el público, la alcaldesa  de 
Carranque, Amelia Guzmán, estu-
vo acompañada por varios con-
cejales de su equipo de gobier-
no, como fueron Eva Fernández, 
Montaña Fernández, Delia Martín 
y Raúl Corvera.

Con la celebración de la Eucaris-
tía comenzaba la celebración del 
Corpus en Carranque y a su tér-
mino, la Procesión con la Custo-
dia por las calles donde recorrería 
la decena de altares preparados 
para este acontecimiento por los 
vecinos y vecinas del municipio.
La Custodia salía de la Parroquia 
precedida por los niños y niñas de 
Primera Comunión y tras el Palio 
que cubría al párroco y la Custo-
dia, las autoridades municipales 
encabezadas por la alcaldesa, 
Amelia Guzmán y acompañados 
por los fieles que siguieron el re-
corrido de la Procesión hasta su 
regreso a la Parroquia.

El IES Libertad con alumnado de 
Carranque, Ugena y El Viso de de 
San Juan, celebró la tarde del pa-
sado lunes la ceremonia de gra-
duación de los alumnos de Bachi-
llerato que finalizan sus estudios 
en la Casa de la Cultura de Ca-
rranque. Entre el publico que lle-
naba el auditorio, representantes 
municipales de los pueblos, como 
la alcaldesa de Carranque, Ame-
lia Guzmán.

La alcaldes, Amelia Guzmán, re-
presentaba a Carranque en el V 
Reto por un Futuro sin ELA. Lleva-
ba la pieza del puzzle que Rando 
dejó cuando visitó el municipio en 
su reto de los 100 km. y que entre-
gó, junto a los concejales Raúl Bo-
yero y Montaña Fernández, en el 
acto final de este emotivo evento.

Con más de 240 personas en el 
auditorio, que aplaudieron de for-
ma entregada cada momento de 
la representación, la Escuela de 
Danza de Yuncos hizo que el fin 
de semana fuera fantástico con el 
tributo al musical Los Miserables.

¡Vaya éxito el de las XVIII Jornadas 
Romanas de Carranque! una cita 
imprescindible para todos aque-
llos amantes de la historia clásica 
que quieren sumergirse durante 
unos días en la vida y cultura ro-
manas con la transformación del 
municipio, que luce orgulloso su 
acervo arqueológico con orgu-
llo desde que su vecino Samuel 
López Iglesias hiciera hace 41 
años el hallazgo de la Villa Roma-
na de Materno, conocida como 
el Yacimiento de Santa María de 
Abajo, una joya arqueológica de 
Castilla La Mancha reconocida 
como Bien de Interés cultural”.

Las Jornadas, organizadas des-
de la Concejalía de Patrimonio por 
Delia Martín, han contado con un 
Mercado Romano que ha deja-
do diversión para todo el mun-

do, un pasacalles con legionarios, 
puestos de artesanos, atraccio-
nes infantiles, talleres de arena o 
de quesos, un campamento ro-
mano, pantomimas de cómicos 
etruscos y sus obras clásicas, una 
queimada para ahuyentar malos 
espíritus, una maravillosa batu-
cada romana desarrollada por el 
alumnado de los centros escola-
res y una exposición del IES Liber-
tad donde se pudo ver la maqueta 
de la Villa Romana que presenta-
ron en las jornadas Steam.

XIV CONCIERTO EN EL AUDITORIO
En el Auditorio de la Casa de la 
Cultura y dentro de la programa-
ción, tendría lugar el XIV Concier-
to de las Jornadas Romanas que 
ofreció la Banda Municipal de Mú-
sica “Villa de Carranque” bajo la 

Jornada de Sensibilización en 
Delitos Viales con Menores 

Carranque por un futuro sin ELA

Los Miserables triunfan y emocionan

Éxito en las XVIII Jornadas Romanas

Carranque participa de una Jor-
nada de Sensibilización en Delitos 
Viales con Menores en el Hospital 
Nacional de Parapléjicos de Tole-
do. El Concejal de Seguridad de 
Carranque, Raúl Corvera, junto 
con las concejalas Delia Martín y 
Montaña Fernández, acompaña-
ron a Jesús, un agente de la Poli-
cía Local, a una jornada de sensi-
bilización en el Hospital Nacional 
de Parapléjicos (HNP) de Toledo. 
Esta actividad se enmarca dentro 
del proyecto educativo dirigido a 
menores con medidas judiciales 
y extrajudiciales.

La jornada fue diseñada junto 
con los participantes de este gru-

po de trabajo para permitir a los 
menores conectar con una reali-
dad que en la mayoría de los ca-
sos les resulta ajena. La intención 
es ofrecerles una nueva perspec-
tiva sobre el papel de los agen-
tes de la autoridad y los diferen-
tes profesionales que intervienen 
en caso de accidente de tráfico.

Gran velada de boxeo en Carranque

Carranque celebró la festividad del 
Corpus Christi con una procesión

El IES se gradúa
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Fue durante el periodo histórico 
de las grandes desamortizacio-
nes, siendo una de las más impor-

tantes la de Mendizábal en 1836, 
cuando se fundaron una gran par-
te de las fincas labriegas a lo largo 

y ancho de gran parte de España, 
así como de lo que hoy es Castilla 
la Mancha. Los orígenes de El Cas-
tillo-EntreOlivares se enmarcan en 
este contexto, siendo una de aque-
llas y perteneciendo a la misma fa-
milia desde hace 5 generaciones. 
Sus descendientes, respetuosos 
con su pasado y con pasión por 
su tierra, se han esmerado en con-
servar el entorno, así como la ori-
ginal y singular arquitectura de las 
construcciones de la finca. Todo ello 

para poder ofrecer al público cas-
tellanomanchego un lugar, excep-
cional, por su intimidad y belleza, 
para sus celebraciones sociales y 
empresariales.  Se acondicionaron 
las dependencias originales para 
ofrecer un concepto diferente don-
de compartir experiencias únicas 
más allá de la oferta habitual del 
ámbito urbano. Pudiendo disfrutar 
así de un marco tradicional, elegan-
te, rústico y con todas las como-
didades del presente. Este esfuer-

zo de preservación y adecuación 
para poder brindar a la región de 
un espacio de estas excepciona-
les características, es el resultado 
del tesón de una familia que siente 
como vocación poder ofrecer este 
espacio único con la posibilidad de 
realizar múltiples actividades, en-
tre ellas deportivas, con la apertu-
ra inminente de su pista de pádel 
reglamentaria.  En suma, una finca 
con solera, anclada en el presente 
y mirando siempre al futuro.

EntreOlivares conmemora sus más de 150 años de 
historia abriéndose a celebrar con el público

El Castillo-EntreOlivares, una antigua finca de finales del 
siglo diecinueve, perteneciente al término municipal de 
Recas situada al este muy cercana al Río Guadarrama, 
y a escasos metros al sur del Castillo de Canales, una 
de las fortalezas que defendían antaño las entradas 
a Toledo y de la que hoy sólo sus ruinas dan fe de su 
existencia, es un ejemplo viviente, vibrante y actual de 
las antiguas fincas de labranza castellano- manchegas 

fundadas en el siglo XIX

Fachada principal en la actualidad.

Familia Cabañas-Caballero en uno de los espacios emblemáticos de la 

finca “El patio del estanque”. 

Espacio para ceremonia civil en los jardines.
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El pasado sábado 18 de 
mayo, Ugena fue testi-
go de un evento sin pre-
cedentes: la I Feria de 
la Cerveza Artesana. La 
jornada, llena de sabor y 
entretenimiento, atrajo a 
numerosos visitantes que 
disfrutaron de una amplia 
variedad de cervezas ar-
tesanales y una gastrono-
mía diversa.

En el festival, Espacio 
Boccana Food Truck 
destacó al recibir el pre-
mio a la mejor foodtruck, 
conquistando el paladar 
de los asistentes con 
sus propuestas culina-
rias. Por otro lado, Cer-
veza Bola  fue reconocida 
como la mejor cervecera 
del evento, un merecido galardón 
que subraya la calidad y la dedi-
cación en la elaboración de sus 
productos.

La feria también incluyó un sor-
teo de un pack de 12 cervezas 
artesanas. La afortunada gana-
dora, Laura C. B., ya fue contac-
tada y recogería su premio en el 

Ayuntamiento de Ugena  en los 
próximos días.

La I Feria de la Cerveza Artesana 
de Ugena ha sido un gran éxito, 
marcando el inicio de lo que se 
espera sea una tradición anual 
en la localidad, promoviendo la 
cultura cervecera y la gastrono-
mía local.

Éxito Rotundo en la I Feria de
la Cerveza Artesana de Ugena

Como cada último domingo del 
mes de mayo, la Hermandad de 
las Hijas de María del Ayunta-
miento de Ugena celebra su fiesta 
y procesiona junto a los niños y 
niñas de primera comunión. 

La Primera Teniente de Alcalde, 
Lourdes Gutiérrez Rodríguez, el 
Concejal de Hermandades, Juan 
Carlos Panes López, Concejales 
y Concejalas del Equipo de Go-
bierno Local, asistieron a la Misa 
Mayor y posterior procesión apo-
yando a la Hermandad y nuestras  
tradiciones.

Fiesta de la 
Hermandad de
las Hijas de María 

La Parroquia San Juan Bautista 
y la Hermandad Sacramental de 
los Hermanos de Dios celebra-
ron el Corpus Christi, y las calles 
y barrios del centro del Ayunta-
miento de Ugena se engalana-
ron con hinojo y tomillo, barrios 
con altares para la celebración del 
Corpus y el paso de la custodia 

por el recorrido procesional, junto 
a los niños y niñas de primera co-
munión y los estandartes de to-
das las Hermandades de Ugena. 

El Alcalde de Ugena, Félix Ga-
llego y el equipo de gobierno lo-
cal asistieron a la misa mayor y 
posterior procesión del Corpus.

Quiso felicitar a Cáritas Ugena 
por la gran labor social que rea-
lizan y por ello quiso darle visibi-
lidad en su día. También a todos 
los vecinos y vecinas de los ba-
rrios del recorrido procesional, así 
como los voluntarios y volunta-
rias, que realizaron la alfombra 
de sal del patio de la iglesia, ya 
que tuvieron que madrugar mu-
cho (5.00am) para que estuviera 
todo listo en el día del Corpus.

Festividad del Corpus Christi
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El Alcalde de Ugena, Félix Galle-
go García, junto con el Director 
General de innovación educativa 
y centros de Castilla La Mancha, 
Lucio César Calleja y el coordina-
dor interdepartamental de la De-
legación de la Junta de Castilla La 
Mancha, Javier Úbeda, ha asis-

tido a las Jornadas Steam 
celebradas en el IESO N°1 
Ugena, donde los alumnos 
del Instituto y toda la comu-
nidad educativa han partici-
pado en el desarrollo de las 
jornadas con proyectos rela-
cionados de todas las asig-
naturas y como tema princi-
pal los Juegos Olímpicos de 
la antigua Grecia.

Desde el Consistorio han agra-
decido el trabajo de la comunidad 
educativa del Instituto, que han 
colaborado en la instalación de 
todo el trabajo de este proyecto 
para que estas jornadas STEAM 
sean unos JJOO en toda regla. 

Las Fiestas de San Juan de Ugena prome-
ten ofrecer este año una amplia variedad 
de actividades para todos los gustos y 
edades. Las festividades incluirán eventos 
tradicionales, espectáculos musicales y 

actividades recreativas, asegurando 
diversión y entretenimiento.

La Presentación de Peñas y un 
espectáculo musical darán el pis-
toletazo de salida a las fiestas. A 
continuación, el Desfile de Carro-
zas con batucada llenará las calles 
de color y ritmo. San Juan también 
contará con un nostálgico Festi-
val de los 90’, donde los asistentes 
podrán disfrutar de la música que 
marcó una época. Las noches es-
tarán amenizadas por las Orques-
tas Fórmula y Tango, además de la 
actuación de destacados DJs que 
harán bailar a todos hasta altas ho-
ras de la madrugada.

Habrá un concurso de paellas, un 
Encuentro de Bandas, el impresionante 
Piromusical de fuegos artificiales sincroni-
zados, el Baile del Vermut y una variedad 
de Espectáculos de Danza, baile, casta-
ñuelas, flamenco y kickboxing.

Jornadas STEAM Juegos Olímpicos

Fiestas de San Juan en Ugena

Un año más se ha celebrado el 
día de la Hermandad de la Virgen 
del Rocío de Ugena. Su celebra-
ción coincide con el fin de sema-
na siguiente a la celebración de 
Pentecostés y la Virgen del Rocío. 
El equipo de gobierno municipal 
acudió a la ceremonia invitado 
por la Hermandad, y la misa se 
celebraría en su sede, la Capilla 
Ntra Sra de la Portería de Ugena. 
Además, a lo largo del día, la Her-
mandad programó diferentes ac-
tividades en la Plaza del Palacio. 
Esta Hermandad fundada hace 7 
años en Ugena sigue creciendo 
año a año.

Todo un éxito ha resultado la exposición sobre 
la Historia de la Radio, donde se ha podido des-
cubrir cómo la radio ha evolucionado a lo largo 
de los años y su impacto en nuestra sociedad. 
Los aparatos de radio han sido cedidos gene-
rosamente para la exposición por vecinos y ve-
cinas de Ugena, Carranque y Fuenlabrada y la 
Biblioteca de Valdelacalzada (Badajoz), com-
partió la información de su propia exposición.

Fiesta del Rocío 

Exposición sobre la Radio

Ugena en la lucha contra la ELA

Encuentro de clubes de Lectura

VIII Cross Escolar de Ugena

Interterritorial de Culturismo
El corredor Ernesto Rando, ve-
cino de la localidad de Yuncos, 
unió a 21 pueblos de la comarca 
de la Sagra corriendo durante un 
día entero para el V Reto Solida-
rio por un futuro sin ELA. Ugena 
se sumó a la iniciativa para com-
pletar el puzzle del que anterior-
mente había recibido una de sus 
piezas en el Ayuntamiento por 
parte del atleta.

Las integrantes del Club de Lec-
tura La Odisea participaron en el 
XXIV Encuentro de clubes de lec-
tura de Toledo, organizado por la 
Asociación El Libro de los Clubes. 
Este año ha sido en Polán, junto al 
escritor Ildefonso Falcones, autor 
de La catedral del mar o La mano 
de Fátima.

Más de 700 participantes del 
CEIP Cervantes, Tres Torres e IES 
nº 1 han corrido en este cross so-
lidario organizado por el Servicio 
de Deportes en colaboración con 
Juventud Ugena en beneficio de 
la Fundación Martín Álvarez Mue-
las que ayuda a la investigación 
de las enfermedades raras.

Ugena ha acogido el Campeo-
nato Interterritorial Nacional de 
Culturismo, organizado por la 
Asociación Española de Fisiotcul-
turismo y Fitness un Campeona-
to con más de 13 categorías y un 
nivel acorde a un torneo nacional.
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Los patios toledanos y el parque Puy Du Fou reci-
ben la visita de vecinos de Yuncler. Un numeroso grupo 
de vecinos de la localidad visitaron los patios de Toledo, en concreto 
los tres patios seleccionados por el consorcio en cuales se realizó una 
visita guiada. Además, el centro de día realizaba una intensa visita al 
parque Puy Du Fou.

El pasado 9 de junio daba comien-
zo el torneo de Fútbol 7 Femeni-
no organizado con motivo de las 
fiestas de la localidad.

“Tres Sainetes”, unas divertidas 
comedias de los Hermanos Álva-
rez Quintero y “Dos Abuelos de 
Hoy”, un musical de Victor Ma-
rino García, hicieron las delicias 
del público el pasado 1 de junio, 
en el Centro Municipal el Prado.

Las localidades adheridas a la 
Red de Municipios Socialmente 
Responsables continuan reali-
zando acciones que contribu-
yen al desarrollo social del terri-
torio y dejando patente el fuerte 
compromiso adquirido con sus 
vecinos. En este caso, a través 
de Futurvalía Multiservicios Em-
presariales, herramienta laboral 
de Grupo de Entidades Socia-
les CECAP, el Ayuntamiento de 
Yuncler ha renovado a Glorioso 
Alonso Ledesma, con un con-
trato de prestación de servicios 
para la gestión del punto limpio 
del municipio.

Glorioso desempeñará tareas 
propias para el desarrollo de las 
actividades del Punto Limpio del 
Polígono Industrial. Entre sus 
funciones está la apertura y cie-
rre de las instalaciones, atención 
de los ciudadanos, clasificación 
y depósito de residuos.

El ayuntamiento de Yuncler 
muestra, una vez más,  un alto 
grado de responsabilidad social 
pública en materia de inclusión 
laboral al incorporar al servicio 
a empleados de la propia loca-
lidad, así como en el apoyo a 

los colectivos en situación de 
vulnerabilidad laboral. Su con-
tinua participación en diversos 
proyectos para favorecer la in-
clusión sociolaboral dentro de la 

Red de Municipios Socialmente 
Responsables, así como la rela-
ción contínua con Futurvalía, lo 
convierte en un ejemplo de com-
promiso social a seguir.

Desde el viernes 5 al domingo 
7 de julio, el MotoClub Yuncler 
celebra su 36 aniversario y or-
ganiza la concentración Motera 

2024, que contará con zona de 
acampada, piscina, rutas moto-
turísticas, actuaciones musica-
les y un largo etcétera.

Arranca el Torneo de fiestas 
de Fútbol 7 Femenino

Yuncler renueva la gestión del punto limpio

La localidad espera recibir 
entre 1.000 y 1.200 moteros

Las Olimpiadas Patronales Virgen del Carmen 
dieron el pistoletazo de salida el día 8 de ju-
nio,  durarán hasta el día 4 de julio.

Luis Miguel Martín, alcalde de Yuncler, acompañado de Glorioso Alonso en 

el Punto Limpio.
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El Ayuntamiento de Cobeja invita 
a todos los mayores de 65 años 
empadronados en la localidad a 
participar en la Comida para Ma-
yores, que se celebrará el próxi-
mo sábado 22 de junio a las 14:00 
horas en la Casa de la Cultura. 
Este evento es completamente 
gratuito y ofrece una excelente 
oportunidad para disfrutar de una 
agradable jornada en compañía.

Para asistir, es necesario ins-
cribirse en el Ayuntamiento has-
ta el 17 de junio, eligiendo entre 
dos opciones de segundo plato: 
carcamusas o merluza. Las ins-
cripciones pueden realizarse en 
persona en las oficinas del Ayun-
tamiento.

No perdáis la oportunidad de 
disfrutar de esta comida especial 

Cobeja estuvo presente en el 
Complejo Deportivo de Yuncos, 
escenario de el V Reto por un 
Futuro sin ELA que se iniciaba el 
sábado a las 10:00 h y finaliza-
ba 24 horas después con la últi-
ma vuelta en la que corredores 

y autoridades acompañaban a 
Ernesto Rando y su equipo para 
finalizar el reto. A continuación, 
los 20 municipios que Rando vi-
sitó en su reto de los 100 km. le 
entregaban la pieza del puzzle 
que entonces les dejó.

Para facilitar la conciliación du-
rante las vacaciones escolares, 
desde el Ayuntamiento de Cobe-
ja colabora en dos propuestas de 
campamento para los meses de 
verano en el municipio. Prime-
ro en el I Campus de Verano de 
Fútbol en Cobeja: para nacidos 
entre 2005 y 2021. La actividad 

se desarrollará en grupos redu-
cidos, organizada por edades y 
niveles, en el Campo de fútbol 
municipal, Pedro Galán.

Incluye seguro médico, des-
cuento familiar para hermanos, 
entrega de equipación completa 
y merienda saludable. Horario: 
de 9:30 a 13:00h.

También habrá un Campamen-
to Urbano dirigido a alumnos de 
Educación Infantil (2º ciclo) y Pri-
maria en el CEIP San Juan Bau-
tista de 9:00 a 14:00, con opción 
de ampliar de 8:00- 9:00  (trayen-
do el desayuno de casa) para fa-
cilitar la conciliación laboral, con 
15 niños/as máx. por monitor.

¡Lo ha conseguido! El equipo de 
la localidad, además de lograr el 
soñado ascenso, se proclamaba 
campeón de liga el pasado do-
mingo en el Pedro Galán.

Con gran ambiente en las gra-
das durante todo el encuentro, y 
a punto de finalizar el partido, los 
chicos del conjunto local marca-
ban el gol de la victoria poniendo 
el broche de oro a una espec-
tacular temporada.  Un gol que 
ponía patas arriba al estadio de 
Cobeja, preparado para la cele-
bración. Desde el Ayuntamiento 

Cobeja  quisieron felicitar a los 
jugadores y al cuerpo técnico 
por esta excelente temporada, 

deseándoles los mismos o más 
éxitos en su nueva etapa en  1ª 
autonómica.

El club de Lectura del Ayun-
tamiento de Cobeja  asistía 
al XXIV Encuentro de Clubes 
de Lectura de la Provincia de 
Toledo, celebrado en Polán.

Era el primer encuentro al 
que asistía el club de lectura 
de dicha localidad sagreña, 
encuentro que compartieron 

los 54 clubes de la región con 
Ildefonso Falcones, autor de 
La Catedral del Mar, Los He-
rederos de la Tierra o Escla-
va de la Libertad...

Una primera experiencia 
que todo el mundo recordará 
con cariño, esperando ven-
ga seguida de muchas más.

El Club de Lectura de Cobeja participa en el XXIV 
Encuentro de Clubes de la Provincia de Toledo

Cobeja contra la ELA

El C.D. Cobeja, Campeón de Liga

Campamentos de Verano para conciliar

Comida para los mayores 

organizada en honor a los mayo-
res. ¡Apuntaos e id a compartir un 
momento inolvidable con vues-
tros vecinos!
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El Ayuntamiento de Villaluenga 
de la Sagra celebró con éxito la 
40ª Semana Cultural, del 24 de 
mayo al 1 de junio. Este evento 
comenzó con la II Fiesta de Varie-
dades, especialmente dedicada 
a los mayores, y culminó con el 
Día de las Asociaciones Locales. 
A lo largo de la semana, los ve-
cinos disfrutaron de una amplia 
gama de actividades, incluyendo 
charlas, ponencias, teatro, músi-
ca, deporte y más.

Uno de los puntos destacados 
fue la representación teatral de 
“La Maleta” por la Asociación Cul-
tural “El Tempranillo”, la Gala del 
40 aniversario del Grupo de Co-
ros y Danzas Amanecer, con la 
entrega de una placa conmemo-

rativa a Manuel Rizaldos, uno de 
los primeros miembros del Gru-
po, y el Día de las Asociaciones, 
celebrado en el Paseo del Prado, 
donde diversas asociaciones pro-
movieron diversas actividades. 
Además, se organizaron concier-
tos, entre ellos, una actuación de 
la cantante Loralí y otros artistas 
locales.

A lo largo de la Semana Cultu-
ra hubo también conferencias, 
como la de participación ciudada-
na impartida por Taoufik Chedda-
di y una charla informativa sobre 
la donación de órganos y tejidos, 
que tuvo una gran acogida entre 
los vecinos. La semana cultural 

no solo celebró el arte y la cultu-
ra local, sino que también home-
najeó a las vecinas centenarias 
y premió a los ganadores de los 
campeonatos.

El Ayuntamiento Villaluenga de 
la Sagra disfrutó del gran éxito 
de la XI Carrera Popular de Vi-
llaluenga y la Marcha Stop Bull-
ying, celebradas este fin de se-
mana. 

La comunidad vecinal se unió 
en un acto deportivo y solida-
rio, destacando el compromiso 
de los participantes con estas 
importantes causas. Así, Vi-
llaluenga vivió una jornada me-

morable llena de entusiasmo y 
buen ambiente. Los premios fue-
ron entregados a los ganado-
res, reconociendo su esfuerzo 
y dedicación en la competición.

El equipo de gobierno munici-
pal dejó algunas de las mejores 
fotos del evento en sus redes, 
agradeciendo a todo el mundo 
su implicación: “¡Gracias a to-
dos los que participasteis! Nos 
vemos en la siguiente edición”.

Acompañados de los alcaldes 
del resto de municipios que al-
berga el instituto de Villaluenga 
de la Sagra, los presentes asis-
tían a la graduación de los alum-

nos de bachillerato. Des-
de el equipo de gobierno 
municipal quisieron felici-
tar a todos los alumnos del 
IES Castillo del Águila que 
se graduaban terminando 
sus estudios, deseándoles 
una nueva etapa llena de 
éxitos, haciendo mención 

especial a Inés Mora Zurita, me-
jor expediente de Villaluenga de 
la Sagra y una de las dos mejores 
de su promoción: “Enhorabuena 
Inés, eres un ejemplo a seguir”.

En el Día de Castilla La Mancha el 
Ayuntamiento de Villaluenga de 
la Sagra quiso felicitar a todos 
los castellanomanchegos y, es-
pecialmente a la vecina villaluen-
guera Mabel Lozano, con moti-
vo de su reciente distinción con 
la Medalla de Oro de Castilla-La 
Mancha en el acto institucional 
del pasado 31 de Mayo, día de 
la Región, por su incansable lu-
cha por la igualdad, los derechos 
de las mujeres y su labor contra 
la trata. 

Agradecida por tan emotivo ga-
lardón, quiso la actriz y escrito-
ra mandar un mensaje de agra-
decimiento a su tierra, “porque 
al contrario que el universal Cer-
vantes, yo sí quiero acordarme 
del lugar de La Mancha donde he 
nacido, donde he jugado, donde 
he sido una niña muy feliz y bien 
arropada por mi familia”, ha des-
tacado la escritora y cineasta Ma-
bel Lozano en un artículo de agra-
decimiento tras recibir la Medalla 
de Oro de Castilla-La Mancha.

El Ayuntamiento pone en mar-
cha Concilia Verano, una activi-
dad pensada para cubrir en los 
meses de verano (julio y agosto) 
la necesidad de atención a los 
menores de edad en esas fechas 
en las que están de vacaciones 
escolares mientras los progeni-
tores aún trabajan.

Se realiza aprovechando el Plan 
Corresponsables que, precisa-
mente, se concibe para la finan-
ciación de actuaciones orienta-
das a facilitar la conciliación de 
las familias con hijas e hijos me-
nores de 0 a 14 años. Se con-
templan como 2 periodos inde-
pendientes.

Graduación en el Castillo del Águila

Mabel Lozano, medalla de oro
de Castilla-La Mancha

XI Carrera Popular de Villaluenga
de la Sagra y Marcha Stop Bullying

Concilia Verano en Villaluenga

Semana Cultural en Villaluenga

Los alumnos del CEIP Juan Pala-
rea realizaban una Salida al Cam-
po, una actividad que se ofrece al 
Colegio desde el Ayuntamiento, 
para que los alumnos conozcan 
de la mano de los agricultores lo-
cales los cultivos de la localidad.

Salida al campo



        
Definitivamente,
tenemos el precio más bajo
en fibra en La Sagra

Llama GRATIS al 900 651 603

Fibra y móvil 
a partir de: 

20€/mes
Precio definitivo

adamo.es/vente

Consulta condiciones en adamo.es/vente
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El Ayuntamiento de Cabañas de 
la Sagra felicita a los alumnos y 
alumnas que este curso finalizan 
sus estudios en el Instituto de 
Educación Secundaria Castillo 
del Águila. En especial ha queri-
do destacar a Ikram El Kasoua-
ri Qessouri, quien ha obtenido 
el mejor expediente académi-
co. Esta celebración subraya el 

compromiso del Ayuntamiento 
con la educación y el reconoci-
miento del esfuerzo y la dedica-
ción de los estudiantes locales. 
Las autoridades municipales feli-
citan a todos los graduados y les 
desean éxito en sus futuras eta-
pas educativas y profesionales.

Cabañas de la Sagra celebró con gran en-
tusiasmo y devoción el día de San Isidro, 
el patrón de los agricultores, que estuvo 
marcado por una serie de eventos que 
unieron a la comunidad en un espíritu de 
celebración y camaradería.

La jornada comenzó con la celebración 
de la misa en la mañana, un evento que 
atrajo a numerosos fieles y devotos. La so-
lemnidad de la ocasión se vio realzada por 
la participación de la Asociación Musical 
Villa de Cobeja, cuyas melodías llenaron 
el aire con un sentimiento de alegría y re-
verencia. Por la tarde, la procesión se lle-
vó a cabo con gran fervor. Los residentes 
locales, junto con visitantes de localidades 
cercanas, se unieron en un desfile que re-

corrió las calles de la ciudad, llevando la 
imagen de San Isidro.

El alcalde de Cabañas, junto con la cor-
poración municipal, y algunos alcaldes y 
concejales de localidades cercanas, es-
tuvo presente en los eventos del día, de-
mostrando su apoyo y participación en 
las festividades.

El Ayuntamiento de Cabañas de la Sagra 
celebraba este fin de semana una jorna-
da de concienciación antitabaco. Con el 
lema “Gánale el partido y que no vuelva. 

Manda al tabaco a por tabaco”, vecinos 
y vecinas de Cabañas pudieron concien-
ciarse y aprender las claves para contra-
atacar las ganas de fumar.

El equipo de gobierno municipal quiso 
extender su más sincero agradecimiento 
a todos los ciudadanos que se acerca-
ron al punto de información antitabaco. 
La participación activa y el interés mos-
trado por la comunidad han sido funda-
mentales para el éxito de esta iniciativa, 
cuyo objetivo es concienciar sobre los 
peligros del tabaquismo y promover há-
bitos de vida saludables.

Cabañas celebra el día de San Isidro

Campaña contra el tabaquismo

Cabañas felicita 
al alumnado 
que acaba el 
instituto

El próximo 15 de junio, Cabañas 
de la Sagra congregará a más 
de 200 jugadores de categorías 
comprendidas desde Infantiles 
hasta Juveniles, que competirán 
por alzarse como campeones de 
la “STAFF CUP” en la modalidad 
de Fútbol Sala.

Está organizado por la Staff 19 
Torneos, una asociación de chi-
cos jóvenes con ilusión por im-
pulsar y promover el deporte en 
su localidad natal y Toledo, con 
Adrián López a la cabeza, y que ya 
cuenta con una participación de 
20 equipos totales, al haber ago-
tado las inscripciones en 2 horas.

GRAN DEMANDA EN JUVENIL
Tras barajar varios enclaves, fi-
nalmente han tenido que ampliar 
las plazas en la categoría Juve-
nil, debido a la gran demanda 
de equipos por querer disputar 
la 1ª edición de la “STAFF CUP”, 
aumentando así la cantidad de 
equipos totales a 20 y también la 
cantidad de premio en metálico, 
dónde se repartirán 1.100 euros 
en premios.

Así lo explica Adrián López, 
presidente de ‘Staff 19 Torneos’, 

quien declara que pretenden «ins-
titucionalizar» este campeonato 
para que, año tras año, a princi-
pios de junio, se den cita los me-
jores jugadores jóvenes del pano-
rama y prolongar un poquito más 
la «temporada de fútbol y futsal» 
que recientemente acaba de ter-
minar, con el fin de que los más 
jóvenes sigan practicando depor-
te durante los meses de verano.

PABELLÓN POLIDEPORTIVO
Fisioterapia Laura Sánchez será 
el patrocinador principal de un 
evento que contará con mucha 
expectación, como ya sucedió en 
2023. Alrededor de 500 personas 
llegadas de diferentes puntos de 
la provincia, Castilla la Mancha y 
Madrid presenciaron el evento. 
Será de nuevo en el pabellón de 
la localidad.

Como el propio Adrián López 
explica, para el desarrollo del 
evento se ha elegido el Pabellón 
Polideportivo de Cabañas de la 
Sagra dónde se desarrollará una 
maratón ilusionante entre los jó-
venes «en uno de los mejores pa-
bellones de la zona», tal y como 
explica el organizador.

Se cuenta para esta edición con 
el impulso de varios jugadores to-
ledanos que se encuentran en la 
élite nacional del fútbol y fútbol 
sala, como lo son Marco Leiton 
(Leganés), Enrique Peña (Valla-
dolid), Carlo Viso (La Roda - Vi-
llarreal) etc.

RETRANSMITIDO EN TWITCH
Los 4 mejores equipos de cada 
categoría que darán como resul-
tado los participantes de una «se-
mifinal A y semifinal B», de donde 
se alzará el campeón absoluto de 
esta primera edición.

Además de contar con servicio 
de bar, y un obsequio para to-

dos los participantes, y atracti-
vos premios para los jugadores, 
se realizará un sorteo en el que 
el ganador obtendrá «una cesta 
de productos autóctonos» relata 
Adrián López.

Con todos estos alicientes, se 
ha programado una prueba, que 
será grabada con diferentes cá-
maras de alta definición, retrans-
mitiendo así el evento en directo a 
través de la plataforma TWITCH 
que hoy en día es muy utilizada 
por los más jóvenes y por lo que 
además de en su canal de You-
tube, se podrá ver un resumen 
de los ‘highlights’ o mejores mo-
mentos.

Staff 19 Torneos anuncia la Staff Cup
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El Ayuntamiento de Magán sigue 
avanzando en sus esfuerzos por 
mejorar las infraestructuras loca-
les, y se complace en anunciar 
que la piscina municipal, tan es-
perada y necesaria, está casi lista 
para ser disfrutada este verano.

Entre las mejoras realizadas, se 
ha instalado césped nuevo, se 
ha cambiado toda la fontanería, 
y se ha implementado un nuevo 
sistema de riego. La piscina para 
los más pequeños ha sido actua-

lizada, se ha añadido una nueva 
escalera de fácil acceso y se ha 
instalado una gran depuradora de 
sal, asegurando una experiencia 
más agradable y saludable para 
todos los usuarios. En breve, el 
Consistorio informará sobre el día 
de apertura de la piscina, que ha 
sufrido un ligero retraso. Se in-
vita a todos los vecinos a cuidar 
de estas renovadas instalaciones 
para que puedan ser disfrutadas 
por todos.

El pasado domingo 2 de junio, el Ayuntamiento de 
Magán celebró la tradicional procesión de Cor-
pus Christi, un evento que congregó a numerosos 
vecinos en una jornada llena de fe y comunidad.

El Ayuntamiento de Magán mostró su agradeci-
miento a todas las personas que, de manera des-
interesada, hicieron de este día una celebración 
especial. En particular a quienes dedicaron horas 
a preparar los bellísimos altares, a los niños de Pri-
mera Comunión y sus familias, a las catequistas y 
a la Asociación Musical Villa de Magán por su va-
liosa participación.

El pasado sábado 8 de junio se celebraba la decimoc-
tava Gala del Deporte de la temporada 2023/2024 
para agradecer el esfuerzo y reconocer los triunfos 
de los y las deportistas de Magán. Desde la Conce-
jalía de Deportes han agradecido a los más de 400 
inscritos la presencia en nuestras actividades depor-
tivas, “y de ver que somos un Pueblo formado por 
personas que valoran el deporte como una forma 
de vida”, según han asegurado en redes, al tiempo 
que añadían: “Agradeceros a todas las familias el es-
fuerzo que habéis hecho esta temporada, para que 
vuestros hijos hayan podido realizar y disfrutar del 
deporte. La gran paciencia, asistiendo a las compe-
ticiones, permaneciendo ahí y animando a vuestros 
hijos y por otro lado aprendiendo a gestionar los ner-
vios que supone una competición”.

Magán celebra el Corpus Christi

La Gala del Deporte reconoce
y apoya a los atletas de Magán

Así de a gustito lucieron los mayo-
res que celebraron la despedida 
del curso Tu Salud en Marcha, un 
programa que les ayuda a man-
tenerse en forma, y emplazándo-
se hasta la próxima temporada.

El taller de Suelo Pélvico cele-
brado en el Auditorio de Magán 
también fue un éxito total, por lo 
que el Ayuntamiento de Magán 
quiso dar las gracias a todas las 
asistentes por su participación y 
entusiasmo.

Anteriormente, la actividad de-
portiva en en Magán no había pa-
rado, produciéndose los finales 
de temporada con exhibiciones 
de la Escuela Deportiva de Kara-
te-DO el pasado sábado 25 en el 
Pabellón Municipal; el I Torneo In-
fantil de Pádel de Magán celebra-
do en mayo donde lo más impor-
tante fue que todos disfrutaron de 
muy buen ambiente deportivo; el 
primer Encuentro de Escuelas Fin 
de Temporada, organizado con-
juntamente por Magán y Caba-
ñas; la exhibición de fin de curso 
de la Escuela Municipal de Ma-
gán, con la participación del Con-
junto Benjamín, el Conjunto Ale-
vín Aros y Emma en la categoría 
Alevín Manos Libres; así como la 
de la actividad Municipal de Pati-
naje, donde se compartió un rato 
agradable con chicos y chicas de 
Alameda y Bargas.

El Ayuntamiento de Magán ha 
abierto una Bolsa de monitores 
y monitoras de ocio y tiempo libre 
para que se incorporen como per-
sonal laboral al Consistorio, para 
cubrir las necesidades transitorias 
de personal en la escuela infan-
til Soletes de la propia localidad. 
Más información en las redes y 
el propio Ayuntamiento. 

Tu salud en marcha

Taller de Suelo Pélvico

Mejoras integrales en la piscina

Bolsa de monitores 
y monitoras de ocio 
y tiempo libre

Exhibiciones deportivas

El pasado 15 de Mayo Magán celebraba San Isidro Labrador.  Un 
día en el que el Ayuntamiento quiso desear un “Feliz día para los 
agricultores y agricultoras de nuestro Pueblo”.
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El Polideportivo “Ángel Tardío” 
de Mocejón fue testigo de un 
rotundo éxito en la clausura del 
VIII Campeonato Prebenjamín 
y Chupetín “Villa de Mocejón”. 
Organizado por el Ayuntamien-
to de Mocejón, este evento 
atrajo a una nutrida participa-
ción y alentó el entusiasmo del 
público presente.

Los asistentes disfrutaron de 
las emocionantes finales y pre-
senciaron el desfile de las 26 
escuelas de fútbol participan-
tes. Más de 475 niños y niñas 
formaron parte de estas escue-
las, demostrando su pasión por 
el deporte y su dedicación en 
cada encuentro.

Este campeonato se ha con-
solidado como la capital del 
fútbol base en La Sagra, es-

pecialmente en la categoría 
prebenjamín. Como novedad, 
esta edición incluyó el torneo 
de chupetines, una experiencia 
piloto a nivel provincial. Diez 
escuelas de fútbol participaron 
en esta iniciativa, desarrollan-
do 22 jornadas de convivencias 
deportivas.

RECONOCIENDO EL MÉRITO  
Y LOS VALORES
En la ceremonia de clausura, to-
das las escuelas participantes 
recibieron un merecido recono-
cimiento por su trayectoria en el 
campeonato. Además de pre-
miar el mérito deportivo, se en-
tregaron trofeos a los “Jugado-
res más valiosos”, destacando 
también los valores demostra-
dos a lo largo del torneo.

Mocejón se convierte en la capital del Fútbol 
base en la Sagra por octavo año consecutivo

ALQUILA TU VEHÍCULO

EN ILLESCAS
AUTOMÓVILES SANBER

611 34 28 85

El Santísimo Sacramento ha vuel-
to a recorrer las calles de Moce-
jón, acompañado por numerosos 
vecinos y niños de primera co-
munión, quienes han celebrado 
la festividad del Corpus Christi. 
Conchi Cedillo Tardío, alcalde-
sa de Mocejón, junto con los 

concejales del equipo de go-
bierno, se han unido a los ve-
cinos para celebrar y participar 
en esta tradicional festividad, 
que cada año engalana y per-
fuma las calles del municipio. 
Desde el Ayuntamiento, reite-
ran su firme apoyo a las tradi-

ciones del municipio y felicitan 
a todos los vecinos y volunta-
rios que, año tras año, trabajan y 
ayudan a engalanar el recorrido 
procesional con altares, flores y 
alfombras. También han expre-
sado una felicitación especial 
a los niños que procesionaron.

Celebración del Corpus Christi en Mocejón, 
una tradición que engalana las calles
Mocejón vuelve a celebar el Corpus Christi con devoción y esplendor
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Con motivo de la celebración del 
Día Mundial del Medio Ambien-
te el 5 de junio, el Ayuntamiento, 
en colaboración con los centros 
escolares y las AMPAs de la lo-
calidad, ha organizado diversas 
actividades medioambientales. 
Estas actividades forman parte 
del Programa Municipal de Edu-
cación Medioambiental y Comu-
nitario, en vigor desde 2020.

Olías celebró con éxito el I Certa-
men de Pintura Rápida el pasado 
sábado 25 de mayo. Este evento 
fue organizado con el objetivo de 
reconocer la labor de los artistas 
dedicados a la pintura, promocio-
nar esta práctica artística y difun-
dir su conocimiento, además de 
promover el patrimonio y los va-
lores paisajísticos urbanos y na-
turales de Olías del Rey.

Los vecinos y vecinas de Olías del Rey 
que se desplacen a Madrid a estudiar o 
trabajar de forma habitual, podrán usar 
el peaje de la AP-41 con abonos de pre-
cio reducido ya que el Ayuntamiento re-
gala durante el primer año el dispositivo 
VIA-T, para que puedan hacer uso de 
las bonificaciones que se han puesto 
en dicha autovía.

Las bonificaciones pueden llegar a ser 
del 75% para los usuarios habituales, y 
para aquellas personas que realicen el 
desplazamiento de forma esporádica 
el regreso será gratuito.

Además el Consistorio de Olías ha ini-
ciado una campaña de difusión para dar 
a conocer esta nueva iniciativa, elabo-
rando materiales divulgativos como un 
díptico donde se explica las ventajas 
del Dispositivo VIA-T y cómo obtener-
lo. Una campaña distribuidá en todos 
los domicilios, junto con la cartelería de 
paneles, edificios y expositores públi-

cos  así como  otros materiales con el 
objetivo de visibilizar y concienciar so-
bre las ventajas del VIA-T.

En los últimos 4 años el Ayuntamien-
to de Olías ha llevado a cabo dentro de 
su Plan de Movilidad la creación de un 
Área de Prestación Conjunta del Taxi 
en La Sagra, la ampliación de los hora-
rios del transporte Astra a los horarios 
de tarde, una segunda línea al hospital, 
un Transporte Escolar para el alumnado 
del Instituto y la subvención del Trans-
porte Escolar para el de Bachillerato.

Olías del Rey celebraba su VI Fe-
ria urbana del deporte. Un año 
más se ponía en marcha esta fe-
ria para dar a conocer deportes 
no tan famosos que se pueden 
practicar con amigos y amigas, y 
una acción para dar a conocer la 
importancia del deporte para un 
hábito de vida saludable. Balon-
cesto, fútbol, bádminton, atletis-
mo y muchos otros tuvieron cabi-
da en la plaza del Ayuntamiento.

La feria contó con demostracio-
nes, talleres y competiciones di-
señadas para todas las edades, 
permitiendo que tanto los más 
pequeños como los adultos dis-
frutaran y participaran en las ac-
tividades programadas. Además, 
hubo stands informativos donde 
se resaltaron los beneficios del 
deporte para la salud física y men-
tal, proporcionando información 
sobre las distintas asociaciones y 
clubes deportivos locales.

Esta iniciativa no solo busca 
promover la práctica deportiva 
entre los escolares del municipio, 
sino también ofrecer un espacio 
donde puedan interactuar y ha-
cer amigos, reforzando los lazos 
sociales dentro de la comunidad.

El pasado mes de  mayo 
se celebraba en Olías del 
Rey la XLIV edición del 
Trofeo Olías Industrial de 
Ciclismo. La prueba de-
portiva más longeva que 
un año más acoge nues-
tro municipio dejó gran-
des momentos como la 
salida y entrada a meta, 
el premio de montaña o 
ese último sprint para pasar la 
meta volante. 

La carrera, que comenzaba a 
las 10 de la mañana, finalizaba 
en la plaza Nueva, en torno a las 
13.30 horas, en donde el equipo 
de gobierno haría entrega de los 

premios a los tres primeros cla-
sificados (por equipos, metas vo-
lantes y montaña), con una exce-
lente participación con 165 plazas 
ocupadas por equipos ciclistas 
provenientes de diferentes par-
tes de España.

Olías regala el dispositivo VIA-T para 
optar a las bonificaciones de la AP-41

VI Feria Urbana 
del Deporte en 
Olías del Rey

XLIV Edición del Trofeo Olías 
Industrial de Ciclismo

Día Mundial del 
Medio Ambiente

I Certamen de 
Pintura Rápida
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Bargas celebró con éxito la 
clausura y el festival de fin de 
curso de Patinaje el pasado 
viernes 24 de mayo. La pista 
cubierta municipal acogió a 
más de 85 patinadores, tanto 
locales como de las localida-
des limítrofes de Magán y Ala-
meda. Durante el evento, los 
alumnos realizaron sus exhibicio-
nes de fin de curso, llenando de 
color la pista y demostrando sus 

maravillosas dotes artísticas ante 
un público entusiasta. La jornada 
concluyó con la entrega de me-
dallas a todos los participantes.

El pasado sábado 11 de mayo, 
en la Plaza de la Constitución, el 
alcalde con parte del equipo de 
gobierno municipal, autoridades 
de pueblos vecinos, reinas y da-
mas oficiales, aficionados tauri-
nos y vecinos de la localidad se 
congregaron por primera vez en la 
localidad, para manifestar la ale-
gría que supone instaurar una fe-
cha en el calendario donde poder 
festejar y homenajear a la cultu-
ra del toreo, del toro de lidia y en 
general a la cultura de la tauro-
maquia.

El Consistorio celebraba a tra-
vés de las concejalías de Cultu-
ra y de Festejos, esa promoción 
de la tauromaquia, explicando en 
redes “lo nuestro, lo español y el 
arte que pertenece al pueblo. Te-
nemos que sentirnos orgullosos 
de esta expresión cultural, que 
es patrimonio del mundo entero”.

Tras la concentración, la jornada 
contó con el pasacalles “Bargas 
Primavera Musical”, una Bueyada 
Infantil, toreo de salón a cargo de 
la Escuela Taurina Domingo Orte-
ga, y una práctica de banderillas.

Tras la DANA que tuvo lugar en 
septiembre de 2023, el colector 
del Arroyo del Carrasco o de la 
Zorrera, dentro del municipio, 
sufrió daños significativos de-
bido a este evento climático. El 
Ayuntamiento de Bargas, con el 

Alcalde Marco Anto-
nio Pérez Pleite a la 
cabeza, inició inme-
diatamente los proce-
dimientos administra-
tivos necesarios para 
resolver rápidamente 
este serio problema. 

Una vez cumplidos 
los plazos adminis-
trativos y comple-
tada la documenta-
ción requerida para 
el proceso de licita-

ción y adjudicación, la empre-
sa “GOSADEX S.L.” ha sido se-
leccionada para llevar a cabo la 
obra. El proyecto ha recibido una 
subvención excepcional y directa 
de la Diputación, destinada a cu-
brir los daños provocados por la 

DANA. La supervisión de la obra 
y la coordinación de la seguridad 
y salud están siendo gestiona-
das y verificadas por los servicios 
técnicos municipales del Ayun-
tamiento.

La reparación del colector com-
prende aproximadamente 60 me-
tros lineales a lo largo del arroyo, 
así como la construcción de una 
escollera de unos 20 metros de 
longitud y 4,5 metros de altura. 
Actualmente, se está procedien-
do a la instalación de tuberías en 
la zona afectada para, en breve, 
poner en marcha el colector y 
evaluar su rendimiento eficiente.

El alcalde de Bargas, junto con 
el equipo técnico, ha estado su-
pervisando personalmente y día 
a día el progreso de las obras.

La Concejalía de Sanidad del 
Ayuntamiento de Bargas, en 
colaboración con la Dra. Marta 
Ruano de la Asociación Española 
de Dermatología y Venereología 
(AEDV), llevó a cabo su primera 
campaña de detección precoz 
del melanoma los pasados 11 y 
18 de mayo. Durante estas jorna-
das, sesenta vecinos de Bargas 
se sometieron a revisiones der-
matológicas exhaustivas, donde 
la Dra. Ruano ofreció análisis de-
tallados y consejos personaliza-
dos sobre el cuidado de la piel y 
la protección solar, destacando la 
importancia de la detección tem-
prana para un tratamiento exito-
so del melanoma.

La Banda de Música “Santa Ceci-
lia” paseó su música por diversas 
calles de Bargas el pasado vier-
nes 31 de mayo, con motivo de la 
celebración del Día de la Región. 
Esta actuación formaba parte del 
programa “Bargas Primavera Mu-
sical”, con el que la Concejalía de 
Educación, Cultura y Turismo del 
propone Pasacalles y Conciertos 
al aire libre para que los vecinos 
de la localidad disfruten del tra-
bajo bien hecho de estos músicos 
que se esfuerzan durante una lar-

ga temporada en las aulas.
Los vecinos de Bargas que 

acompañaron a la banda en este 
recorrido pudieron disfrutar al 
son de los acordes de “Ampa-
rito Roca” y “Los nardos”, entre 
otras piezas musicales muy espa-
ñolas, hicieron una parada en la 
Residencia de mayores “DomusVi 
Valdeolivas”, donde fueron recibi-
dos con muchos aplausos de los 
residentes que tan agradecidos 
como siempre, disfrutaron de su 
agradable compañía.

El Alcalde de Bargas visitó el 
Stand y taller itinerante de repara-
ción y reciclaje de aparatos elec-
trónicos y eléctricos situado en la 
Plaza de la Constitución.

En este taller, todos los vecinos 
han podido aprender a reparar y 
mantener mediante este servicio 
gratuito pequeños electrodomés-
ticos y así, alargar su vida útil.

Esta iniciativa de la Concejalía 
de Medio Ambiente, se ha realiza-
do con motivo del “Día del Medio 
Ambiente” que se celebra 5 de 
Junio. El Ayuntamiento de Bargas 
pretende concienciar a todos los 
vecinos del cuidado del entorno 
y la naturaleza con el fin de dejar 
a nuestras futuras generaciones, 
un planeta mejor.

Restauración de los colectores de 
saneamiento General de Bargas

Día de la tauromaquia

Campaña para la 
detección precoz 
del melanoma

Pasacalles por el Día de la Región

Clausura y festival de patinaje

Stand y taller itinerante de reparación y reciclaje
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En la mañana del 1 de junio, el 
Ayuntamiento de Villaseca de la 
Sagra ha vivido una jornada de 
gran alegría y devoción con la ce-
lebración de la misa y la poste-
rior procesión por el Día del Cor-
pus Christi.

La ceremonia ha contado con 

una multitud de feligreses y ha 
sido especialmente emotiva por 
la presencia de niños y niñas que 
han celebrado recientemente su 
Primera Comunión. Estos jóvenes 
han acompañado la procesión, lu-
ciendo sus trajes y vestidos con 
gran emoción y reverencia.

La corporación municipal tam-
bién ha estado presente, rea� r-
mando su compromiso con las 
tradiciones y valores locales. La 
Banda de Música de Villaseca ha 
acompañado la celebración, lle-
nando de armonía y solemnidad 
cada rincón del pueblo con sus 
melodías.

Hace unos dias, el Club de Lec-
tura de Villaseca de la Sagra dis-
frutó de una cita muy especial en 
Polán durante el XXIV Encuentro 
de Clubes de Lectura de la pro-
vincia de Toledo. Los clubes de 
lectura de toda la provincia se 
reunieron para vivir una jornada 
literaria única. Allí tuvieron el ho-

nor de contar con la presencia 
del renombrado autor Ildefonso 
Falcones, quien les acompañó 
bajo la temática “Endulzando 
Lecturas”. El evento contó con 
una charla-coloquio con el au-
tor, seguida de una sesión de 
� rmas de ejemplares para los 
asistentes.

El pabellón Joaquín Peiró de Vi-
llaseca de la Sagra fue el escena-
rio de una emocionante Gala del 
Deporte que reunió a deportis-
tas y entrenadores para celebrar 
el talento de los jóvenes locales.

El evento comenzó con exhibi-
ciones de la escuela de judo, se-
guidas de una demostración de 
kárate que capturó la atención 
de todos los presentes. Poste-
riormente, los más pequeños de 
la escuela de multideporte mos-
traron sus habilidades, llenando el 
recinto de entusiasmo y energía.

La tarde continuó con una ele-
gante presentación de la escuela 

de gimnasia rítmica, seguida por 
deslumbrantes acrobacias de las 
distintas categorías de la escuela 
de patinaje. La jornada culminó 
con una exhibición de la escuela 
de pádel, que cerró con broche 

de oro las demostraciones de-
portivas.

Uno de los momentos más emo-
tivos de la gala fue el homenaje a 
las profesoras y profesores de las 
escuelas deportivas municipales.

El pabellón Joaquín Peiró fue el 
escenario de la gala del Deporte

Alegría y devoción en la misa
y procesión del Corpus Christi

Encuentro de Clubes de Lectura
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El pasado fin de semana del 17 
al 19 de mayo, el Ayuntamiento 
de Villaseca de la Sagra celebró 
con éxito las III Jornadas Rena-
centistas. La localidad toleda-
na tuvo la oportunidad de vivir 
la Historia en primera persona, 
con actividades para todas las 
edades. Se revivió un momen-
to crucial de 1521, cuando los 
comuneros marcaron su paso 
por las calles de la localidad. La 
valentía y el drama de la época 
fueron mostrados en una recrea-
ción histórica tan emocionante 
como educativa.

Ya el viernes 17 por la tarde, 
los asistentes pudieron sumer-
girse en el encantador Merca-
do Renacentista. El ambiente 

medieval envolvió a todos con 
artesanías únicas, pasacalles 
musicales, el pregón de inicio 
de las jornadas y la novedad de 
esta edición: unos entremeses 
interpretados por los vecinos y 
vecinas del pueblo además de 
espectáculos de fuego. Fue una 
experiencia para disfrutar con 
toda la familia.

Las III Jornadas Renacen-
tistas en Villaseca de la Sagra 
destacaron por una variedad 
de actividades que atrajeron 
a personas de todas las eda-
des. El sábado 18, a las 21:00 
horas, se llevó a cabo la emo-
cionante recreación del “Paso 
de los Comuneros por Villa-
seca de la Sagra” con más de 

200 actores y actrices, vecinos 
del pueblo que desinteresada-
mente se implicaron en el proyec-
to. Los asistentes fueron testigos 
de batallas épicas, intrigas políti-
cas y el fervor de una época que 
marcó nuestra historia. Durante 
toda la jornada del sábado, se 
disfrutó de diversas actividades 
como cuentacuentos, juegos in-

fantiles, coplas del pueblo inter-
pretadas por las “Chicas de Oro” 
y muchas más actividades para 
toda la familia.

El domingo continuaron las III 
Jornadas Renacentistas en Villa-
seca de la Sagra, con una gran 
cantidad de actividades durante 
todo el día. Los visitantes disfru-
taron de un mercado renacentis-
ta, pasacalles, música, deliciosa 
comida y un clima espectacular. 
La noche concluyó ccon un des-
file final, la música de Turdión y el 
espectáculo Los come piedras. 
Un fin de semana de disfrute, di-
versión y emoción, donde el es-
fuerzo de todos tuvo sus frutos.

Las III Jornadas Renacentistas de Villaseca
de la Sagra recrean el paso de los comuneros en 1521

EL SÁBADO 18 SE LLEVÓ 
A CABO LA EMOCIONANTE 
RECREACIÓN DEL “PASO 
DE LOS COMUNEROS POR 
VILLASECA DE LA SAGRA” 
CON MÁS DE 200 ACTORES Y 
ACTRICES. LOS ASISTENTES 
FUERON TESTIGOS DE 
BATALLAS ÉPICAS, INTRIGAS 
POLÍTICAS Y EL FERVOR DE 
UNA ÉPOCA QUE MARCÓ 
NUESTRA HISTORIA
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El Salón de Plenos del Ayunta-
miento de Villaseca de la Sagra 
se impregnó el pasado mes de 
mayo de historia y emoción con 
la presentación de la réplica de 
alta resolución del famoso cua-
dro “El caballero de la mano en 
el pecho” de El Greco.

Una introducción cautivadora 
narrada por Juan Francisco Bas-
co sumergió a los asistentes en 
la fascinante historia detrás de la 

obra maestra. Juan Manuel Agua-
do exploró la conexión histórica 
entre la obra y el municipio a tra-
vés de la Casa de los Silva y Ri-
bera. Reconocidos historiadores 
toledanos y locales, como Hila-
rio Rodríguez de Gracia, Ramón 
Sánchez y Antonio José Díaz, fue-
ron testigos del descubrimiento. 

Se destacó el proceso de im-
presión y obtención del permiso 
por parte del Museo del Prado, 

así como el arte del marco, obra 
del maestro artesano Miguel Án-
gel Alonso Peña. 

El alcalde Jesús Hijosa agrade-
ció la asistencia de Joaquín Ro-
mera García, vicepresidente 3º 
y Diputado delegado de asun-
tos generales de la Diputación 
de Toledo, y otras autoridades. 
Fernando Sánchez, concejal de 
educación y deportes, también 
fue reconocido, junto con todos 
los involucrados en el proyecto. 

Tras el acto, el cuadro ocupó 
un lugar destacado en el Ayunta-
miento, siendo testigo de la histo-
ria y cultura locales. Se brindó con 
un vino español, compartiendo la 
alegría del momento.

El Caballero de la Mano en el 
Pecho descansa en Villaseca

El Ayuntamiento ha puesto en 
marcha su “Curso de Digitaliza-
ción para Mayores”, una iniciativa 
diseñada para que los mayores 
del municipio aprendan a navegar 
por la era digital con confianza y 
habilidad. Este curso representa 
una excelente oportunidad para 
dominar la tecnología y disfrutar 
de todas sus ventajas.

Las clases se imparten todos los 
martes en el Centro Cultural San 
Isidro, donde los participantes 

exploran este emocionante via-
je hacia lo digital. La Asociación 
Animadamente se encarga de im-
partir este curso.

Villaseca de la Sagra conmemo-
ró la festividad de San Isidro con 
diversas actividades. Durante el 
recorrido por las calles del mu-
nicipio, la imagen del Santo fue 
acompañada por una gran mul-
titud de vecinos, partiendo desde 

la Iglesia de Santa Leocadia 
hasta el residencial Aceca. En 
el transcurso de este evento, 
el párroco Manuel impartió 
una emotiva bendición a los 
campos de la localidad, enfa-
tizando la relevancia de la fe y 
la tradición en la comunidad.

Una vez en el residencial 
Aceca se llevó a cabo una 

misa en honor a San Isidro, donde 
se bendijeron los campos y a los 
agricultores del municipio. Pos-
teriormente, los asistentes disfru-
taron de un refresco, gentileza de 
la Asociación de Agricultores de 
Villaseca y el Ayuntamiento.

Curso de Digitalización para Mayores

San Isidro Labrador en Villaseca
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El Centro San Blas de Yuncos 
acogió la reunión de trabajo de 
profesionales de los Servicios 
Sociales de los municipios de la 
Mancomunidad, en la que Fun-
dación ONCE presentóel “PRO-
YECTO INSERTA”, que apoya la 
inserción laboral de personas 
discapacitadas como actua-
ción  para su incorporación en 
el mercado laboral. 

En la presentación realizada 

se informó de las diferentes lí-
neas y actuaciones incluidas 
en el desarrollo de este PRO-
YECTO, valorado muy positiva-
mente por los profesionales de 
los Servicios Sociales, que han 
agradecido la coordinación de 
la Mancomunidad para la cele-
bración de estas reuniones  que 
aborden asuntos importantes en 
el ámbito de intervención de los 
Servicios Sociales.

El Colegio de Ingeniero de Ca-
minos, Canales y Puertos de 
Castilla – La Mancha, ha pre-
sentado la revista publicada 
que recoge la entrevista rea-
lizada a los Presidentes de las 
Mancomunidades de Munici-
pios de la comarca de La Sa-
gra, Julián Torrejón y Luis Mi-
guel Martín.

En el acto de presentación 
de esta revista realizado en 
la sede del Colegio,  ambos 
Presidentes intervinieron junto 
con la  Directora – Gerente de 
Infraestructuras del Agua de 
Castilla La Mancha, Silvia Díaz, 
en un acto programado en el 
que además participaron tanto 
la Directora de la Agencia del 

Agua de Castilla – La Mancha 
como el Director Técnico de 
Infraestructuras del Agua de 
Castilla – La Mancha, acom-
pañados del Sr. Decano del 
Colegio. 

El Presidente de la Manco-
munidad de Municipios Sa-
gra Alta, destacó en este acto 
el papel de las Mancomuni-

dades de Municipios para la 
prestación de servicios a los 
Ayuntamientos y ciudadanos, 
destacando la inversión para 
la adecuación de caudales de 
las depuradoras de la Man-
comunidad que permitirá la 
viabilidad del desarrollo so-
cioeconómico de la zona de 
la Sagra Alta. 

Continúan los trabajos de man-
tenimiento y  conservación soli-
citados por los Ayuntamientos a 
la Mancomunidad de Municipios 
de la Sagra Alta. 

Durante el último mes se han 
finalizado los trabajos de los mu-
nicipios de Palomeque y Carran-
que, que permiten mantener 
una red adecuada de los cami-
nos públicos en los municipios 
mancomunados.

Con anterioridad, el Servicio 
de la Mancomunidad ha realiza-
do trabajos en Illescas (que se 
completarán en unos meses) y 
Yuncos; estando pendiente de 
ejecutar las actuaciones soli-
citadas en los municipios de 
Numancia de la Sagra, Cobe-
ja, Pantoja, Borox, Esquivias y 
Seseña, para finalizar en Illes-
cas y concluir así los trabajos 
programados. 

Trabajadores de la mancomunidad asisten a las conferencias de  implantación de las agendas 
urbadas. El Colegio de Arquitectos de Castilla – La Mancha ha organizado una jornada de conferencias 
respecto a la Agenda Urbana y su implantación en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Castilla – La 
Mancha, en la que han estado presentes trabajadores de la Mancomunidad. Entre otras conclusiones, 
los ponentes entendían necesaria la actuación agrupada en el territorio para el estudio e implantación 
de la Agenda Urbana, entendiendo  que las entidades supramunicipales como los Grupos de Desarrollo 
Rural o las Mancomunidades de Municipios, desempeñan un papel muy importante para el desarrollo 
territorial en el ámbito de la Agenda Urbana. 

El Presidente de la Mancomuni-
dad de Municipios  Sagra Alta ha 
mantenido una reunión de tra-
bajo con el Director General de 
Discapacidad de la Consejería 
de Bienestar Social de la Junta 
de Comunidades de Castilla – 
La Mancha, en la que la coordi-
nadora del Centro de Desarrollo 
Infantil y Atención Temprana de 
la Mancomunidad ha expuesto el 
trabajo realizado para la atención 
de más de 140 niños que preci-
san de este servicio en los mu-
nicipios de la Mancomunidad.

Desde la Junta de Comunida-
des de Castilla – La Mancha, el 
Director General ha manifestado 
la colaboración con la Manco-
munidad para la prestación de 

este servicio, con la intención de 
apoyar las iniciativas y necesi-
dades del centro para lograr los 
objetivos planteados, que  per-
mitan una atención de calidad 
a los niños como usuarios de 
este servicio. Aprovechando 
esta reunión, el presidente, Ju-

lián Torrejón, que también estuvo 
acompañado por la Secretaría y 
el Gerente de la Mancomunidad, 
agradeción la involucración de 
la Administración Regional  para 
el desarrollo de un servicio muy 
demandado en la comarca de  
La Sagra.

Trabajos de conservación y 
mantenimiento de caminos en los 
municipios de la Mancomunidad

Analisis de la prestación del servicio de 
atención temprana de la Mancomunidad

Intervención de los presidentes de las Mancomunidades en la 
presentación de la revista del Colegio de Ingenieros de Caminos

Reunión para la presentación del 
“Proyecto Inserta” a los servicios 
sociales de la Mancomunidad



¿Sabías que en Toledo
hay más de 10.000
perros censados?

En vuestros paseos, sé un buen 
ciudadano y no olvides recoger 
sus heces y limpiar sus orines.

1. Cubre tu mano 
con la bolsa

2. Recoge la caca de 
tu perro.

3. Cierra la bolsa. 4. Tira la bolsa a 
una papelera.

Una
acción
en 4
pasos:
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Después de las petición por parte 
de los ayuntamientos de Villaluen-
ga de la Sagra y Yuncler para con-
vocar el pacto por el ferrocarril la 
Junta de Comunidades decidió 
convocar una reunión con todos 
los agentes afectados incluyendo 
al Secretario de Estado de trans-
portes y movilidad, José Antonio 
Santano y la Delegada del Gobier-
no en Toledo, Milagros Tolón, con 
el fin de facilitar la movilidad para 
los vecinos de todos los pueblos 
sagreños y especialmente orien-
tado a la futura apertura de la es-
tación de Villaluenga-Yuncler que 
complemente los actuales servi-
cios que ya se están prestando en 
la estación de Illescas y que fueron 
mejorados con lanzaderas hasta 
la estación de Humanes de la C-5.

Luis Miguel Martín, como pre-
sidente de la Mancomunidad de 
La Sagra Baja y Julián Torrejón, 
como presidente de la Alta, han 
sido incluidos en el pacto por el 
ferrocarril y gracias a esta última 
reunión se han sacado adelan-
te diferentes conclusiones con 
diferentes propuestas muy im-
portantes para el desarrollo y 
el futuro del tren en nuestra co-
marca:

Se llevaría a cabo la apertu-
ra de la estación Villaluenga/
Yuncler a los viajeros/as y se la 

incluiría en el proyecto piloto de 
proximidad que se ha implanta-
do en Illescas, con trenes lan-
zaderas, como primer paso de 

conexión con el CERCANÍAS a 
Humanes.

La definitiva puesta en mar-
cha del proyecto de electrifica-

ción de las vías en un futuro a 
corto plazo que podría ser incluso 
para el próximo 2026. Algo impres-
cindible para la llegada del tren 

convencional tanto de pasajeros 
como de mercancías imprescin-
dible por el crecimiento exponen-
cial de la zona en los últimos años.

Seguir trabajando conjun-
tamente entre todas las admi-
nistraciones y tener en cuenta 
la aportación de las asociacio-
nes, entre ellas la Asociacion de 
usuarios del tren de Toledo por 
un ferrocarril social y sostenible 
en la Sagra.

La recuperación y potenciación 
de la red ferroviaria convencional 
en la provincia de Toledo, debe ser 
el elemento capaz de desconges-
tionar el transporte por carretera, 
medioambientalmente sostenible 
y con capacidad de crecimiento y 
adaptación a las demandas reales 
de la sociedad actual”.

La estación de Villaluenga y 
Yuncler puede ser un punto de in-
flexión importantísimo en el de-
sarrollo de transporte ferroviario 
por las posibilidades que ofrece 
al ser una infraestructura en uso 
actualmente, que no necesitaría 
una gran inversión para adaptarla 
al transporte de viajero y podría 
dar cobertura a unas 25.000 per-
sonas de la zona de la Sagra Baja 
y que además es punto de unión 
del corredor ferroviario atlántico 
y mediterráneo para el transporte 
de mercancías.

Desde la OTIV de la mancomuni-
dad de la Sagra Baja, proponen 
la salida al mercado de aquellas 
viviendas que actualmente es-
tán vacías, lo destacan como una 
“buena oportunidad para hacer 
el bien” ya que es un momento 
en el que todos pueden salir be-
neficiados, puesto que con toda 
probabilidad tendrán mejores cui-
dados y mejor mantenimiento y 
no caerán en un proceso de “oku-
pación” a lo que sumaría una me-
jora para la propia comunidad en 
la que vivimos. 

Como se sabe, en las calles y 
barrios de la Sagra, la realidad de 
las viviendas vacías contrasta con 
la creciente demanda de hoga-

res asequibles. Este fenómeno no 
solo afecta a quienes buscan un 
lugar donde vivir, sino también re-
presenta una oportunidad desa-
provechada para los propietarios.

Beneficios de alquilar tu 
vivienda vacía
Impacto social positivo al ofre-
cer tu vivienda en alquiler, ayudas 
a reducir el déficit de viviendas 
asequibles. Esto puede aliviar la 
presión sobre los servicios socia-
les y llevar a la sociedad a un en-
torno más seguro y estable.

Beneficios económicos al al-
quilar tu propiedad, generas in-
gresos adicionales. Esto puede 
ayudad a cubrir el coste de man-

tenimiento y mejorar la propiedad, 
a la vez que obtenemos una fuente 
de ingresos estable.

Contribución a la comunidad 
al proporcionar un hogar a una fa-
milia, estás fortaleciendo el tejido 
social en tu barrio. Una comunidad 
con viviendas alquiladas y “vivas” 
es más vibrante, segura y atracti-
va para todos.

CONCLUSIÓN
Por tanto, son muchas las venta-
jas de alquilar una vivienda vacía y 
desde la mancomunidad hacen un 
llamamiento a todos los propieta-
rios para que consideren el impac-
to positivo que puede tener abrir 
las puertas de sus propiedades.

Avances en el ferrocarril que contará con la 
participación de las Mancomunidades de la Sagra

El servicio de vivienda destaca la importancia 
de alquilar las viviendas que están vacías
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Novedades de ADIF para la línea ferroviaria Illescas-Talayuela que 
prevé mejoras en las estaciones de Illescas y Villaluenga-Yuncler

Hace unos días Adif anunciaba la mejora de las lí-
neas convencionales de tren entre Madrid y Extre-
madura, de gran importancia para nuestra comar-
ca puesto que es la línea que atraviesa La Sagra.
Adif plantea un plan de modernización que, en lo 
que se refiere a nuestra comarca se llevara a cabo 
la redacción del proyecto para adecuar los gálibos 
entre Illescas y Talayuela, para la electrificación de 
esta vía a 25Kv (de alta velocidad) y fundamental pa-
ra el transporte de viajeros y mercancías. Se añade 
a su vez el estudio para la creación de andenes en 
estaciones, puentes y viaductos, con la propia re-
novación y mejora de las estaciones entre ellas las 

de Illescas y Villaluenga-Yuncler.  Desde la manco-
munidad van a seguir trabajando por acelerar los 
procesos en lo que consideran algo necesario para 
el desarrollo y movilidad en la comarca tanto para 
el transporte de pasajeros como de mercancías.
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El dia 19 de Mayo se disputó la jornada de 
clausura de la temporada en la liga ITV La 
Sagra en Yuncler con el PARTIDO DE LAS 
ESTRELLAS, la final de la COPA ORO y 
PLATA y la ceremonia de entrega de tro-
feos individuales y colectivos.

El partido de las estrellas enfrentaba a 
dos equipos(rojo y azul) elegidos por su 
actuación en la liga,el partido fue una fies-
ta con grandes detalles y una  destacada 
actuación por parte de CLAUDIA NOM-
BELLA con dos goles

El resultado fue de 2 a 1 para las azules 
aunque lo mejor fuera la actitud de de-
portividad de todas las futbolistas, riva-
les todo el año pero deportistas durante 
todo el año.

La final de la copa plata fue toda una 
sorpresa por los participantes ILLESCAS 
SUB 16 Y FALCONS de FUENLABRADA, 
dos equipos invitados a esta copa que han 
sabido luchar desde el primer momento 
y derrotar a grandes rivales.

El resultado 3-0 para ILLESCAS SUB 16 
dana una victoria clara y rotunda, además 
de un espectacular debut en competición 
de FALCONS.

La copa oro sin embargo trajo una final 
clásica,de añejo ,sabor a fútbol femeni-
no EL VISO- CEDILLO,FUNDADORES DE 
LA LIGA,

El partido fue muy duro, peleado, con 
mucha deportividad y con alternancias 
de poder en el marcador y en el jue-
go,el resultado de 2 a 2 llevó a los pe-
naltis ,llevándoselo en la muerte súbita 
EL VISO, aunque para recordar la fabu-
losa actuación de la portera infantil (13 
años) de CEDILLO

La Jornada de clausura puso el broche 
de oro al magnífico torneo de fútbol fe-
menino que se lleva celebrando en va-
rias ocasiones en la comarca de la Sagra. 

Broche de oro de la Liga Femenina ITV 
La sagra con el partido de las estrellas

RESULTADOS FINALES LIGA ITV LA SAGRA
CAMPEON COPA PLATA  ITV; LA SAGRA ILLESCAS SUB 16
SUB CAMPEON FALCONS

CAMPEON  COPA ORO  ITV.  LA SAGRA EL VISO DE SAN JUAN
SUB CAMPEON CEDILLO

TERCERO LIGA ITV LA SAGRA ALAMEDA
SUB CAMPEON LIGA ITV  LA SAGRA YUNCLER
CAMPEON LIGA ITV  LA SAGRA EL VISO DE SAN JUAN

PREMIOS INDIVIDUALES
MVP AROA DE CABAÑAS DE LA SAGRA
PICHICH TANIA DE YUNCLER
ZAMORA IRENE DE YUNCLER

Entrega de medallas y trofeos de participación para todos los equipos del 12 AL 4.
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Joma y el Comité Olímpico Espa-
ñol (COE) dieron a conocer la 
colección oficial que los depor-
tistas españoles lucirán en las 
próximas olimpiadas en una pre-
sentación que, debido a la lluvia, 
tuvo lugar en el Centro Cultural 
San Marcos, donde destacados 
deportistas olímpicos desfilaron 
con las prendas de la colección. 

Entre los asistentes se encontra-
ban personalidades destacadas 
como el presidente del COE, Ale-
jandro Blanco, el presidente del 
Consejo Superior de Deportes 
(CSD), José Manuel Rodríguez 
Uribes, el presidente de Joma, 
Fructuoso López, la Consejera 
Delegada de Joma Sport, Marina 
López, el alcalde, Carlos Veláz-

quez, la Corporación Municipal y 
numerosas autoridades y perso-
nalidades del mundo del deporte. 

El alcalde de Toledo, Carlos 
Velázquez, dio la bienvenida a 
“la ciudad de las tres culturas” a 
los asistentes al acto de presen-
tación de la equipación espa-
ñola que lucirían los deportistas 
españoles en los Juegos Olímpi-

cos de París. Velázquez agrade-
ció al COE y a la empresa tole-
dana Joma que eligieran Toledo 
para presentar, por primera vez 
fuera de Madrid, la equipación 
olímpica, porque “Joma es 
excelencia, es marca España 
y marca Toledo” y convirtieron 
por unas horas a Toledo en la 
capital olímpica. Un agradeci-

miento que el alcalde también 
trasladó al concejal de Depor-
tes, Rubén Lozano, y a todos los 
que hicieron posible el evento. 
El alcalde ensalzó los valores 
que representa el olimpismo 
como la excelencia y el respeto, 
y afirmó que “nació para hacer 
del mundo, un lugar mejor gra-
cias al deporte”. 

La equipación fue mostrada por destacados deportistas olímpicos en un aplaudido desfile en el que se pudieron ver todas sus variedades

Joma y el COE presentan en Toledo la equipación española 
que lucirán los deportistas en los Juegos de París
En su intervención, Velázquez recordó el objetivo común de convertir a la capital regional en la Ciudad Europea del Deporte para el año 2025.
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El vicepresidente primero de 
la Diputación de Toledo y res-
ponsable de Cooperación, Jesús 
Guerrero, ha presentado hoy un 
nuevo Plan Provincial de Coo-
peración de Servicios de Com-
petencia Municipal para finan-
ciar los gastos ocasionados por 
el servicio de “Recogida y Tra-
tamiento de residuos” durante 
2024. Este plan cuenta con un 
presupuesto de 6 millones de 
euros.

Acompañado por la dipu-
tada de Medio Ambiente, Agri-
cultura, Ganadería y del Con-
sorcio de Servicios Públicos 
Medioambientales, Marina Gar-
cía, y por el director de Coo-
peración e Infraestructuras, 
Francisco Ferrero, el vicepre-
sidente explicó que este plan 
se ha diseñado para cubrir el 
sobrecoste al que se enfren-
tan los municipios toledanos 
debido al aumento en el costo 
del servicio.

Este sobrecoste está relacio-
nado con la Ley de Residuos 
y Suelos Contaminados, que 

desde el 1 de enero de 2023 
estableció un impuesto estatal 
sobre el depósito de residuos 

en vertederos, aplicable en todo 
el territorio español. Como enti-
dad supramunicipal encargada 

del tratamiento de residuos en la 
provincia, el Consorcio de Servi-
cios Públicos Medioambientales 
de la Diputación debe repercu-
tir este impuesto a las entida-
des locales.

El concepto de “Rechazo 
de residuo municipal”, que se 
refiere a las toneladas de resi-
duos generadas por los ayun-
tamientos y que ya no son sus-
ceptibles de recuperación tras 
su tratamiento en el Ecoparque 
de Toledo, es el objeto de este 
sobrecoste.

La Diputación de Toledo des-
tina 6 millones de euros para 
cubrir este impuesto y contribuir 
a la sostenibilidad económica de 
los municipios. El Plan Provin-
cial de Cooperación garantiza la 
prestación integral y adecuada 
de los servicios de competencia 
municipal en toda la provincia, 
cumpliendo con los principios 
de solidaridad y equilibrio inter-
municipales.

La Diputación aportará 6 millones de euros a los municipios para 
cubrir el sobrecoste de la recogida y tratamiento de residuos
En 2024, la Diputación destinará más de 32 millones de euros en inversiones directas al progreso, desarrollo y bienestar de los pueblos

Jesús Guerrero, vicepresidente primero de la Diputación de Toledo y responsable de Cooperación, en el centro de 

la imagen, acompañado por la diputada de Medio Ambiente, Agricultura, Ganadería y del Consorcio de Servicios 

Públicos Medioambientales, Marina García, y por el director de Cooperación e Infraestructuras, Francisco Ferrero.
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La propuesta ‘Toledo sin Techo: 
Subida al Rocigalgo’, que cuenta 
con la colaboración de nume-
rosas entidades del movimiento 
asociativo de la discapacidad, 
ha tenido como propósito el 
ascenso el pasado  8 de junio, 
de personas con discapacidad 
física, visual e intelectual o del 
desarrollo al Pico Rocigalgo, una 
iniciativa surgida de la visión y 
compromiso del Rotary Club, 
una organización internacional 
dedicada a abordar problemá-
ticas sociales y filantrópicas a 
nivel local.

La inspiración para el pro-
yecto ‘Movilidad Aumentada’ 
surgió de una observación 
cotidiana en un colegio, donde 
se identificó la necesidad de 
incluir a personas con disca-
pacidad en actividades de sen-
derismo. Ante esta realidad, el 
Rotary Club Toledo tomó la ini-
ciativa de adquirir una silla de 
ruedas especializada, valorada 

en aproximadamente 5.000 
euros, para permitir la partici-
pación de personas con disca-
pacidad en excursiones y acti-
vidades al aire libre.

El proyecto ‘Movilidad Aumen-
tada’ no solo proporciona sillas 
de ruedas adaptadas, sino que 
también imparte formación a 
voluntarios y colaboradores, 
en estrecha colaboración con 
la Federación de Deportes de 
Montaña de Castilla-La Mancha.

El proyecto ‘Movilidad Aumen-
tada’ no solo busca superar 
barreras físicas, sino también 
sociales, promoviendo la inclu-
sión y el acceso equitativo a acti-
vidades al aire libre para perso-
nas con discapacidad. Por ello, 
los organizadores de ‘Toledo sin 
Techo’ tienen previsto alcanzar 
también el techo tanto físico 
como social del resto de pro-
vincias castellano manchegas 
en fechas sucesivas.

El proyecto, conocido como 
“Down Natura”,  servirá también 
para informar, sensibilizar y pro-
mover la participación social de 
las familias numerosas, desta-
cando el papel activo y prota-
gonista de las mujeres.

En este curso de 300 horas, 
seis participantes se formarán 
en el oficio de la jardinería y reci-
birán, al terminar, acompaña-
miento en la búsqueda activa de 
empleo. Los integrantes del pro-
yecto reciben clases en la anti-
gua UCA (Unidad de Conduc-
tas Adictivas) de la residencia, 
aprenden mediante un herbario 
y limpian los jardines. Durante 
los meses de formación aspiran 
a crear un huerto y un vivero. Se 
trata de un proyecto con el que la 
Diputación de Toledo pretende 
dar una formación a personas 
con más dificultades y cumplir 
el objetivo de integrarles labo-
ralmente en la sociedad

La última adquisición de nueva 
maquinaria con la que ya cuen-
tan estas brigadas, que ya ha 
sido recepcionada por Pedro 
Díaz, es un rulo compactador 
para el arreglo y bacheo de las 
vías municipales, que permitirá 
hacer, mejor y más rápido, estos 
trabajos, aumentando la efica-
cia y durabilidad de unos arre-
glos que son esenciales para 
garantizar la seguridad y movi-
lidad de los vecinos.   Esta nueva 
máquina se suma a una fresa-
dora para el borrado de mar-
cas viales, cuatro motosierras 
eléctricas con equipo de bate-
rías para la jornada de trabajo, 
varias motosierras a gasolina, así 
como nuevas desbrozadoras y 
podadoras para los distintos tra-
bajos de vegetación. Todo ello, 
supone una inversión de más de 
33.000 euros, que permitirán lle-
var a cabo con la mayor seguri-
dad y comodidad para los tra-
bajadores.

Diputación de Toledo acoge la presentación de la 
iniciativa ‘Toledo sin Techo: Subida al Rocigalgo’

Diputación pone en 
marcha un programa 
de formación en 
actividades de 
jardinería con Down 
Toledo

Apuesta por la 
mejora de los medios 
y maquinaria de 
las brigadas de 
carreteras

El proyecto ‘Movilidad Aumentada’ no solo busca superar barreras físicas, sino 
también sociales, promoviendo la inclusión y el acceso a actividades al aire libre

La presentación de la iniciativa tuvo lugar en la sede de la Diputación.



DIPUTACIÓN DE TOLEDO
Junio 2024 ■ 79

La presidenta de la Diputación 
de Toledo, Concepción Cedillo, 
junto con el vicepresidente Joa-
quín Romera, sostuvo una reu-
nión de trabajo con los repre-
sentantes chinos que forman 
parte de la delegación enviada 
a Toledo por el Gobierno Autó-
nomo de Guangxi y Guilin, de la 
República Popular de China. La 
delegación estaba interesada en 
conocer detalles sobre la ges-
tión turística de la institución en 
la provincia.

La presidenta dio la bienvenida 
al director general de Finanzas 
Municipal de Guilin, Gu Haihong, 
así como al diputado director 
general de la O� cina Municipal 
de Recursos Naturales de Guilin, 
Wang Ying. También estuvieron 
presentes el diputado de la Comi-
sión Municipal de Gestión Urbana 
de Guilin, Qin Jun, y el diputado 
director de la Comisión Municipal 
de Desarrollo y Reforma de Gui-

lin, así como director de la O� cina 
del Grupo Líder de Guilin para 
el proyecto de Demostración y 
Gestión Ecológica Integral del 
Río Guangxi, Rao Jiang.

El objetivo de la reunión era 
intercambiar experiencias rela-
cionadas con el sector turístico, 
especialmente en lo que res-
pecta a la protección, utilización 
y desarrollo integral de los recur-
sos turísticos, incluyendo aspec-
tos � nancieros. No se descartó la 
posibilidad de colaboración entre 
ambas administraciones, consi-
derando que Guilin es una ciudad 
del sur de China conocida por su 
espectacular paisaje de monta-
ñas de karst de caliza.

Cedillo compartió con los 
miembros de la delegación de 
la República Popular de China 
los cinco ejes estratégicos en 
los que se basa la política turís-
tica de la Diputación de Toledo 
durante la actual legislatura. 

Estos ejes incluyen el astrotu-
rismo, la mejora de infraestruc-
turas turísticas, la fotografía de 
naturaleza, el cicloturismo y los 
senderos y vías pecuarias.

La Sala Capitular del Ayunta-
miento de Toledo, acogía la 
� rma de un acuerdo que rati� ca 
la cooperación entre tres enti-
dades para organizar una nueva 
edición de la Batalla de Órga-
nos. Este evento, que se cele-
bra anualmente en la Catedral 
Primada, es uno de los aconte-
cimientos culturales más desta-
cados de la ciudad.

La presidenta de la Diputación, 
Conchi Cedillo expresó su orgu-
llo por contribuir a esta iniciativa, 
que surgió durante el Año Greco, 
un momento crucial para Toledo.

La undécima edición del Fes-

tival de Música El Greco, cono-
cida como la Batalla de Órga-
nos 2024, es uno de los eventos 
culturales más esperados en la 
programación musical de Toledo 
y la provincia. La Diputación se 
complace en formar parte de una 
programación que destaca los 
órganos únicos que se encuen-
tran en la Catedral de Toledo.

El Festival de Música El Greco 
en Toledo supera cada año las 
expectativas al ofrecer una 
programación exigente y suge-
rente. Los mejores organistas 
del mundo acuden a Toledo para 
mostrar su virtuosismo.

Una delegación de políticos de la 
República Popular de China se interesa 
por la gestión del turismo de la Diputación

Cedillo y Romera con la delegación china en la sede de la Diputación.

La presidenta de la Diputación suscribía el convenio con el alcalde de 

Toledo y la presidenta del Patronato de la Real Fundación de Toledo.

AUTOKRATOR

Concesionario Mercedes-Benz 
Ctra. Madrid-Toledo, Km. 63,800. 45280 OLÍAS DEL REY �TOLEDO�. Avda. Las Naciones, 11 
(Señorío de Illescas). 45200 ILLESCAS �TOLEDO�. www.mercedes-benz-autokrator.es

GLC 300 de 4MATIC Híbrido Enchufable: Consumo de combustible
combinado (l/100 km): 1,7 - 2,2, emisiones de CO2 combinado
(g/km): 46 - 57 y consumo eléctrico ponderado (kWh/100 km):
24,2 - 29,0.

1Ejemplo de Financiación para particulares con Alternative de Mercedes-Benz Financial Services
España, E.F.C. S.A., para un GLC 300 de 4MATIC con AMG Line Advanced Plus y cargador e
instalación gratuita (para pedidos hasta el 30/06/2024). Precio por financiar 69.088,66€ (Precio
de adquisición al contado 70.298,66€), (Impuestos, transporte, bonificación de la marca y 
concesionario por financiar incluidos. Gastos de preentrega y matriculación no incluidos). Válido

para ofertas realizadas y solicitudes aprobadas hasta el 15/07/2024 y contratos activados hasta el
31/08/2024, teniendo el cliente un plazo de 14 días hábiles para ejercer su derecho de
desistimiento. Permanencia mínima de la financiación de 24 meses. Importe a financiar 
47.478,66€. Por 525€ al mes en 48 cuotas, 20.000 km/año y cuota final de 38.024,55€, plazo
total de la financiación 49 meses, entrada 21.610€, TIN 8,99%, comisión de apertura 1.419,61€

(2,99%). TAE 10,44%. Importe total adeudado 64.644,16€. Precio total a plazos 86.254,16€.
Coste total del crédito 17.165,50€ e importe de los intereses 15.745,89€ (el posible desajuste de
los intereses se debe a la fórmula de redondeo y lo asume la entidad financiera; sistema de
amortización francés). 2Existen 3 posibilidades para la última cuota: cambiar el vehículo,
devolverlo (según condiciones del contrato), o adquirirlo pagando la última cuota. Más
información en mercedes-benz.es.

GLC 300 de 4MATIC 
Híbrido Enchufable 

por 525€/mes1.
En 48 cuotas. Entrada: 21.610€. Cuota Final: 38.024,55€2.

Con Paquete AMG Line Advanced Plus
y cargador e instalación de regalo.

Con hasta 127 km de autonomía eléctrica.

Diputación ratifi ca su colaboración 
en el Festival de Música El Greco

La delegación ha estado encabezada por el director general de la Oficina Municipal de 
de Finanzas de Guilin, acompañado por tres diputados del Gobierno municipal





EL PRIMER BMW iX2.
100% ELÉCTRICO.

El nuevo BMW iX2 combina el placer de conducir eléctrico con la espaciosidad y un diseño moderno y llamativo. Deportivo 
y poderoso por fuera, elegante por dentro: con el nuevo BMW iX2 y su gran autonomía llegarás a tus destinos diarios sin 
emisiones y con el confort típico de BMW. 

Ven a probarlo.

Consumo eléctrico, promedio WLTP en kWh/100 km: 16,3-17,8; Autonomía eléctrica, WLTP en km: 416-449

Ctra. Madrid-Toledo, Km 63,800 
Tel.: 925 35 48 93
Olías del Rey

Pol. Ind. Cazalegas, Sector 8 Parcela 26
Tel.: 925 86 99 88
Talavera de la Reina

adlermotor.es

Adler Motor
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